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Reconnaissance 

Le révérend Wilford H. Reidt de Kennewick, Washington, est un enseignant biblique 

exceptionnel. L'épouse de Wilford, Gertrude, est la fille de John G. Lake, apôtre de la foi 

bien connu au début de ce siècle. Wilford et Gertrude sont tous deux des intercesseurs de 

longue date, grandement utilisés par Dieu dans ce ministère spécial. 

Les enseignements de Wilford sur le sujet révèlent une connaissance approfondie que 

seul un véritable intercesseur de quelques années pourrait enseigner. J'ai été tellement 

impressionné par son plan d'étude et ses commentaires sur le sujet de l'intercession que je 

lui ai demandé la permission de l'utiliser dans ce livre à la gloire de Dieu. Car nous 

croyons que Dieu utilisera ce livre pour susciter et former un grand groupe d'intercesseurs 

qui seront à l'avant-garde de l'œuvre du Seigneur dans ces derniers jours. Frère Reidt nous 

a donné la permission et ses remarques sont rédigées en caractères reconnaissables. 

  

Sauf indication contraire, toutes les citations des Écritures dans ce volume proviennent 

de la version King James de la Bible. 

Les citations bibliques identifiées comme amplifiées proviennent de la Bible 

amplifiée. 
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1. Pourquoi prier ? 

Il y a des années, j'ai lu une déclaration faite par John Wesley et elle m'est restée. 

Wesley a dit: "Il semble que Dieu soit limité par notre vie de prière - qu'il ne peut rien 

faire pour l'humanité à moins que quelqu'un ne le lui demande." 

Un peu plus tard, en 1949, je lisais après un autre écrivain qui a fait la même 

déclaration. Mais cet homme a ajouté : "Pourquoi cela, je ne sais pas." 

« Pourquoi ne sait-il pas ? J'ai demandé. Puis j'ai découvert que je ne savais pas non 

plus. 

Pourtant, si la déclaration de Wesley est correcte - et cela semble être le cas lorsque 

vous lisez la Bible - alors nous qui devons prier devrions en savoir plus à ce sujet. 

J'ai commencé à examiner la Bible pour découvrir pourquoi, si Dieu veut faire quelque 

chose pour l'humanité, Il ne peut pas à moins que quelqu'un Le Lui demande. J'ai trouvé 

la réponse en étudiant la Parole de Dieu. 

Vous voyez, bien que certaines personnes aient construit des "châteaux d'air 

spirituels" que Dieu dirige tout dans ce monde, Il ne le fait pas. 

Pendant la guerre du Vietnam, un chroniqueur de journal syndiqué au niveau national 

a commencé une colonne en déclarant qu'il n'était pas chrétien. Il a dit qu'il n'était pas 

athée parce que l'athée dit qu'il n'y a pas de Dieu. 

"Je suppose que vous me qualifieriez d'agnostique", écrit-il. "L'agnostique dit qu'il 

peut y avoir un Dieu, mais s'il y en a un, je ne le sais pas. En fait, je suis enclin à croire 

qu'il y a un Être Suprême. Créateur quelque part. 

"Mais je n'ai jamais lu la Bible. Je ne vais pas à l'église. L'une des raisons pour 

lesquelles je ne le fais pas est que ce que les chrétiens disent de Dieu ne correspond pas à 

ce que je pense qu'un Créateur devrait être, ni à ce que je peux voir de Lui. dans la nature. 

"Même les ministres disent : 'Dieu a tout sous contrôle. Il dirige tout.' 

"Eh bien, s'Il l'est, Il a certainement des choses en désordre. Les gens s'entre-tuent. 

Les petits enfants meurent. Les petits enfants ont faim. Les femmes souffrent. Il y a des 

guerres partout. 

"Si Dieu a tout sous contrôle, voulez-vous dire que Dieu dirige ces guerres?" 

Même un chroniqueur non régénéré savait que ce n'était pas juste. 

Dieu ne gouverne pas dans ce monde. Il ne règne pas sur la terre. 

Dieu merci, il le fera un jour ! 

Mais en ce moment Sa volonté n'est pas accomplie sur la terre, sauf dans la vie de 

ceux qui s'abandonnent à Lui. 



C'est facile à voir si vous acceptez ce que dit la Bible. La Bible dit que Dieu ne veut 

pas qu'aucun périsse, mais que tous arrivent à la repentance (2 Pierre 3:9). Il est évident 

que sa volonté n'est pas exécutée. 

Lorsque des individus acceptent le Seigneur Jésus-Christ comme leur Sauveur, cela 

se réalise dans leur vie. Mais si Dieu dirigeait les choses et poussait Sa volonté sur les 

gens, puisqu'Il ne veut pas qu'aucun périsse, Il ferait en sorte que tout le monde soit sauvé 

aujourd'hui et nous entrerions dans le Millenium demain. 

Alors que j'examinais la Parole de Dieu pour le "pourquoi" derrière la déclaration de 

John Wesley, j'ai vu une vérité que je n'avais jamais vue auparavant, même si j'avais été 

dans le ministère de nombreuses années. 

Alors que j'interrogeais le Seigneur à ce sujet, il me dit : « Retourne au Livre de 

Débuts." 

Je savais qu'Il parlait du Livre de la Genèse. Je l'ai relu. Je l'avais lu plusieurs fois. 

Je l'avais entendu en tant que garçon de l'école du dimanche. Mais je l'ai vu sous un jour 

différent cette fois. 

J'ai vu que Dieu a créé le monde et sa plénitude. Il a fait Son homme, Adam. 

Puis Il dit : "Adam, je te donne la domination sur tout l'ouvrage de mes mains" (Gen. 

1:26,27 ; Ps. 8:6). 

Dieu n'a pas dit : « Je vais dominer à travers toi. 

Il a dit: "Je te donne la domination sur tout le travail de mes mains." C'est pourquoi 

Adam dominait sur cette terre et dans ce monde. Il était à l'origine, en un sens, le dieu de 

ce monde. 

Mais Satan est venu et a menti à Adam. Adam a commis une haute trahison et s'est 

vendu à Satan. Alors Satan est devenu le dieu de ce monde. 

2 Corinthiens 4 :4 appelle Satan « le dieu de ce monde ». En tant que tel, il a la 

domination. Où? Dans ce monde. 

Il aura cette domination, il sera le dieu de ce monde, jusqu'à la fin du bail d'Adam. 

Dieu ne peut pas entrer légalement et justement et enlever cette domination au diable. 

Le diable règne ici. Il a un droit. Il a le bail d'Adam. 

Et Dieu ne peut rien faire à moins que quelqu'un ici en bas Le Lui demande. 

  



2. La prière d'intercession : un type de prière 

Priant toujours avec toute prière et supplication dans l'Esprit, et veillant à 

cela avec toute persévérance et supplication pour tous les saints. 

—Éphésiens 6:18 

  

Remarquez qu'il est écrit : " Prier avec TOUTE prière 

La traduction amplifiée se lit comme suit : "Priez... avec TOUS 

MANIÈRE de prière " 

Une autre traduction dit : "Prier avec TOUS TYPES de prières. 

Mais la traduction qui frappe vraiment dans mon esprit est celle de Goodspeed. Il se 

lit comme suit : "Utilisez TOUTES LES SORTES de prières et de supplications, et à 

chaque occasion, priez dans l'Esprit." La Bible enseigne plusieurs types de prières et les 

différentes règles qui les régissent. 

Le monde de l'église fait une erreur en ne faisant pas la différence entre ces différents 

types de prière. Nous mettons simplement toutes les prières dans le même sac et nous les 

secouons toutes ensemble. De nombreuses prières ne fonctionnent pas parce que les gens 

utilisent les mauvaises règles et lois. 

Dans le domaine des sports , par exemple, nous avons le baseball, le basket-ball, le 

football, le golf, le tennis, etc. Ce sont toutes sortes de sports, mais ils ne sont pas tous 

pratiqués selon les mêmes règles. 

Ne serait-il pas déroutant de jouer à un match de baseball avec les règles du football, 

ou vice versa ? 

La raison pour laquelle les gens sont confus et ont un problème de prière est qu'ils ont 

leurs règles et leurs lois mélangées. Ils prennent des règles qui régissent un type de prière 

et essaient de les appliquer à d'autres types de prière. 

À titre d'exemple, ils ont des règles de football, de baseball, de basket-ball, de golf et 

de tennis censées fonctionner ensemble. Ils sont confus. Et il en va de même pour leur vie 

de prière. 

Une idée fausse commune que les gens ont est qu'ils pensent qu'ils devraient conclure 

chaque prière avec les mots, "Si c'est ta volonté." Ils prétendent que c'est ainsi que Jésus 

a prié. Cependant, Jésus n'a prié de cette façon qu'une seule fois. C'était dans le Jardin de 

Gethsémané quand Il a prié la prière de consécration. 



Lorsqu'ils tentent de prier la prière de la foi (la prière de pétition, la prière pour changer 

les choses), ils la concluent par "si c'est ta volonté". Et leur prière est entravée parce qu'ils 

sont incertains de Sa volonté—Sa Parole. 

Ils peuvent dire : « Je ne comprends pas pourquoi cela n'a pas fonctionné. Ce serait 

comme dire lors d'un match de football : "Je ne vois pas pourquoi quelqu'un ne frappe 

pas un coup de circuit." 

Ne soyez pas confus. Accédez au livret de règles ! Allez à la Bible et voyez comment 

prier. 

Je vais énumérer ici plusieurs types de prières que la Bible enseigne. Cependant, je ne 

peux pas les détailler dans ce livre. (J'ai des livres sur la prière qui en traitent.) 

 

 

 

3. L'homme a besoin d'un intercesseur 

Car il n'est pas un homme, comme moi, pour que je lui réponde, et que 

nous nous réunissions en jugement. Il n'y a pas non plus d'homme entre nous 

qui puisse mettre la main sur nous deux. 

- Job 9:32,33 

  

Le rendu marginal dans ma Bible de référence King James pour le mot traduit par 

"homme de jours" est "arbitre". Il y a une autre référence lisant "celui qui argumente". En 

d'autres termes, il n'y a personne pour défendre nos arguments des deux côtés. 

La traduction suivante est éclairante : 

  

JOB 9:32,33 (La Bible Amplifiée) 

32 Car [Dieu] n'est pas un simple homme, comme moi, pour que 

je lui réponde, que nous nous réunissions au tribunal. 33 Il n'y a 

pas d'arbitre entre nous, qui puisse mettre la main sur nous deux 

[si tant est qu'il y en ait] ! 

  

Job avait besoin de quelqu'un qui serait capable de lui imposer la main et d'une main 

sur 

Dieu. Il en avait besoin pour se tenir entre lui et Dieu et plaider sa cause. — 

Réidt 



Dieu vit qu'il n'y avait pas d'intercesseur. 

  

ESAIE 59:16 

16 Et il vit qu'il n'y avait pas d'homme, et s'étonna qu'il n'y eût pas 

d'intercesseur : c'est pourquoi son bras lui apporta le salut ; et sa justice, cela 

le soutenait. 

  

Dieu a vu qu'il n'y avait pas d'intercesseur, alors Il a pourvu au besoin. Il a envoyé Jésus. 

 

4. Jésus, notre intercesseur 

Jésus est venu combler le fossé entre Dieu et l'homme pécheur. L'homme avait besoin 

de quelqu'un pour se tenir dans la brèche afin qu'il puisse revenir à Dieu. L'homme avait 

besoin d'un intercesseur. Le sacrifice de Jésus l'a établi comme le seul intercesseur 

entièrement digne de confiance pour l'humanité. Il est le seul intercesseur pour les 

habitants de cette planète. 

  

1 TIMOTHEE 2:5 

5 Car il y a un seul Dieu, et UN SEUL MEDIATEUR ENTRE DIEU ET 

LES HOMMES, l'homme Christ Jesus. Il est entré au ciel pour apparaître en 

présence de Dieu pour nous. 

  

HÉBREUX 9:24 

24 Car Christ n'est pas entré dans les lieux saints faits de mains, qui sont 

les figures des vrais ; mais dans le ciel lui-même, maintenant pour apparaître 

en présence de Dieu POUR NOUS. Il est notre Intercesseur à la droite du Père. 

  

ROMAINS 8:34 

34 Qui est celui qui condamne ? C'est Christ qui est mort, ou plutôt, qui est 

ressuscité, qui est même à la droite de Dieu, 

QUI FAIT AUSSI INTERCESSION POUR NOUS. 

  

Il sauve au maximum. Son pouvoir divin ne peut jamais cesser un seul instant. 

  

HÉBREUX 7:2 



25 C'est pourquoi il peut aussi sauver parfaitement ceux qui 

s'approchent de Dieu par lui, VU QU'IL EST TOUJOURS VIVANT 

POUR INTERCESSIONR POUR EUX. 

  

Il coule de Jésus vers le Père un flot incessant de prière et d'amour pour tous les 

hommes et pour ceux qui l'ont accepté comme Sauveur et Seigneur. 

Inversement coule du Père à Jésus la réponse pour nous. Par conséquent, il coule de 

Jésus à chaque membre de Son Corps une grâce abondante pour chaque besoin opportun. 

Il demeure éternellement. Peu importe les circonstances, peu importe à quel point les 

choses sont sombres, peu importe ce que nous ressentons, il demeure en nous pour 

toujours si nous continuons dans sa bonté (Romains 11 :22). 

Il est notre Souverain Sacrificateur pour toujours à la droite du Père. 

  

HÉBREUX 7:16,17 

16 Qui est fait, non selon la loi d'un commandement charnel, mais selon 

la puissance d'une vie sans fin. 

17 Car il témoigne que tu es sacrificateur pour toujours selon l'ordre de 

Melchisédek. 

  

Combien de temps Jésus-Christ est-il notre Souverain Sacrificateur ? Toujours! 

  

HÉBREUX 8:1 

1 Or, des choses que nous avons dites, voici la somme : Nous avons un tel 

souverain sacrificateur, qui est assis à la droite du trône de la majesté dans les 

cieux. 

  

En tant que notre Souverain Sacrificateur, Il exerce toutes les fonctions de Son office dans 

une Puissance de Vie infinie. Ce pouvoir de vie sans fin ne cesse jamais un seul instant. 

Notre foi et notre expérience de cette intercession ne doivent jamais faiblir car son flux est 

sans fin. 

  

1 JEAN 2:1 

1 Mes petits enfants, je vous écris ces choses, afin que vous ne péchiez pas. 

Et si quelqu'un a péché, nous avons un avocat auprès du Père, Jésus-Christ le 

juste. 

  



Inclus dans l'idée d'intercession est le fait que Jésus est notre avocat. 

Avocat signifie « intercesseur, consolateur ». 

Le dictionnaire expositoire des mots du Nouveau Testament de WE Vine dit du mot 

grec PAEAKLETOS traduit par avocat dans le premier Jean 2: 1, "Il a été utilisé dans une 

cour de justice pour désigner un assistant juridique, un avocat de la défense, un avocat; 

puis, généralement, celui qui plaide la cause d'autrui, un intercesseur, un avocat. Au sens 

le plus large, cela signifie un secoureur, un consolateur. 

Quand une personne (chrétienne) pèche, Jésus intercède, puis console du fait que le 

péché est pardonné et que le péché et sa tache sont lavés par Son sang, laissant la personne 

pure et propre. Cependant, c'est la volonté de Dieu qu'une personne arrête de pécher (1 

Jean 2:1; 5:3). 

1 Jean 2:1 n'est pas écrit pour nous encourager à pécher. Dieu veut que nous arrêtions 

de pécher. Mais Dieu merci, Il ne s'est pas arrêté à dire : "Mes petits enfants, je vous écris 

ces choses, afin que vous ne péchiez pas." S'Il l'avait fait, alors quand nous échouions, 

nous penserions, Nous sommes sortis maintenant; c'est la fin. 

Non, ce n'est que la moitié de ce verset. Il poursuit en disant : « Et si quelqu'un a 

péché, nous avons un avocat auprès du Père, Jésus-Christ le juste. Nous avons un 

Intercesseur ! Nous avons un Consolateur ! 

  

1 JEAN 5:3 

3 Car l'amour de Dieu est que nous gardions ses commandements : et ses 

commandements ne sont pas pénibles. 

  

La loi d'amour de la famille de Dieu est : « Je vous donne un commandement nouveau, 

que vous vous aimiez les uns les autres ; comme je vous ai aimés, que vous vous aimiez 

aussi les uns les autres » (Jean 13 :34). 

Chaque pas en dehors de l'amour est un péché. 

Nous avons tendance à penser aux choses à faire et à ne pas faire, mais de 

nombreux chrétiens qui respectent parfaitement les choses à faire et à ne pas faire 

continuent de pécher. Comment? En ne marchant pas amoureux. 

Leurs attitudes sont mauvaises. Vous devez maintenir une attitude d'amour envers 

votre prochain. Si vous ne le faites pas, vous péchez. 

Remerciez Dieu pour son intercesseur. Remercions Dieu pour Sa présence à cet 

endroit aujourd'hui pour nous servir. 

Jésus a passé environ 3% d'années à enseigner et à former ses apôtres. Depuis son 

ascension, il intercède depuis environ 2000 ans pour les habitants de cette terre. Quelle 

dignité cela ajoute à la prière. —Reidt 



Jésus intercède depuis 2000 ans pour les gens de cette terre—pas seulement pour 

l'Église ! 

Remarquez encore Hébreux 7:25, "C'est pourquoi il peut aussi sauver parfaitement 

ceux qui viennent à Dieu [Il s'agit de gens qui viennent à Dieu.] par lui, puisqu'il est 

toujours vivant pour intercéder en leur faveur." 

 

 

 

5. Le Saint-Esprit : notre aide dans l'intercession 

Le Saint-Esprit intercède pour nous. 

Le Saint-Esprit nous aide aussi à intercéder. 

  

ROMAINS 8:26,27 

26 De même, l'Esprit AIDE aussi nos infirmités, car nous ne savons pas 

pourquoi nous devrions prier comme nous le devrions, mais l'Esprit lui-même 

[lui-même] intercède pour nous avec des gémissements qui ne peuvent être 

prononcés. 

27 Et celui qui sonde les coeurs connaît la pensée de l'Esprit, parce qu'il 

intercède pour les saints selon la volonté de Dieu. 

  

Le Dr TJ McCrossan, qui était un éminent professeur de grec, a inclus cet aperçu 

éclairant du mot grec traduit par "helpeth" dans son livre Bodily Healing and the 

Atonement (maintenant épuisé): 

…. notez bien le mot traduit helpeth (sunantil ambanetai). C'est le présent, 3e personne 

du singulier, du verbe déposant "sunantilambanomai", et vient de "soleil" - avec, "anti" - 

contre, et "lambano" - je prends possession de. Ce mot signifie donc « s'agripper avec ». 

Ensuite, dans Romains 8:26, on nous dit que le Saint-Esprit s'empare de nos maladies 

avec quelqu'un. Avec qui? Pourquoi, avec nous-mêmes... 

—McCrossan 

Le Dr McCrossan ne s'occupait que d'un côté de l'infirmité (faiblesse du corps, 

maladie), mais nous pouvons clairement voir que le Saint-Esprit nous aide en prenant 

appui avec nous contre nos infirmités. 



Si je disais depuis l'estrade : "Certains d'entre vous, les hommes, restez après le service 

et aidez-nous à déplacer ce piano de l'estrade", je veux dire que je voulais qu'ils 

s'accrochent, avec quelqu'un d'autre, contre le poids du piano. 

Le Saint-Esprit aide. Il s'empare avec nous contre l'infirmité. Si nous ne nous 

ressaisissons pas ensemble avec contre—Il n'a rien à faire. 

Nous devons d'abord nous serrer les coudes—alors le Saint-Esprit nous aidera. 

Quelqu'un m'a dit un jour : « Depuis que j'ai découvert que le Saint-Esprit prie pour 

moi, je ne fais plus trop de prières. 

Romains 8:26 ne dit pas que le Saint-Esprit prie pour nous. Il nous aide. Si le Saint-

Esprit priait pour nous, cela le rendrait responsable de notre vie de prière, et cela n'est pas 

conforme à la Bible. 

Lisez ce que Jésus a dit dans les Quatre Evangiles concernant le Saint-Esprit. Par 

exemple, "Et je prierai le Père, et il vous donnera un autre Consolateur, afin qu'il demeure 

éternellement avec vous, l'Esprit de vérité, que le monde ne peut recevoir, parce qu'il ne 

le voit pas et ne le connaît pas : mais vous le connaissez, car il habite avec vous et sera en 

vous. Je ne vous laisserai pas sans consolation... Mais le Consolateur, qui est le Saint-

Esprit, que le Père enverra en mon nom, il vous enseignera toutes choses, et rappelez-

vous tout ce que je vous ai dit" (Jean 14:16-18,26). 

Le mot grec PARACLET traduit ici par « Consolateur » signifie littéralement « celui 

qui est appelé à ses côtés pour aider ». 

La traduction amplifiée donne le septuple sens du mot : 

Consolateur, Conseiller, Aide, Intercesseur, Avocat, Standby Renforcé. 

Le Saint-Esprit n'est pas envoyé pour faire le travail des chrétiens à leur place ; Il est 

envoyé pour les aider à le faire. 

Jésus a dit aux disciples de rester à Jérusalem jusqu'à ce qu'ils soient baptisés du Saint-

Esprit. Il a dit: "... vous recevrez une puissance, après que le Saint-Esprit sera venu sur 

vous, et vous serez mes témoins..." (Actes 1:8). 

L'une des significations du mot grec traduit ici par pouvoir est "capacité". Une autre 

façon de le dire est celle-ci : "Après que le Saint-Esprit vienne sur vous, vous recevrez la 

capacité...." La capacité de faire quoi ? Être témoins. 

Maintenant, le Saint-Esprit ne va pas rendre témoignage— vous allez rendre 

témoignage avec Sa capacité. 

De même, le Saint-Esprit ne priera pas pour vous, mais vous allez pouvoir prier avec 

sa capacité. Il vous aidera à le faire. 

C'est nous qui sommes responsables de nos vies. 

Nous sommes ceux qui sont responsables de répandre l'Evangile. 

Nous sommes ceux qui sont responsables de prier. Le Saint-Esprit est notre aide. 



6. Le Saint-Esprit : gémissements et travail 

L'une des manières dont le Saint-Esprit nous aide dans la prière d'intercession consiste 

à gémir – et aussi à prier dans d'autres langues. 

Les gens citent souvent Romains 8:26 et 27 en référence au rôle du Saint-Esprit dans 

l'intercession. Pourtant, citer ces deux versets seuls ne donne pas tout leur sens. Ils sont 

liés aux versets qui les précèdent. 

Je vais imprimer le passage entier ici avec des majuscules pour montrer la continuité : 

  

ROMAINS 8:22-27 

22 Car nous savons que toute la création GROANETH 

ANDTRAVAILETH DANS LA DOULEUR [Tenez cela dans votre esprit ; 

tous ces versets parlent de gémissements.] ensemble jusqu'à présent. 

23 Et non seulement eux, MAIS NOUS-MÊMES AUSSI, qui avons les 

prémices de l'Esprit, NOUS-MÊMES NOUS GÉMINONS EN NOUS-

MÊMES, attendant l'adoption, c'est-à-dire la rédemption de notre corps. 

24 ou nous sommes sauvés par l'espérance : mais l'espérance qui se voit 

n'est pas l'espérance : car ce qu'un homme voit, pourquoi espère-t-il encore ? 

[Ceci ne parle pas de la nouvelle naissance. Il est écrit aux personnes déjà nées 

de nouveau. Il s'agit d'espérer la plénitude de la rédemption lorsque nous 

avons un nouveau corps.] 

25 Mais si nous espérons que nous ne le voyons pas, nous l'attendons 

avec patience. 

26 DE MÊME [ou de la même manière, l'Esprit nous aide par des 

gémissements] L'ESPRIT AIDE AUSSI NOS INFIRMITÉS : car nous ne 

savons pas pour quoi nous devrions prier comme nous le devrions : mais 

l'Esprit lui-même [Lui-même] INTERCESSION POUR NOUS AVEC DES 

GÉMEMENTS QUI NE PEUVENT PAS ÊTRE PRONONCÉ. 

27 Et celui qui sonde les cœurs connaît la pensée de l'Esprit, PARCE 

QU'IL INTERCESSION POUR LES SAINTS SELON LA VOLONTE DE 

DIEU. 

  

Toute la création gémit et travaille dans la douleur. La conscience ultime de la douleur 

réside en Dieu à cause de son amour parfait. Grâce à notre communion avec Dieu, 

nous sommes amenés à communier avec la création souffrante. Notre conscience du 



gémissement de la création est beaucoup plus aiguë que lorsque nous étions hors du 

Royaume de Dieu, car nous sommes unis à Dieu par Jésus-Christ (Jean 15 :5). 

Le Saint-Esprit nous interprète la conscience de souffrance de Dieu et intercède avec 

des gémissements inexprimables. —Reidt 

Le regretté PC Nelson était un linguiste réputé. Il y a environ 30 ans, un magazine 

profane l'appelait la principale autorité de l'époque sur le grec et la deuxième autorité sur 

l'hébreu. Il savait lire et écrire 32 langues. 

Nelson a dit que le grec dans Romains 8:26 implique en fait "avec des gémissements 

qui ne peuvent être prononcés dans un discours articulé". 

Ils sont prononcés, mais pas dans un discours articulé. Le discours articulé est votre 

discours habituel. Ces gémissements - je le sais à la fois par la Bible et par expérience - 

viennent de l'intérieur de vous, de votre esprit, mais pour être efficaces, ils doivent 

s'échapper de vos lèvres. 

Encore une fois, c'est le Saint-Esprit qui vous aide à prier. Vous ne pouvez tout 

simplement pas les exprimer avec vos propres mots. 

La New English Bible le traduit, "à travers nos gémissements inarticulés, le 

L'Esprit lui-même plaide pour nous." La traduction de Phillips les appelle "des désirs 

angoissants qui ne trouvent jamais de mots". 

Nous ne savons peut-être pas comment ou quoi demander dans la prière pour que notre 

prière corresponde à nos besoins réels. Le Saint-Esprit nous émeut avec des gémissements 

que nous ne pouvons exprimer avec des mots et nous aide à diriger nos désirs vers les 

objets appropriés. Aussi pour nous aider à être précis fait partie des gémissements. Ces 

gémissements, nos aspirations, sont conformes à la volonté de Dieu et expriment sa 

sollicitude pour nous. Bien que nous ne puissions pas comprendre les gémissements (grec, 

soupir), ils sont intelligibles pour Dieu. Il répond toujours. 

Dans des circonstances ou des conditions défavorables, le Saint-Esprit intercède avec 

des gémissements. —Reidt 

J'ai remarqué dans ma propre vie que parfois je suis d'accord et que je n'en ai pas trop. 

Il n'y a pas de besoin particulier pour le moment. Mais ensuite, en temps de circonstances 

ou de conditions défavorables, ces gémissements commencent à monter en moi - c'est le 

Saint-Esprit qui nous aide à prier. 

Vous vous abandonnez à l'Esprit dans la prière et Il vous utilise de cette manière. 

Prenez note du mot « de même » dans Romains 8 :26. Cela signifie "de la même 

manière". 

De la même manière que quoi ? De la même manière que ce qui a été dit précédemment. 



En d'autres termes, tout comme toute la création gémit et travaille dans la douleur.... 

même nous-mêmes gémissons en nous-mêmes... ( et ) DE MÊME l'Esprit aide aussi nos 

infirmités... intercédant pour nous avec des gémissements qui ne peuvent être prononcé. 

Jusqu'à ce que tout entre en parfaite harmonie avec la volonté de Dieu, comme l'a dit 

Wilford Reidt : 

  

Il y aura toujours besoin que le Saint-Esprit intercède avec des gémissements. Nous 

pouvons connaître la volonté de Dieu, mais seul le Saint-Esprit sait comment présenter 

efficacement le besoin. Il y a des circonstances dans lesquelles nous ne savons pas 

comment prier. Nous avons besoin du gémissement du Saint-Esprit dans l'intercession. 

—Reidt 

  

Nous discuterons des gémissements et du travail plus loin dans ce livre, en particulier 

en ce qui concerne l'intercession pour les perdus et l'intercession concernant 

l'accomplissement du plan et de l'œuvre de Dieu sur la terre. 

 

 

7. Le Saint-Esprit et nos infirmités 

De même l'Esprit aide aussi nos INFIRMITÉS..... 

—Romains 8:26 

  

Que signifie le mot « infirmités » dans ce contexte ? 

Le dictionnaire expositoire des mots du Nouveau Testament de WE Vine définit le 

mot grec comme signifiant : manque de force, faiblesse, indiquant l'incapacité à produire 

des résultats. 

Nos infirmités nous empêcheraient de produire des résultats de prière sans notre Aide 

divine, l'Esprit de Dieu. 

Ignorance 

"L'ignorance est une infirmité", souligne Reidt. "On ne sait pas toujours." 

Paul a intercédé pour les Colossiens afin qu'ils sachent. (Et dans sa prière, nous 

trouvons un indice sur la façon d'intercéder pour les autres chrétiens.) 

  

COLOSSIENS 1:9 

9 C'est pourquoi nous aussi, depuis le jour où nous l'avons entendu, NE 



CESSEZ DE PRIER pour vous, et de désirer que vous POUVEZ ÊTRE 

REMPLIS DE LA CONNAISSANCE DE SA VOLONTÉ EN TOUTE 

SAGESSE ET COMPRÉHENSION SPIRITUELLE. 

  

La volonté de Dieu et la Parole de Dieu sont liées. Dieu nous a donné Sa Parole écrite 

pour nous révéler Sa volonté. Nous devons renouveler nos esprits avec Sa Parole afin que 

la première chose qui nous vienne à l'esprit dans une situation donnée soit ce que Dieu a 

à dire sur le sujet. 

  

ROMAINS 12:2 

2 Et ne vous conformez pas à ce monde ; mais soyez transformés par le 

renouvellement de votre esprit, afin que vous puissiez prouver quelle est cette 

bonne, et acceptable, et parfaite, volonté de Dieu. 

  

Dieu nous a donné Sa Parole. Le Saint-Esprit prend cette Parole et la rappelle à notre 

mémoire. Alors nous connaissons la volonté de Dieu si nous connaissons la Parole de 

Dieu. 

  

JEAN 14:26 

26 Mais le consolateur, qui est le Saint-Esprit, que le Père enverra en mon 

nom, il vous enseignera toutes choses et vous rappellera tout ce que je vous ai 

dit. Alors, grâces à Dieu, pour les choses que la Parole ne couvre pas, nous 

avons une onction du Saint. 

  

1 JEAN 2:20 

20 Mais vous avez une onction du Saint, et vous savez tout. 

  

Matité de la perception 

La stupidité de la perception est une infirmité. Jésus s'est référé à cela dans Luc 24:25 

lorsqu'il a dit : « Ô insensés et lents de cœur à croire tout ce qu'ont dit les prophètes. 

Paul a intercédé pour les Éphésiens à cause de cette condition... —Reidt 

  

EPHESIENS 1:16-18 

16 [Je] ne cesse de rendre grâce pour vous, faisant mention de vous dans 

mes prières. 

17 Que le Dieu de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père de gloire, 



PEUT VOUS DONNER L'ESPRIT DE SAGESSE et DE RÉVÉLATION dans 

la CONNAISSANCE DE LUI : 

18 LES YEUX DE VOTRE COMPRÉHENSION SONT ÉCLAIRÉS ; 

POUR SAVOIR quelle est l'espérance de son 

vocation, et quelles sont les richesses de la gloire de son héritage dans les 

saints... 

  

(Encore une fois, comme dans sa prière pour les Colossiens, la prière ointe de l'Esprit 

de Paul nous montre comment nous pouvons prier pour nous-mêmes et pour les autres 

croyants afin de surmonter la stupidité de la perception concernant les choses du 

Seigneur.) 

A cause de cette "fatigue de perception", l'Esprit doit intercéder par des gémissements. 

Au fur et à mesure que nous apprenons à connaître la Parole et la volonté de Dieu, 

l'Esprit n'aura plus besoin d'intercéder autant pour nous en gémissant. 

Nous avons besoin que les Ecritures nous soient ouvertes comme Jésus l'a fait pour 

les deux sur le chemin d'Emmaüs et pour les apôtres (Luc 24:13-45) .— Reidt 

  

LUC 24:45 

45 Alors il ouvrit leur intelligence, afin qu'ils comprennent les Ecritures. 

  

Le Saint-Esprit est donné pour nous enseigner toutes choses (Jean 14:26). Il nous 

enseigne directement dans nos propres esprits. Mais Il nous enseigne aussi à travers des 

enseignants qui connaissent la Parole de Dieu. Dieu a mis des enseignants dans l'Église 

(Eph. 4:11,12). Ne limitez pas la quantité de connaissances que vous pouvez acquérir de 

Dieu. 

  

ROMAINS 15:14 

14 Et moi aussi je suis persuadé de vous, mes frères, que vous êtes aussi 

pleins de bonté, REMPLIS DE TOUTE CONNAISSANCE, capables aussi de 

vous avertir les uns les autres. 

  

C'est là que Dieu veut que nous soyons !  



8. Intercéder contre l'infirmité de la maladie 

Une autre définition du mot traduit par "infirmité" dans Romains 8:26 est "faiblesse 

de corps, fragilité, maladie". 

L'intercession est souvent nécessaire contre cette infirmité. 

Quand j'enseigne sur la foi et la guérison dans les croisades et les séminaires, je ne 

peux en couvrir qu'un aspect. Les réunions ne sont pas assez longues pour couvrir 

l'ensemble du tableau. Par conséquent, j'ai un seul but en tête : amener les gens à croire 

en Dieu maintenant et à recevoir de Dieu maintenant. Dieu merci, un certain pourcentage 

d'entre eux le peuvent et le feront. 

Nous savons, parce que nous avons la Bible et que la Bible nous donne la connaissance 

de Dieu, que la guérison est offerte à chacun. Nous savons que c'est la volonté la plus 

élevée et la plus parfaite de Dieu que chaque croyant ne soit pas malade, mais vive toute 

sa durée ici-bas jusqu'à ce que son corps s'épuise et qu'il s'endorme en Jésus. 

Nous devons présenter la volonté parfaite de Dieu, sinon les gens ne le sauront pas. 

Mais nous savons aussi, d'un point de vue naturel, que pour un certain nombre de raisons, 

cela n'arrive pas à tout le monde, même à tous les enfants de Dieu. 

(Si ce n'est pas le cas, cela ne signifie pas que les gens n'ont pas été sauvés. Cela ne 

signifie pas qu'ils ne sont pas allés au ciel.) 

Nous savons par l'Ancien Testament que Dieu a conclu une alliance avec Israël. Il leur 

dit : « Et vous servirez l'Éternel, votre Dieu, et il bénira votre pain et votre eau, et j'ôterai 

la maladie du milieu de vous. ton pays: j'accomplirai le nombre de tes jours" (Ex. 

23:25,26). 

N'était-ce pas la volonté parfaite de Dieu ? Oui! 

Mais remarquez, c'était conditionnel. 

Quel était l'état ? Qu'ils marchent dans Ses statuts et gardent Ses commandements. 

Tant qu'Israël gardait l'alliance, il n'y avait pas de maladie parmi eux. 

Aucun bébé ou jeune n'est mort. 

Mais ensuite, la maladie et la maladie les ont envahis et les gens ont commencé à 

mourir jeunes. Pourquoi? Parce qu'ils n'ont pas respecté leur alliance. 

Même dans la maison du roi, un jeune enfant était malade et le prophète a prédit que 

l'enfant mourrait. 

Comment le prophète savait-il cela ? Par l'Esprit de Dieu. 

Ce n'était pas la volonté parfaite de Dieu que l'enfant meure, mais par le péché 

l'alliance a été rompue. L'Esprit de Dieu a dit ce qui arriverait dans les circonstances. 



La même chose qui s'est produite avec Israël se produit avec des individus aujourd'hui. 

Nous devons dire aux gens quel est le plan de Dieu et quelle est l'alliance de Dieu et ce 

qui leur appartient. La guérison nous appartient. La guérison est dans l'expiation. Pourtant, 

tout le monde ne marche pas dans ses droits de la Nouvelle Alliance. 

Parfois, s'ils sont de véritables bébés chrétiens, vous pouvez exercer votre foi pour 

eux. Vous pouvez les porter sur votre foi pendant un certain temps. 

Parfois, vous pouvez les amener à être d'accord avec vous. Vous pouvez joindre votre 

foi à la leur dans la prière d'accord (Matthieu 18:19). Ça marche. 

Mais il y a encore ceux qui ne savent pas, et qui ne comprennent pas, pour lesquels il 

faut intercéder. 

Un pasteur confessionnel qui était encore pasteur de son église m'a raconté comment 

sa femme avait été merveilleusement guérie par la puissance de Dieu après que la science 

médicale eut abandonné son cas. Sa guérison les a fait entrer dans le mouvement 

charismatique. 

"Alors," dit-il, "nous avons commencé à ouvrir nos yeux sur le baptême du Saint-

Esprit." Ils étaient relativement nouveaux dans les choses de l'Esprit lorsque sa femme eut 

une expérience d'intercession pour la guérison. 

Une jeune épouse et mère de trois enfants qui fréquentait régulièrement son église a 

dû subir une opération à cœur ouvert. Elle est morte sur la table d'opération. Après un 

certain temps, elle a été réanimée, mais elle n'a pas repris conscience. 

Les médecins disaient qu'elle ne reprendrait jamais conscience — et que c'était tant 

mieux, car son esprit ne serait jamais droit ; elle avait été sans oxygène dans son cerveau 

pendant trop longtemps. 

Ce pasteur m'a dit : "Nous avons réconforté le jeune mari et avons prié avec lui autant 

que nous pouvions, mais nous étions si nouveaux dans ce domaine... Pourtant, la femme 

a persisté à vivre. 

"La troisième nuit, je me suis réveillé et j'ai soudainement réalisé que ma femme n'était 

pas au lit. Au bout d'un moment, je me suis levé pour la chercher. J'ai entendu des 

gémissements dans le salon. J'ai pensé : Elle s'est levée, est tombée et s'est blessée. Je l'ai 

trouvée allongée sur le sol du salon en train de gémir." 

Il s'est mis à côté d'elle et a dit: "Chérie, qu'y a-t-il?" 

Elle a dit: "Je ne sais pas. Je ne comprends pas cela, mais je ne peux tout simplement 

pas la laisser mourir. Je ne peux tout simplement pas le faire." 

Pendant trois nuits, chaque nuit, elle s'est allongée sur le sol et a gémi et a prié à haute 

voix toute la nuit. 



Le lendemain, soudain, cette jeune femme à l'hôpital revint à elle. Les médecins 

étaient stupéfaits. Son esprit était clair. Elle allait parfaitement bien. Elle a été rendue à 

son mari et à ses enfants. 

Même si la femme de ce pasteur était nouvelle dans ce domaine, elle a commencé à 

intercéder pour la femme principalement parce que l'Esprit de Dieu le lui avait donné, non 

parce qu'elle l'avait travaillé. 

À quel point nous dépendons du Saint-Esprit dans notre vie de prière. 

En m'occupant des malades, je constate que parfois l'Esprit de Dieu me donne 

l'intercession. 

Et il y a des moments où j'ai essayé de l'amener mais il ne le fait pas. Vous ne pouvez 

pas forcer l'Esprit de Dieu à faire quoi que ce soit. Au lieu d'utiliser l'Esprit, laissez l'Esprit 

vous utiliser. 

Il y a trente ans, je suis allé au chevet d'un homme pour prier pour sa guérison. Et je 

ne pouvais même pas prononcer le mot "guérir". Je disais : « Oh, mon Dieu », et puis au 

lieu de dire le mot « guéris », je disais : « bénis cet homme. J'ai essayé de faire dire à ma 

langue "guéris" et ça n'a pas marché. Je ne pouvais pas contrôler ma langue. 

J'ai dit: "Seigneur, pourquoi ne puis-je pas prier pour la guérison de cet homme? Il 

n'est pas assez vieux pour mourir. Tu nous as promis un minimum de 70 ou 80 ans." 

(Dans le Psaume 91, Il a en fait dit : « Je te satisferai de longue vie. » Si nous ne 

sommes pas satisfaits au bout de 70 ou 80 ans, nous pouvons continuer jusqu'à ce que 

nous soyons satisfaits.) 

Mais le Seigneur m'a dit: "Oui, mais il est né de nouveau il y a 36 ans. Je l'ai attendu 

pour ôter le péché pendant 36 ans. (Pensez à la patience de Dieu!) Il n'a jamais vécu plus 

de deux semaines à la fois en 36 ans. Alors je l'ai jugé et l'ai livré à Satan pour la 

destruction de la chair afin que son esprit soit sauvé au jour du Seigneur Jésus. 

(C'est dans la Bible. Lisez le cinquième chapitre de I Corinthiens et la dernière partie 

du onzième chapitre.) 

Alors l'Esprit me dit : "Tu ne peux pas prier pour sa guérison, mais tu peux le faire. 

Dis-lui que tu vas lui imposer les mains pour être rempli de la 

Saint-Esprit et ses derniers jours seront meilleurs que les premiers." 

Je lui ai dit ce que le Seigneur avait dit. Quand j'ai posé ma main sur son front, 

instantanément, il a commencé à parler en langues. 

Je suis parti et j'ai pris le chemin du rayon. Quand je suis revenu un mois plus tard, il 

était mort et enterré. Mais ils m'ont dit qu'il s'est assis dans son lit et a chanté et parlé en 

langues trois jours et trois nuits. Puis il a eu un retour glorieux. 

Ce n'était pas la volonté parfaite de Dieu pour lui. Mais c'est certainement mieux que 

d'aller en enfer. 



Je suis parti sur l'autoroute dans ma voiture, en pleurant et en chantant : « Grâce, grâce, 

la grâce de Dieu. Une grâce qui est plus grande que tous nos péchés. 

Parfois, j'ai essayé d'intercéder pour les gens, et il me semblait que je me heurtais à un 

mur vide ou dans une impasse. Je n'ai rien fait parce que l'Esprit de Dieu ne s'est pas 

emparé de moi. 

  

Identification 

Parfois, en intercédant pour les autres contre la maladie physique, cela semblera dans 

l'esprit - littéralement, physiquement ce n'est pas le cas - mais il semblera dans l'esprit que 

la même chose s'attache à votre corps. Vous voyez, vous prenez la place d'un autre. 

Parfois j'ai mal comme ils ont mal. S'ils ont mal au ventre, j'ai mal au ventre. S'ils ne 

peuvent pas respirer, j'ai le souffle coupé. Je m'identifie à eux. 

Depuis 1949, à une seule exception près, chaque fois que j'ai intercédé pour les 

malades et pris en charge leurs symptômes, ils ont toujours reçu leur guérison. Et cette 

seule exception, Jésus est apparu sur la scène et a dit : « Je suis venu le guérir, mais il ne 

me laisse pas faire. 

 

 

 

9. L'intercession du croyant 

J'exhorte donc que, tout d'abord, des supplications, des prières, des 

intercessions et des actions de grâces soient faites pour tous les hommes; Pour 

les rois et pour tous ceux qui ont autorité ; afin que nous puissions mener une 

vie tranquille et paisible en toute piété et honnêteté. 

—1 Timothée 2:1,2 

  

L'Esprit de Dieu, par l'intermédiaire de l'apôtre Paul, a exhorté les croyants à mettre 

quelque chose en premier, ni en second ni en troisième, mais en premier. 

Tout d'abord, les supplications (pétitions), les prières, les intercessions et les actions 

de grâces (gratitude ; langage reconnaissant envers Dieu comme acte d'adoration), doivent 

être faites pour tous les hommes ; pour les rois (ou présidents), et pour tous ceux qui sont 

en position d'autorité. 

Sur quelles bases pouvons-nous faire cela ? 



Sur quelle base pouvons-nous pétitionner, prier, intercéder et rendre grâce pour les 

autres ? 

Nous pouvons légalement le faire parce que nous ne faisons qu'un avec le Grand 

Intercesseur. 

  

ne Avec Le Grand Intercesseur 

Nous avons déjà parlé de Jésus comme Intercesseur - et maintenant nous voyons que 

parce que nous sommes un avec Lui, nous sommes un avec le Grand Intercesseur. 

  

1 CORINTHIENS 6:17 

17 Mais celui qui s'attache au Seigneur est un seul esprit. 

  

ÉPHÉSIENS 5:30 

30 Car nous sommes membres de son corps, de sa chair et de ses os. 

  

2 PIERRE 1:4 

4 Par quoi nous sont données des promesses extrêmement grandes et 

précieuses : que par celles-ci vous puissiez être participants de la nature divine, 

ayant échappé à la corruption qui est dans le monde par la convoitise. 

  

1 CORINTHIENS 12:27 

27 Maintenant, vous êtes le corps de Christ, et ses membres en particulier. 

  

Christ est la Tête. Nous sommes le Corps. La tête et le corps ne font qu'un. Nous 

sommes un avec Lui dans l'accomplissement de Son œuvre sur la terre. 

Il est le Grand Intercesseur. Par conséquent, nous sommes un avec Lui dans Son 

ministère d'intercession. 

Nous sommes un avec Lui dans Son ministère de réconciliation. 

  

2 CORINTHIENS 5:18-20 

18 Et toutes choses sont de Dieu, qui nous a réconciliés avec lui-même 

par Jésus-Christ, et nous a donné le ministère de la réconciliation ; 

19 A savoir, que Dieu était en Christ, réconciliant le monde avec lui-

même, ne leur imputant pas leurs offenses ; et nous a confié la parole de 

réconciliation. 



20 Maintenant nous sommes donc des ambassadeurs pour Christ, 

comme si Dieu vous en avait prié par nous : nous vous prions à la place de 

Christ, soyez réconciliés avec Dieu. 
  

Nous participons à ses souffrances. (Plus d'informations à ce sujet plus tard.) 

  

2 CORINTHIENS 1:7 

7 Et notre espérance en vous est inébranlable, sachant que, comme vous 

participez aux souffrances, vous participerez aussi à la consolation. 

  

Wilford Reidt résume ainsi : « Il est notre grand Intercesseur. Il est le grand 

Intercesseur pour toute l'humanité. En tant que membres de Son Corps, l'Église, nous 

participons à cette intercession. 

Par conséquent, notre intercession trouvera son modèle en Lui. 

 

10. Ingrédients pour une intercession réussie 

L'amour - le type d'amour de Dieu, "agape" - est la première condition préalable à 

une intercession réussie. Et si vous êtes un enfant de Dieu, vous avez ce genre d'amour. 

  

ROMAINS 5:5 

5... l'amour [agape] de Dieu est répandu dans nos cœurs par le Saint-Esprit 

qui nous est donné. 

  

Lorsque vous êtes né de nouveau, Dieu est devenu votre Père. Il est un Dieu d'amour. 

Vous êtes un enfant d'amour d'un Dieu d'amour. Tu es né de Dieu, et Dieu est amour, 

donc tu es né de l'amour. La nature de Dieu est en vous. Et la nature de Dieu est amour. 

La nôtre est une famille d'amour. Tout le monde dans la famille l'a, ou bien ils ne sont 

pas dans la famille. 

Maintenant, ils ne l'exercent peut-être pas. Ils peuvent être comme le gars au talent 

unique qui a enveloppé son talent dans une serviette et l'a enterré. Mais la Bible déclare 

que l'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par le Saint-Esprit. Cela signifie que 

l'amour divin a été répandu dans nos esprits. 

C'est une famille d'amour. L'amour est la base de toute l'activité du Corps du Christ 

sur la terre. 



  

1 THESSALONICIENS 4:9 

9 Mais comme touchant l'amour fraternel, vous n'avez pas besoin que je 

vous écrive : car vous avez vous-mêmes appris de Dieu à vous aimer les uns les 

autres. 

  

La loi d'amour de la famille de Dieu est : 

  

JEAN 13:34 

34 Je vous donne un nouveau commandement : que vous vous aimiez les 

uns les autres ; comme je vous ai aimés, afin que vous vous aimiez aussi les uns 

les autres. 

  

Il nous est aussi commandé d'aimer nos ennemis : 

  

MATTHIEU 5:44,45 

44 Mais je vous dis : Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous 

maudissent, faites du bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux qui vous 

maltraitent et vous persécutent ; 

45 Afin que vous soyez les enfants de votre Père qui est dans les cieux, 

car il fait lever son soleil sur les méchants et sur les bons, et il fait pleuvoir sur 

les justes et sur les injustes. 

  

La raison pour laquelle nous pouvons faire cela - aimer nos ennemis, bénir ceux qui 

nous maudissent, faire du bien à ceux qui nous haïssent et prier pour ceux qui nous 

maltraitent et nous persécutent - est à cause de la manière d'aimer que le Père a accordée 

à nous: 

  

1 JEAN 3:1 

1 Voici quel amour le Père nous a témoigné, pour que nous soyons appelés 

fils de Dieu... 

  

Ta volonté et ton amour 

Cet amour agape, ce genre d'amour divin, implique le choix de votre volonté. 



Cet amour est à l'intérieur de votre esprit si vous êtes né de nouveau. Mais c'est vous 

qui avez la volonté de le mettre en pratique. Vous choisissez de libérer cet amour de 

l'intérieur de vous. 

Nous pouvons choisir d'aimer tout le monde, même nos ennemis. 

Presque tout le monde peut aimer ceux qui les aiment, mais la Bible nous dit d'aimer 

nos ennemis. 

Nous choisissons d'aimer tout le monde, même ceux qu'on ne peut pas aimer. Nous 

aimons comme Dieu aime. Cela implique (le) don de nos vies au profit de l'humanité. Il 

ne s'agit pas simplement de mourir physiquement. Cela fait principalement référence à 

notre volonté d'abandonner notre propre volonté et notre propre voie et de prendre le 

temps de prier et d'intercéder pour tous les hommes. — 

Réidt 

Dieu nous a aimés alors que nous étions encore pécheurs et a envoyé Christ mourir 

pour nous. Nous devons aimer de la même manière. Nous donnons notre vie pour 

l'humanité. 

C'est là qu'intervient la souffrance. C'est ainsi que nous entrons dans Sa souffrance. 

Vous ne souffrez pas pour le Christ lorsque vous souffrez d'une pneumonie ou d'une 

grippe, 

ou la rougeole, ou le cancer. Ce n'est pas Sa souffrance. Il n'a pas eu la rougeole. Il n'avait 

ni pneumonie ni lèpre. 

Nous entrons dans ses souffrances pour l'humanité. 

Cela implique des sacrifices. Il s'agit de donner notre vie pour le bien de l'humanité. 

Il y a de la souffrance et du sacrifice à renoncer à sa propre volonté et à sa vie pour 

intercéder pour les autres. 

  

Compassion 

L'amour est la base de toute activité chrétienne. La compassion est un ingrédient de 

l'amour divin. —Reidt 

Comment savons-nous qu'il en est ainsi? 

Parce que Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné Jésus. Et Jésus nous a tant aimés 

qu'il s'est donné pour nous. Et dans Son ministère terrestre, encore et encore, nous voyons 

de la compassion. Alors que nous regardons cette merveilleuse vérité, souvenez-vous que 

Jésus a dit : « Celui qui m'a vu a vu le Père » (Jean 14 :9). Si vous voulez voir Dieu, 

regardez Jésus. Jésus est la volonté de Dieu en action. Jésus est l'amour de Dieu en action. 

Et dans Son ministère terrestre, Il a été ému de compassion... 

  

MATTHIEU 9:36-38 



36 Mais quand il vit les multitudes, il fut ému de compassion pour eux, 

parce qu'ils s'évanouirent et furent dispersés, comme des brebis sans berger. 

37 Alors il dit à ses disciples : La moisson est vraiment abondante, mais 

les ouvriers sont peu nombreux. 

38 Priez donc le maître de la moisson, qu'il envoie des ouvriers dans sa 

moisson. 

  

Jésus avait de la compassion pour les gens et nous a demandé de partager cette 

compassion en priant pour que le Seigneur de la moisson envoie des ouvriers dans les 

champs. —Reidt 

  

Jésus fut ému de compassion et guérit les malades : 

  

MATTHIEU 14:14 

14 Et Jésus s'avança, et vit une grande foule, et fut agit avec compassion 

envers eux, et il guérit leurs malades. 

  

La compassion de Jésus a conduit à nourrir les quatre mille: 

  

MATTHIEU 15:32 

32 Alors Jésus appela ses disciples et dit : J'ai pitié de la multitude, parce 

qu'ils restent avec moi trois jours maintenant et n'ont rien à manger ; et je ne 

les renverrai pas à jeun, de peur qu'ils ne défaillent en chemin. 

  

Dans Sa compassion, Jésus a guéri les aveugles : 

  

MATTHIEU 20:34 

34 Alors Jésus eut pitié d'eux, et toucha leurs yeux ; et aussitôt leurs yeux recouvrèrent 

la vue, et ils le suivirent. 

  

La compassion a conduit à la guérison du lépreux : 

  

MARC 1:40,41 

40 Et un lépreux vint vers lui, le suppliant, s'agenouillant devant lui, et 

lui disant : Si tu veux, tu peux me rendre pur. 



41 Et Jésus, ému de compassion, étendit sa main, et le toucha, et lui dit : 

Je le ferai ; sois pur. 

  

Dans Sa compassion, Jésus a guéri toute personne qui demandait (Marc 6 :56, Luc 

6 :19, Matt. 4 :23,24). 

Jésus a enseigné à ses disciples à partager sa compassion en envoyant les douze (Luc 

9 :1-6) et les soixante-dix (Luc 10 :1-19). 

Sa compassion devait se poursuivre après Son Ascension alors qu'Il faisait de la 

guérison l'un des signes du croyant (Marc 16:16-18). 

Sa compassion a été démontrée après Son Ascension (Actes 5 :15,16 ; 19 :11,12 ; 

28 :8,9). 

Dans chaque cas où Jésus a été ému de compassion, la personne ou les personnes ont 

été délivrées. 

La sympathie humaine dit : « Je sais ce que tu ressens, je suis tellement désolé. 

La compassion divine dit : "Je ressens ce que tu ressens." Et cela apporte la délivrance. 

Jésus a ressenti ce que Marie et Marthe ont ressenti alors qu'il gémissait intérieurement 

et pleurait aussi. — Reidt 

  

JEAN 11:33,35 

33 Lorsque Jésus la vit pleurer, et pleurer aussi les Juifs qui étaient venus 

avec elle, il gémit dans l'esprit et fut troublé. 

35 Jésus pleura. 

  

La compassion de Jésus a apporté la délivrance. Si nous avons la compassion divine 

de Jésus, il y aura délivrance. Mais je pense trop au temps que nous avons essayé 

d'apporter la délivrance sans la compassion divine. C'est là que la prière et l'intercession 

entrent en jeu. 

Pleurer avec ceux qui pleurent apporte la délivrance (Rom. 12:15). 

Le Dr John G. Lake est connu pour son ministère bien marqué par des idéaux 

apostoliques. Il a fait un travail incroyable en Afrique du Sud juste après le tournant 

du siècle. 

Tant de guérisons ont eu lieu dans son tabernacle à Johannesburg, le rapport en est 

parvenu aux dirigeants de la nation. Certains hauts responsables du gouvernement lui ont 

demandé de l'aide au nom de l'épouse d'un fonctionnaire du gouvernement. 

Lorsque Lake est allé chez elle, il l'a trouvée alitée avec un cancer en phase terminale. 

Il a déterminé qu'elle était chrétienne. Puis il a commencé à lui donner les Écritures pour 

lui enseigner la guérison divine et activer sa foi. 



Elle a pris la décision de faire confiance à Dieu pour sa guérison. Les médecins 

l'avaient abandonnée pour mourir et ne lui donnaient que des analgésiques pour la 

maintenir à l'aise. 

Mais elle a décidé d'arrêter toute drogue. 

Elle a dit : « Si je compte faire confiance à Dieu pour ma guérison, et c'est le cas, alors 

je vais m'en remettre complètement à Sa miséricorde. 

"Elle souffrait tellement", a déclaré Lake, "que l'un des ministres de l'église et moi 

sommes restés à son chevet 24 heures sur 24, en priant. Pendant que nous priions, elle 

obtiendrait un soulagement." 

Un matin, après avoir prié toute la nuit, Lake rentra chez lui juste le temps de se 

baigner et de se raser. Puis il a recommencé. 

"Quand je suis arrivé à deux pâtés de maisons de la maison", a déclaré Lake, "je l'ai 

entendue crier de douleur. Au son de ces cris, j'ai semblé entrer dans une compassion 

divine..." 

C'est ce que vous faites dans l'intercession. 

Lake est entré dans les souffrances de Jésus. Il a commencé à se sentir comme Jésus 

se sent. Car Jésus peut être touché par les sentiments de nos infirmités (Héb. 

4:15). 

Lake a déclaré: "Je me suis retrouvé à courir ces deux derniers blocs sans même penser 

à ce que je faisais. Sans réfléchir, je me suis précipité dans la pièce, je me suis assis sur le 

bord du lit, j'ai pris ce corps émacié dans mes bras comme un bébé, et se mit à pleurer. 

Pendant que je pleurais, elle était parfaitement guérie. 

D'une manière ou d'une autre, la compassion de Jésus, l'amour de Dieu, a pu imprégner 

son cœur, son esprit. 

Les croyants dévoués peuvent entrer dans ce domaine de la compassion par une voie 

– et vous n'y arriverez pas autrement – la communion avec Dieu. 

Vous ne pouvez pas communier avec Dieu... vous ne pouvez pas vous asseoir dans la 

Présence du Grand Dieu de cet univers... sans que Son amour imprègne votre être... sans 

que Sa compassion coule en vous. 

Et c'est quand vous pourrez entrer dans ce lieu que vous pourrez faire ce que Jésus a 

dit... 

  

JEAN 14:12 

12 En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui croit en moi fera aussi les 

oeuvres que je fais; et il fera des oeuvres plus grandes que celles-ci; car je vais 

à mon Père. 

  



Les œuvres qu'il a faites sont nées de l'amour et de la compassion. Les œuvres que les 

croyants feront sont le produit de la participation à Son ministère d'amour et de 

compassion. 

 

 

11. Connaître l'amour de Dieu 

Et de connaître l'amour de Christ, qui surpasse toute connaissance, afin 

que vous soyez remplis de toute la plénitude de Dieu. 

—Éphésiens 3:19 

  

Pour intercéder efficacement, vous devez connaître le grand amour que Dieu a pour 

toute l'humanité. 

Il fait pleuvoir sur les justes et sur les injustes (Matthieu 5 :45). Il fait lever le soleil 

sur les méchants et sur les bons (Matthieu 5:45). 

Il est bon envers les ingrats et envers les méchants (Luc 6:35). 

—Reidt 

Puisque l'amour de Dieu est en nous, et que l'amour de Dieu a été répandu dans nos 

cœurs, nous devons être bons comme Dieu est bon, envers les ingrats et envers les 

méchants. 

  

Quiconque veut 

Jésus a acheté un don de salut pour quiconque l'accepterait (Eph. 

2:8 ; Apoc. 22:17). Dieu ordonne à tous les hommes partout de se repentir (Actes 17:30). 

Sa main de miséricorde est étendue à toute l'humanité. 

Notre intercession pour tous les hommes n'est pas tant pour que Dieu étende Sa 

miséricorde. 

Il l'a déjà fait par Jésus. 

Notre intercession est principalement de briser l'esclavage que le diable a sur les 

hommes. 

Le diable a aveuglé les hommes (2 Cor. 4:3,4). Nous devons libérer le pécheur de 

l'aveuglement afin qu'il puisse voir la Lumière. 

Le jeûne, la prière et l'intercession font partie des armes de notre combat qui 

renversent les forteresses de l'ennemi (2 Cor. 10:4). —Reidt 

  



Un après-midi, il y a quelques années, j'étais allongé sur mon lit, me reposant entre le 

service du matin et celui du soir. J'avais ma Bible et un autre livre et j'étudiais. Dans mon 

esprit – pas dans ma tête – est venue la compréhension de certaines de ces choses que je 

n'avais jamais eues auparavant. J'ai vu cette Écriture d'une manière que je ne l'avais jamais 

vue à ce moment-là : 

  

2 CORINTHIENS 4:3,4 

3 Mais si notre évangile est caché, il est caché pour ceux qui sont perdus 

: 

4 en qui le dieu de ce monde a aveuglé l'esprit de ceux qui ne croient 

pas, de peur que la lumière du glorieux évangile de Christ, qui est l'image de 

Dieu, ne brille sur eux. 

  

J'ai vu comment nous l'avions raté en priant pour les perdus. 

Je ne le dis pas méchamment, mais juste dire "Dieu protège oncle John et tante Lucy" 

fait à peu près autant de bien que de se tourner les pouces et de dire "Scintille, scintille, 

petite étoile". Dieu a déjà fait tout ce qu'Il va faire pour les sauver. 

Mais je ne le savais pas. Jusqu'à cet après-midi. J'avais prié comme ça au sujet de ma 

propre famille. 

Cet après-midi-là, j'ai entendu le Seigneur dire à mon esprit : "Aucun être humain sain 

d'esprit ne conduirait sa voiture sur l'autoroute à 100 miles à l'heure, devant des feux 

d'avertissement rouges clignotants, devant des panneaux qui disaient : 'Danger ! Passer le 

pont !' et se plonger dans l'éternité. Mais un homme ivre le ferait... un homme dopé le 

ferait. La même chose est vraie spirituellement. Aucun homme sain d'esprit ne se 

plongerait dans l'éternité sans Dieu. Mais le dieu de ce monde a aveuglé leurs esprits. ." 

Il m'a donné cette Ecriture, "En qui le dieu de ce monde a aveuglé les esprits..." (2 

Cor. 4:4). 

Je pouvais entendre l'Esprit de Dieu me défier : « Tu as mal abordé la question. Tu as 

travaillé du mauvais côté de la chose. Tu as jeûné et prié pour que je fasse quelque chose 

et j'ai fait tout ce que je faisais. faire. Le sang a déjà été versé. L'Évangile a déjà été donné. 

La lumière est déjà là. Elle ne peut pas briller à cause de ce que le diable a fait. 

vous devez faire est de briser ce pouvoir sur eux." 

L'intercession ne change pas Dieu—Dieu ne change jamais. 

La prière ne change pas Dieu. La prière vous change et elle change les autres. Cela ne 

change pas Dieu. 

J'ai vu ce que je devais faire pour mon frère, Dub. J'avais jeûné et prié pour que Dieu 

le sauve pendant 15 ans, et si jamais cela avait fait du bien, je ne pouvais pas le dire . Dub 



était le mouton noir de la famille. Tout ce que vous pouviez mentionner, il l'avait fait. Je 

savais que si ça marcherait sur lui, ça marcherait sur n'importe qui. 

Je me suis levé du lit avec ma Bible dans une main, et l'autre main levée, en disant : « 

Au Nom du Seigneur Jésus-Christ, je brise le pouvoir du diable sur la vie de mon frère 

Dub, et je réclame sa délivrance. (Cela signifiait que je revendiquais sa délivrance de cet 

aveuglement, de cet esclavage de Satan.) Et je revendique sa 

plein salut au Nom du Seigneur Jésus-Christ." En l'espace de trois 

semaines, mon frère est né de nouveau. 

C'est ici qu'intervient l'intercession : nous devons libérer le pécheur de l'aveuglement 

afin qu'il puisse voir la lumière. 

Si nous pouvons amener les gens à voir Dieu tel qu'il est vraiment, ils voudront 

l'aimer. 

Nous sommes un avec le grand Intercesseur dans Son ministère de réconciliation. 

Regardons à nouveau cette Écriture dans la traduction amplifiée : 

  

2 CORINTHIENS 5:19 (amplifié) 

19 C'était Dieu (personnellement présent) en Christ, réconciliant et 

rétablissant le monde en faveur de lui-même, ne comptant pas et ne retenant 

pas [aux hommes] leurs offenses [mais les annulant] ; et en nous confiant le 

message de la réconciliation - de la restauration de la faveur. 

  

Qui a-t-il réconcilié avec lui-même ? Le monde! 

Quelles infractions sont annulées? Au monde! 

C'est ce qui va être si terrible : les gens iront en enfer, et quand ils y seront, ils 

découvriront que nous ne leur avons pas dit la vérité. Nous ne leur avions pas dit que tout 

était annulé. 

C'est ainsi que Dieu est bon envers les ingrats et les méchants. Et Il nous a donné ce 

message, cette parole de réconciliation. 

Pourtant, nous avons prêché : « Dieu va vous avoir si vous ne faites pas attention. 

Il est après toi." 

Les gens ont formé leurs enfants en leur disant : « Ne fais pas ça. Jésus ne t'aimera pas 

si tu fais ça. 

C'est un mensonge. Il ne voudra peut-être pas qu'ils le fassent, mais Il les aimera quand 

même de toute façon. 

Dire aux enfants : « Dieu ne vous aimera pas si vous faites cela », les fait grandir avec 

leur esprit aveuglé à la lumière de son amour. Et il est très difficile d'obtenir ce genre 

d'enseignement des gens. 



Il nous a confié le ministère de la réconciliation. 

Nous avions l'habitude de penser que nous devions prêcher les gens avec conviction. 

Alors nous sommes sortis et les avons battus sur la tête, pour ainsi dire. 

Non! L'Esprit de Dieu les convaincra. 

Le nôtre est le ministère de la réconciliation. Quand nous pourrons amener les gens à 

voir Dieu tel qu'il est vraiment, ils voudront l'aimer. 

 

 

12. Identification 

Nous devons nous identifier à celui pour qui nous intercédons. 

Jésus s'est identifié à Marie et Marthe dans la mort de Lazare. Ils gémissaient et 

pleuraient. Il gémit intérieurement et pleura. Il est allé au tombeau et a ressuscité Lazare 

d'entre les morts. 

Romains 12:15 met l'accent sur l'idée d'identification avec les autres. "Réjouissez-

vous avec ceux qui se réjouissent, et pleurez avec ceux qui pleurent." Le vrai croyant peut 

aller de la maison de la joie... à la maison des pleurs et pleurer avec eux. 

Paul s'est identifié aux Juifs afin de gagner les Juifs. Paul les a identifiés comme sans 

loi (n'étant pas sans loi pour Dieu, mais sous la loi pour Christ) afin qu'il puisse gagner 

ceux qui sont sans loi. Pour les faibles, il est devenu aussi faible qu'il pouvait gagner les 

faibles. Il a dit qu'il s'était fait tout à tous, afin d'en sauver de toute façon quelques-uns (1 

Cor. 9:19-22). — 

Réidt 

L'identification dont nous parlons est cette identification à l'objet qui apporte la 

délivrance. 

Jésus-Christ, le grand intercesseur, est notre exemple. Il s'est identifié à l'homme 

quand Lui, qui avait toujours existé sous la forme de Dieu, s'est vidé et a pris la forme 

d'un esclave, "…. et a été fait à la ressemblance des hommes : 

et étant trouvé à la mode en tant qu'homme, il s'est humilié et est devenu obéissant jusqu'à 

la mort, même la mort de la croix" (Phil. 2:7,8). 

Jésus-Christ s'est identifié à l'homme déchu pour apporter notre délivrance. 

Comme un avec Lui, nous nous identifions aux perdus dans l'intercession. 



13. Intercéder pour les perdus 

Qui a entendu une chose pareille ? qui a vu de telles choses? La terre sera-

t-elle faite pour produire en un seul jour ? ou une nation naîtra-t-elle tout de 

suite ? car dès que Sion a été en travail, elle a enfanté ses enfants. 

—Ésaïe 66:8 

  

Beaucoup ont regardé ce verset et ont pensé qu'il ne faisait référence qu'à la 

renaissance d'Israël en tant que nation. Pourtant, la plupart des prophéties de l'Ancien 

Testament ont une double application, d'abord la naturelle, puis la spirituelle. Esaïe 

prophétise qu'Israël renaîtra en tant que nation dans le naturel, et que dans le spirituel, 

Sion travaillera et enfantera ses enfants. 

  

Qui est Sion ? 

Le Nouveau Testament nous dit que le croyant de la Nouvelle Alliance n'est pas venu 

au Mont Sinaï où Moïse a reçu les Dix Commandements sous l'Ancienne Alliance, mais 

que nous sommes venus au Mont Sion. Il appelle l'Église, Mont Sion. 

  

HÉBREUX 12:18-23 

18 Car vous n'êtes pas venus vers la montagne qui pourrait être touchée 

et qui brûle au feu, ni vers les ténèbres, les ténèbres et la tempête, 

19 Et le son d'une trompette, et la voix des paroles; quelle voix ceux qui 

entendaient suppliaient qu'on ne leur dise plus la parole: 

20 (Car ils ne pouvaient pas supporter ce qui a été commandé, Et si une 

bête touche la montagne, elle sera lapidée ou transpercée avec un dard: 

21 Et le spectacle était si terrible, que Moïse dit : Je crains et tremble 

extrêmement :) 

22 MAIS VOUS ÊTES VENUS AU MONT DE SION, et au 

ville du Dieu vivant, la Jérusalem céleste, et à une multitude d'anges, 

23 À L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ET À L'ÉGLISE DES 

PREMIER-NÉS, qui sont écrits dans les cieux, et à Dieu le Juge 

de tous, et aux esprits des justes rendus parfaits, 

24 Et à Jésus, le médiateur de la nouvelle alliance, et au sang de 

l'aspersion, qui parle mieux que celui d'Abel. 

  



Remarquez que ceci appelle l'Église de l'assemblée générale des premiers-nés, "Mont 

Sion". Et notre texte dans Ésaïe 66:8 dit que « dès que Sion a été en travail, elle a enfanté 

ses enfants. 

  

GALATES4:19 

19 Mes petits enfants, dont j'enfante de nouveau jusqu'à ce que Christ soit 

formé en vous. 

  

Paul écrit aux églises à travers la Galatie (Gal. 1:2). Il laisse entendre qu'il a travaillé 

à la naissance pour qu'ils soient sauvés au début. (Maintenant, il est "encore" en travail.) 

On parle de faire des conversions. Dieu ne mentionne pas les conversions – Il veut des 

naissances. Vous devez naître de nouveau ! 

Vous ne pouvez pas accoucher sans travail. L'image ici est d'une femme ayant un 

bébé. 

(Maintenant, je ne veux pas dire qu'il faut venir à l'autel et travailler pour naître de 

nouveau. Le bébé ne naît pas lui-même. Mais pour les vraies naissances hors du royaume 

des ténèbres et dans le royaume de la lumière, un intercesseur, quelque part, a en travail.) 

Paul était en travail. C'était une activité spirituelle. C'est une souffrance intense dans 

l'homme intérieur. C'est comparable aux affres de l'accouchement naturel. Cela implique 

une véritable intercession. J'avais un ami, maintenant avec le Seigneur, qui travaillait dans 

la prière et l'intercession jusqu'à ce que vous pensiez que son cœur se briserait 

littéralement. Bien sûr, c'est dur pour l'homme extérieur. —Reidt 

J'y suis allé moi-même, encore et encore. Je pourrais donner n'importe quel nombre 

d'illustrations. C'est pourtant l'un des plus remarquables. 

C'est arrivé le premier vendredi soir de décembre 1953 à Phoenix, en Arizona, où je 

dirigeais une réunion. 

Pendant la réunion, je suis resté dans la maison d'une des familles de l'église. Après le 

service du vendredi soir, ils ont invité leurs trois filles mariées et leurs maris à venir à la 

maison pour des rafraîchissements et un temps de visite. 

Nous, les hommes, étions assis dans le salon en train de parler. Les femmes étaient 

dans la cuisine se préparant à servir la nourriture. 

Soudain, j'ai eu envie de prier. Maintenant, ne vous méprenez pas sur moi; personne 

ne m'a forcé à le faire, mais il y avait un fardeau à ce sujet. Une envie de prier semblait 

juste tomber sur moi. 

Je savais que ces gens comprendraient une telle chose. (S'ils ne l'avaient pas fait, je 

me serais excusé et je serais allé dans l'intimité de ma chambre pour prier.) Alors j'ai dit 

à notre hôte : « Je dois prier, et je dois prier maintenant. 



Frère F. a appelé les dames de la cuisine : « Oubliez simplement la nourriture. 

Frère Hagin a le fardeau de prier. Rejoignons-nous tous." 

Je me suis agenouillé à côté d'une grande chaise dans le salon. Au moment où mes 

genoux ont touché le sol, j'étais dans l'esprit. J'ai élevé la voix, priant dans d'autres langues 

et gémissant. 

J'avais l'impression qu'au fond de moi j'avais tellement mal que j'étais sur le point 

d'accoucher. Dans le travail, il y a de la douleur, il y a des gémissements. 

Je savais que j'intercédais. Un intercesseur est celui qui prend la place d'un autre. 

Lorsque cet esprit d'intercession pour les perdus sera sur vous, vous sentirez dans votre 

propre être que vous êtes perdu. Vous savez que vous ne l'êtes pas. Vous savez que vous 

êtes un enfant de Dieu. Mais vous prenez sur vous la condition dans laquelle se trouve 

l'autre personne. Cette personne est perdue. Alors vous vous sentez perdu. 

Plusieurs fois, des gens sont venus me dire quelque chose comme ceci : « Frère Hagin, 

je sais que je suis sauvé et rempli du Saint-Esprit, mais parfois pendant le service, lorsque 

Dieu commence à agir, je commence à ressentir à l'intérieur tout comme je suis moi-même 

perdu. Quand l'appel à l'autel est donné, je me demande si je dois aller à l'autel moi-même. 

Je me demande si je ne suis peut-être pas en règle avec Dieu. 

"C'est de l'intercession," je leur explique. "C'est l'Esprit de Dieu qui essaie de faire 

tomber le fardeau d'une âme perdue sur quelqu'un. Il cherchait dans la congrégation pour 

trouver quelqu'un dont Il pourrait se servir. 

"Quand cela se reproduira, si vous ne pouvez pas vous contenir et que le service 

continue, levez-vous et allez dans un lieu de prière. Sinon, asseyez-vous tranquillement 

et gémissez en vous-même, jusqu'à ce que la personne pour laquelle vous intercédez 

réponde. à l'appel de Dieu." 

Il y a quelque chose ici dans ce domaine que nous devons réapprendre. L'art de 

l'intercession est un art perdu parmi nous. Nous n'aurons jamais vraiment la profondeur 

du mouvement de l'Esprit de Dieu jusqu'à ce que nous ayons ce genre d'intercession. 

J'ai prié ce vendredi soir à Phoenix avec des gémissements, des larmes et d'autres langues 

pendant environ une heure. Je savais que j'intercédais pour quelqu'un qui était perdu. Et j'ai 

su continuer jusqu'à ce que j'aie une note de victoire. 

(Une note de victoire, c'est-à-dire lorsque le fardeau s'enlève et que vous vous sentez 

léger, merveilleux et béni. Ou lorsque vous commencez à chanter dans d'autres langues. 

Ou lorsque vous commencez à rire au lieu de gémir. En d'autres termes, vous ayez tout ce 

pour quoi vous priez.) 

De temps en temps, le Seigneur me fera savoir pour quoi ou pour qui je prie. Ce 

vendredi soir, Il m'a fait savoir. Il m'a donné une vision. 

J'ai vu l'église où je tenais la réunion pleine de gens. 



Je me suis vu à la chaire en train de prêcher. 

Je me suis entendu prêcher un sermon que je n'avais jamais prêché auparavant. Je me 

suis entendu donner quatre points à ce sermon. (J'ai reçu un tout nouveau sermon que j'ai 

prêché le dimanche soir suivant.) 

Je me vis terminer le sermon, puis me pencher au-dessus de la chaire et désigner un 

homme assis au deuxième siège à partir de l'avant. 

Je me suis entendu dire alors que je le montrais du doigt : "Ami, Dieu me montre que 

tu as plus de 70 ans et que tu as été élevé dans la conviction qu'il n'y a pas d'enfer. Mais 

Il m'a dit de te dire que tu as un pied dans l'enfer en ce moment, et l'autre s'y glisse." 

J'ai vu cet homme quitter le banc, venir s'agenouiller sur l'autel et être sauvé. 

Je savais que j'intercédais pour lui. Je savais que je travaillais dans la prière pour lui. 

Les gens présents savaient que j'avais vu quelque chose. Alors ils m'ont demandé. Je 

leur ai dit. Je leur ai décrit l'homme. J'ai décrit comment il était habillé. 

Le dimanche soir suivant, tout se passa exactement comme je l'avais vu le vendredi 

précédent. 

Les personnes qui avaient prié avec moi m'ont dit après le service : "Frère Hagin, nous 

avons fait localiser cet homme avant que vous n'arriviez au service. Il était assis là où 

vous aviez dit qu'il serait assis. Il était habillé exactement comme vous l'avez vu. lui. Nous 

ne l'avions jamais vu auparavant. Personne dans cette église ne l'avait jamais vu. 

Ainsi, ils n'auraient pas su prier. Mais le Saint-Esprit savait. 

L'homme a été sauvé avec d'autres. Après le service, il est venu embrasser le pasteur 

et moi. 

Il a dit au pasteur : « Ce prédicateur ici a dit que j'avais plus de 70 ans. J'en ai 72. C'est 

la première fois que je suis entré dans un bâtiment d'église. Le prédicateur a dit que j'ai 

été élevé pour croire qu'il n'y a pas d'enfer. mes parents étaient universalistes, ils m'ont 

appris qu'il n'y a pas d'enfer. 

"Ce prédicateur m'a dit que Dieu lui avait dit de me dire que j'avais un pied en enfer 

et que l'autre glissait. Je sais exactement ce qu'il voulait dire. C'est une des raisons pour 

lesquelles je suis venu à Phoenix. Je viens du nord où il fait froid. Mais j'ai eu une grave 

crise cardiaque et mon médecin a pensé que cela améliorerait ma santé de venir ici." 

Quelqu'un a dit: "Il a été sauvé dimanche soir." Mais c'est vraiment arrivé le vendredi 

soir quand j'étais en train d'accoucher. 

Savez-vous pourquoi les bébés ne naissent pas dans les églises aujourd'hui ? (Oh, 

certains ont beaucoup de conversions, mais peu de naissances.) C'est parce qu'il n'y a pas 

de travail, pas de gémissements. 

Et quand certaines personnes commencent à travailler et à gémir dans la prière, 

d'autres sont prêtes à les jeter. 



Il y a des années, j'ai exercé le ministère dans une église du Plein Evangile qui 

comptait plusieurs centaines de personnes dans les offices du dimanche matin. Et le 

dimanche soir, le bâtiment était presque plein. 

Ils avaient une chère vieille dame, la chère vieille grand-mère Greer, qui avait alors 

80 ans et quelques années. Elle était à la Pentecôte depuis le début du siècle. Vers 1906, 

elle avait été baptisée du Saint-Esprit. Elle savait quelque chose au sujet du travail et de 

l'attente de Dieu. (Les anciens l'ont fait.) Elle priait à l'autel, gémissant et priant dans 

d'autres langues dans l'esprit du travail - portant le tout, probablement, sur son propre dos. 

Trois ans plus tard, je suis revenu dans cette même église. Au lieu d'avoir le bâtiment 

plein pour les services du dimanche matin, ils avaient environ 80 ou 90 personnes. 

Dimanche soir, ils en avaient 35 à 50. 

"Qu'est-il arrivé?" J'ai demandé à quelqu'un. 

L'un des membres a dit: "Vous souvenez-vous de la vieille grand-mère Greer?" "Oui." 

"Eh bien, elle était à l'autel en train de prier comme elle le faisait toujours, et le 

nouveau pasteur s'est levé et a dit : 'Nous n'allons pas avoir ça par ici.' " 

Il y a mis un terme. Ils n'avaient plus de bébés à naître, parce qu'il n'y avait pas 

d'accouchement. Lorsque Sion est en travail, elle enfante ses enfants. 

 

 

14. Jusqu'à ce que Christ soit formé en vous 

Mes petits enfants, dont j'enfante à nouveau jusqu'à ce que Christ soit 

formé en vous. 

—Galates 4:19 

  

Paul avait travaillé – gémit et prié dans d'autres langues – pour ces gens et ils étaient 

nés de nouveau. (Travail véhicule l'idée d'une femme accouchée avec douleur, agonie et 

gémissements.) 

Maintenant, Paul dit qu'il est encore en travail jusqu'à ce que Christ soit formé en 

vous. 

Il a travaillé pour eux en tant que pécheurs pour qu'ils naissent dans le royaume de 

Dieu - maintenant il travaille pour eux en tant que chrétiens afin qu'ils puissent devenir 

matures, qu'ils puissent grandir et ne pas être des bébés chrétiens. 



Il y a une similitude entre la croissance spirituelle et la croissance physique. Personne 

ne naît humain adulte. Dans le naturel, les gens naissent bébés et ils grandissent. Personne 

ne naît chrétien adulte. Ils sont nés bébés. 

Ensuite, ils doivent grandir, spirituellement. 

La Bible dit : « Comme des nouveau-nés, désirez le lait sincère de la parole, afin que 

vous croissiez par là » (1 Pierre 2 :2). 

Ces églises de Galatie essayaient de se remettre sous la loi au lieu de marcher dans la 

grâce. Paul était alarmé. Alors il intercédait, priait, travaillait pour eux afin qu'ils 

mûrissent et grandissent. 

Epaphras a fait la même chose pour les chrétiens colossiens et ceux de Laodicée et de 

Hiérapolis. 

  

COLOSSIENS 4:12,13 

12 Epaphras, qui est l'un de vous, serviteur de Christ, vous salue, 

travaillant toujours avec ferveur pour vous dans les prières, afin que vous 

puissiez vous tenir parfaits [mûrs] et complets dans toute la volonté de Dieu. 

13 Car je lui rends témoignage qu'il a un grand zèle pour vous et pour 

ceux qui sont à Laodicée, et pour eux à Hiérapolis. 

  

Le dictionnaire explicatif des mots du Nouveau Testament de WE Vine donne ce sens 

au mot grec PANOS qui est traduit par "travailler" au verset 12: désigne les travaux, 

labeur; la conséquence du labeur, c'est -à-dire la détresse, la souffrance, la douleur. (Ce 

mot est traduit par douleur dans Apocalypse 16 : 10, 11 ; 21 : 4.) 

Vine dit aussi que le mot traduit "zèle" au verset 13 est ce même mot PANOS dans 

les meilleurs manuscrits. 

La traduction du centenaire du Nouveau Testament traduit le verset 12 comme suit : 

"Épaphras, l'un de vous, vous salue, esclave du Christ qui agonise toujours pour vous dans 

ses prières, afin que vous restiez fermes, mûrs et pleinement assurés en toutes choses. la 

volonté de Dieu." 

Je me souviens en particulier de la merveilleuse expérience avec Dieu qu'une jeune 

femme a eue lorsqu'elle est venue à l'autel lors d'une réunion de réveil que je tenais. Elle 

a été glorieusement sauvée et glorieusement baptisée dans le Saint-Esprit. 

Oh! quelle lueur était sur son visage. 

Juste un peu moins d'un an plus tard, j'étais de retour dans la région et je me suis 

enquis d'elle à cause de l'expérience très inhabituelle et merveilleuse qu'elle avait eue 

avec Dieu. 



"Oh," dirent-ils, avec leurs visages sombres et fronçant les sourcils, "elle est 

rétrograde." 

J'ai dit: "Oh, je déteste ça." 

Ils ont dit : "Oui, nous aussi." 

Alors, tout aussi clairement, l'Esprit de Dieu a parlé à l'intérieur de moi et a dit : "Oui, 

et l'église en est responsable. L'église en est responsable." 

Je n'ai pas pu comprendre cela pendant très longtemps. Comment l'église pourrait-elle 

être responsable de la rétrogradation de quelqu'un ? 

Puis je l'ai vu dans Galates 4:19. "Mes petits enfants, dont j'enfante de nouveau jusqu'à 

ce que Christ soit formé en vous." 

Vous voyez, cette église vient de la voir être sauvée et baptisée dans le Saint 

Esprit. Alors ils ont dit: "Eh bien, elle l'a fait maintenant." 

Mais c'était un bébé. Ils auraient dû continuer à intercéder et à la soutenir dans la 

prière. Parce qu'ils ne l'ont pas fait, lorsque le jour du jugement viendra, Dieu tiendra cette 

église pour responsable. Il va exiger de chaque église la responsabilité des bébés nés sur 

ses autels. 

"Qu'avez-vous fait avec eux?" sera la question. "Vous les avez-vous enseignés? Avez-

vous continué à prier pour eux? Ou, s'ils ont fait une erreur, les avez-vous renversés et 

dit:" Vous reculez Buzzard, vous allez bien avec Dieu ou sortez d'ici: l'un des deux " " ? 

Alors que les gens sont spirituellement des bébés, quelqu'un doit les porter. 

Quelqu'un doit les nourrir. Quelqu'un doit s'occuper d'eux. 

C'est un endroit où le ministère de l'intercession entre en jeu. Quelqu'un doit 

intercéder—pour prendre la place d'un autre. 

Les intercesseurs doivent les soutenir pendant qu'ils apprennent à marcher. 

Lorsque mes enfants ou petits-enfants tombaient en apprenant à marcher, je ne les 

giflais pas. Je me suis emparé d'eux et je les ai aimés et j'ai dit: "Continuez simplement, 

chérie. Vous apprendrez." 

Dans de nombreux cas, en priant pour les chrétiens, un tel travail n'est pas nécessaire 

parce qu'ils ne sont pas aussi étroitement liés que l'église de Galatie semblait l'être. 

Apprenez à écouter l'Esprit de Dieu et priez selon ses directives. 

 

 

15. Qu'est-ce que "Prier par l'Esprit" ? 

La prière d'intercession peut se faire de deux manières : 



(1) Avec votre compréhension. (Dans votre propre langue.) (2) Dans 

l'esprit. (En d'autres langues.) 

  

Puisque la prière en esprit est si importante, j'inclus ce chapitre, qui couvre une portée 

plus large que l'intercession. 

Qu'est-ce que prier en esprit ? 

  

ÉPHÉSIENS 6:18 

18 Priant toujours avec toute prière et supplication EN ESPRIT, et veillant 

à cela avec toute persévérance et supplication pour tous les saints. 

  

Qu'est-ce que cela signifie dans ce verset, "Prier.... dans l'Esprit.... " ? 

J'ai été confronté à cette question il y a de nombreuses années en tant que pasteur 

baptiste. Je savais en quelque sorte à l'intérieur de moi que quoi que ce soit, je ne le faisais 

pas. 

Je voulais savoir. J'ai demandé aux gens. 

Savez-vous ce que la plupart des gens pensaient que la prière en esprit était ? 

Ils pensaient que cela signifiait prier avec juste un peu plus de vigueur, de vigueur et 

de vitalité ! 

Ensuite, aussi, la déclaration de Jude écrite aux croyants m'a intrigué. 

  

JUDE 20 

20 Mais vous, bien-aimés, vous édifiant sur votre très sainte foi, PRIANT 

PAR LE SAINT-ESPRIT. 

  

Je me suis demandé : « Qu'est-ce que prier dans le Saint-Esprit ? Quoi qu'il 

en soit, je sentais que je ne le faisais pas. 

Maintenant, ma tête me disait que je "priais en esprit" et "priais en 

Fantôme sacré." 

Mais mon cœur m'a dit, "Tu ne l'es pas." 

J'ai donc cherché à savoir avec certitude ce que ces expressions signifient. 

J'ai pensé, Paul est en train d'écrire ici dans Ephésiens où il parle de 

« prier en esprit ». A-t-il déjà dit quoi que ce soit ailleurs au sujet de la prière en esprit ? 

S'il l'a fait, alors il parle de la même chose, partout où il en parle. 

J'ai donc commencé à faire des références sur cette phrase dans les écrits de Paul. Ils 

m'ont conduit au chapitre 14 de la première lettre aux Corinthiens. 



Maintenant, je n'étais pas trop entré dans le chapitre 14 de la première lettre aux 

Corinthiens. Le premier dimanche de chaque trimestre, j'ai prêché à partir du chapitre 11 

juste avant que nous prenions le Dîner du Seigneur. Je sauterais le chapitre 12 et 

prêcherais sur l'amour dans le chapitre 13. Ensuite, je sautais le chapitre 14 et je prêchais 

sur la résurrection au chapitre 15. J'avais presque peur des chapitres 12 et 14. 

Mais j'ai pu voir que si je devais découvrir la prière en esprit, il fallait que j'y arrive, 

car c'est là que Paul a dit quelque chose à ce sujet. J'ai appris qu'il avait dit... 

  

1 CORINTHIENS 14:2 

2 Car celui qui parle dans une langue inconnue ne parle pas aux hommes, 

mais à Dieu : car personne ne le comprend ; cependant DANS L'ESPRIT il 

prononce des mystères. 

  

Dans l'esprit! Dans l'esprit! Dans l'esprit, il prononce des mystères ! C'était là ! 

Eh bien, si parler en langues équivalait à prier en esprit dans le chapitre 14 de la 

première lettre aux Corinthiens, alors quand Paul a parlé de prier en esprit dans Éphésiens 

6 :18, il voulait dire la même chose ! 

Remarquez maintenant quelque chose : 

  

1 CORINTHIENS 14:14,15 

14 Car si je prie dans une langue inconnue, mon esprit prie, mais ma 

compréhension est stérile. 

15 Qu'est-ce que c'est alors? Je prierai avec l'esprit, et je prierai aussi 

avec l'intelligence : je chanterai avec l'esprit, et je chanterai aussi avec 

l'intelligence. 

  

Lisons ces deux mêmes versets de la Bible Amplifiée : 

  

1 CORINTHIENS 14:14,15 (amplifié) 

14 Car si je prie dans une langue [inconnue], mon esprit [par le Saint 

L'esprit en moi] prie, mais mon esprit est improductif - ne porte aucun fruit et 

n'aide personne. 

15 Alors que dois-je faire ? Je prierai avec mon esprit—par le Saint-

Esprit qui est en moi; mais je prierai aussi intelligemment – avec mon esprit 

et ma compréhension ; Je chanterai avec mon esprit—par le Saint-Esprit qui 



est en moi; mais je chanterai (intelligemment) avec mon esprit et ma 

compréhension aussi. 

  

Paul a dit : "Je prierai avec mon esprit... Je prierai avec mon intelligence." Il a dit qu'il 

le ferait. 

Si la prière en langues n'est pas pour nous aujourd'hui, alors il n'y a aucun moyen que 

nous puissions prier en esprit aujourd'hui. 

Et pourtant, nous sommes des êtres spirituels. Nous devons prier avec nos esprits et 

pas seulement avec nos têtes. 

Paul parle ici de deux types de prière : (1) la prière mentale 

et (2) la prière spirituelle. 

  

La prière mentale est "avec la compréhension", avec le mental. Le monde de l'église 

dans son ensemble a trop longtemps essayé de se contenter d'un seul type de prière : la 

prière mentale. 

Pourtant, nous ne pouvons pas réussir uniquement avec la prière mentale. Pourquoi 

pas? La Parole de Dieu donne la réponse dans Romains 8 :26. Il y a des moments où nous 

ne savons pas prier. Il serait impossible dans ces situations que la prière mentale seule 

puisse faire le travail. La prière spirituelle est nécessaire. 

La prière spirituelle consiste à prier à partir de votre esprit dans des paroles, dans 

une langue qui vous est inconnue, et parfois en gémissant, tout cela s'échappant de vos 

lèvres. 

  

ROMAINS 8:26 

26 De même, l'Esprit aide aussi nos infirmités, car nous ne savons pas 

pourquoi nous devons prier comme nous le devrions, mais l'Esprit lui-même 

[lui-même] intercède pour nous avec des gémissements qui ne peuvent être 

exprimés. 

  

Il se peut que nous ne comprenions pas toujours toute la situation entourant une 

question à propos de laquelle nous prions. Mais le Saint-Esprit le fait. Lorsque nous lui 

permettons de prier à travers nous, pour nous aider dans notre vie de prière, nous verrons 

des réponses étonnantes à nos prières. 

Chaque croyant rempli de l'Esprit peut s'attendre à ce que le Saint-Esprit l'aide à 

intercéder en esprit, dans d'autres langues. Et c'est notre sujet. Mais je veux mentionner 

quelques autres avantages et utilisations de la prière en langues. 

  



Prier en esprit magnifier Dieu 

  

ACTES 10:46 

46 Car ils les entendaient parler en langues et magnifier Dieu. 

  

Prier en esprit, en langues, est une manière de magnifier Dieu. 

Pendant des années, en tant que ministre, j'ai prié et j'ai passé des moments 

merveilleux dans la prière. J'avais l'habitude de descendre à la grange et de me lever dans 

le grenier à foin pour prier - et j'y avais de merveilleux moments de prière. 

Mais je suis sorti de ces moments déçu, même si j'étais béni. J'essaierais de dire à Dieu 

combien je l'aimais. J'utiliserais tous les adjectifs descriptifs à ma disposition pour dire à 

Dieu à quel point Il est merveilleux. J'épuiserais mon vocabulaire et quitterais ce lieu de 

prière avec mon esprit sentant que je n'avais pas dit ce que je voulais dire. 

Mon esprit s'est senti trompé. Bien que ma tête ne s'en soit pas rendu compte, mon 

esprit voulait prier aussi, en dehors de la compréhension. 

Maintenant, l'une des choses que j'apprécie le plus dans le fait d'être rempli du Saint-

Esprit est de prier en langues. Depuis ce jour de 1937 où j'ai été rempli de l'Esprit pour la 

première fois, j'ai adoré et communiqué avec Dieu, priant et chantant en langues, chaque 

jour. Et je n'ai jamais quitté ce lieu de prière en ayant le sentiment de ne pas avoir dit ce 

que je voulais dire, parce que mon esprit a été rendu capable par le Saint-Esprit qui 

m'habite de dire ce qu'il voulait dire. 

Si vous ne le faites pas déjà, je vous invite à entrer et à communiquer avec Dieu de 

manière surnaturelle. Dieu veut faire tellement plus pour vous. Il veut mieux 

communiquer avec vous. Connaissez la joie de communier avec le Seigneur dans l'esprit. 

  

Prier en esprit pour vous édifier 

  

JUDE 20 

20 Mais vous, bien-aimés, vous édifiant sur votre très sainte foi, priant par 

le Saint-Esprit. 

  

1 CORINTHIENS 14:4 

4 Celui qui parle une langue inconnue s'édifie lui-même. 

  

Il y a une phase du parler en langues dans notre vie de prière qui n'est pas de prier 

pour quelqu'un d'autre ; ce n'est pas intercéder pour quelqu'un d'autre. C'est purement un 



moyen d'édification spirituelle personnelle. Cela nous aide spirituellement. Cela nous 

édifie. Cela nous construit. Nous avons tous besoin de ce genre de prière. Nous ne 

pouvons pas aider les autres; nous ne pouvons édifier les autres que si nous avons nous-

mêmes été édifiés. 

Prenez le temps de vous édifier en priant beaucoup dans le Saint-Esprit—avec d'autres 

langues. 

Les choses spirituelles sont semblables aux choses naturelles. Jésus a utilisé des 

choses naturelles pour expliquer des choses spirituelles. 

Dans la nature, personne ne sera expert et passionné dans un domaine sans y travailler. 

Au baseball, par exemple, le bon frappeur n'est pas entré dans sa position sans s'être 

entraîné au bâton. 

De même, les choses de l'esprit ne nous tombent pas dessus comme des cerises mûres 

d'un arbre. 

Nous ne serons pas experts dans les choses spirituelles si nous ne prenons pas le temps. 

Prier en esprit vous aidera à vous intéresser aux choses spirituelles. 

  

Rayonnant dans l'esprit pour se reposer 

  

ESAIE 28:11,12 

11 Car il parlera à ce peuple avec des lèvres balbutiantes et une autre 

langue. 

12 A qui il dit : C'est le repos avec lequel vous pouvez faire reposer les 

fatigués ; et c'est le rafraichissement.... 

  

Prier en esprit et parler en langues est un repos. 

Le parler en langues est une expérience continuelle pour nous aider dans l'adoration 

de Dieu. C'est un cours d'eau qui ne devrait jamais se tarir. Cela enrichira spirituellement 

votre vie. Et cela vous permettra d'aider les autres et de travailler avec Dieu lui-même à 

la consommation de son œuvre sur la terre par le ministère de la prière d'intercession. 

16. Intercession silencieuse 

Une année, mes deux enfants, Ken et Pat, ont étudié par correspondance et ma famille 

a voyagé avec moi. Nous avions une maison mobile de 43 pieds de long sur 8 pieds de 

large que nous avons tirée avec une camionnette. 



Nous étions en Californie pour une série de réunions quand j'ai été réveillé 

soudainement dans la nuit. Je me suis levé et j'ai vérifié les portes de la remorque en 

pensant que quelqu'un était entré dans la maison. Ils étaient verrouillés. 

J'ai vérifié Pat. Elle dormait profondément. J'ai vérifié Ken. Il était endormi. Je suis 

revenu dans notre chambre et ma femme dormait profondément. 

Alors je me suis allongé et j'ai commencé à prier dans d'autres langues. Je n'étais pas 

bruyant à ce sujet, mais je l'ai exprimé. 

La Bible parle de ne pas déranger les autres dans un service religieux. "Si quelqu'un 

parle dans une langue inconnue, que ce soit par deux, ou au plus par trois, et cela par 

cours; et qu'un interprète. Mais s'il n'y a pas d'interprète, qu'il garde le silence dans l'église; 

et qu'il qu'il parle à lui-même et à Dieu" (1 Cor. 

14:27,28). 

En d'autres termes, qu'il ne parle pas à voix haute, mais qu'il parle à lui-même et à 

Dieu. Vous pouvez vous asseoir et parler à vous-même et à Dieu sans déranger personne. 

Vous pouvez soit chuchoter doucement, soit prier à l'intérieur de vous. 

Cette nuit-là, j'ai émis des sons audibles, mais c'était plutôt un murmure. 

J'ai commencé à regarder à l'intérieur de moi. Et j'ai appris de mon propre esprit - mon 

esprit est habité par le Saint-Esprit et il sait des choses - que quelque chose n'allait pas 

avec quelqu'un dans ma famille. 

J'ai dit: "Qui est-ce, Seigneur? Qu'est-ce qui ne va pas?" 

Puis, par une intuition intérieure — non pas une voix, mais par l'intuition intérieure 

que tout chrétien devrait avoir, car tous ceux qui sont conduits par l'Esprit de Dieu sont 

fils de Dieu, et son Esprit rend témoignage à notre esprit — je savait que la vie physique 

d'un membre de la famille était en danger. 

J'ai dit: "Seigneur, je ne sais pas qui c'est. Je ne sais pas pour quoi prier comme je le 

devrais. Mais je vais faire confiance au Saint-Esprit pour m'aider à faire l'intercession." 

Je suis resté allongé là et j'ai prié pendant près d'une heure dans d'autres langues. 

Ensuite, j'ai eu une note de victoire. Je savais que tout ce pour quoi je priais ou 

environ a été réglé. Très doucement, j'ai chanté en langues, j'ai ri, puis je me suis rendormi. 

Cela n'arrive pas très souvent, mais juste avant de me réveiller le lendemain matin, j'ai 

fait un rêve. 

(Dieu vous parle parfois dans les rêves. Mais permettez-moi de dire ceci pour éviter 

que les gens ne s'embrouillent. Chaque fois que j'ai fait un rêve dans lequel Dieu m'a parlé, 

à la minute où je me suis réveillé, je savais exactement ce qu'il me disait ". Si vous pensez 

que Dieu vous a parlé dans un rêve et que vous devez parcourir tout le pays pour trouver 

quelqu'un pour l'interpréter, oubliez cela. Ce n'était pas Dieu. Dieu est un être intelligent. 

Vous êtes un être intelligent. S'Il ne peut pas vous faire comprendre ce qu'Il essaie de vous 



dire, oubliez-le. Certaines personnes pensent que chaque petit rêve qu'elles ont est que 

Dieu essaie de leur dire quelque chose. Et elles sont tout le temps dans la confusion, 

essayant de comprendre sortir quelque chose.) 

Dans ce rêve, je savais que j'étais à Shreveport, en Louisiane. Je me tenais à l'extérieur 

d'un hôtel ; J'ai vu le panneau donnant le nom de l'hôtel. 

Soudain, j'étais à l'intérieur de l'hôtel. Mon jeune frère était là. (Maintenant, bien qu'il 

ait été sauvé et même rempli de l'Esprit, il était rétrograde et ne vivait pas pour Dieu.) J'ai 

vu qu'il était tombé malade après minuit, aux premières heures du matin. 

Il a appelé la réception pour leur dire qu'il était malade. Puis il s'est évanoui. J'ai vu 

une ambulance avec des feux rouges clignotants venir l'emmener à l'hôpital. 

La scène a changé. J'étais debout contre le mur dans le couloir d'un hôpital. De l'autre 

côté du couloir, il y avait une porte. C'était fermé, mais je savais que mon frère était 

derrière, et je savais qu'un médecin était avec lui. 

Le docteur sortit et ferma la porte derrière lui. Il n'a pas levé les yeux vers moi, mais 

s'est avancé devant moi et a dit : « Il est mort. 

Dans le rêve, j'ai dit : "Non, il ne l'est pas." 

Alors le médecin a levé les yeux vers moi et a dit : "Eh bien, je sais mieux. J'ai déclaré 

que trop de gens étaient morts. Il est mort." 

J'ai dit: "Non, il ne l'est pas." 

Il a dit: "Comment le sais-tu?" 

J'ai dit: "Le Seigneur Jésus me l'a dit." 

"Oh," dit-il, "tu es un de ces cinglés. Je vais juste te montrer." 

Il se retourna et ouvrit la porte. Je l'ai suivi à l'intérieur. Un corps gisait sur la table 

avec un drap tiré dessus. 

Le médecin a tiré le drap vers le bas et a dit : « Regardez ! 

On a regardé. Et mon frère a battu des yeux ! Le médecin regarda de plus près. 

Mon frère respirait. 

Le médecin m'a regardé et m'a dit : « Vous devez savoir quelque chose que j'ignorais. 

J'ai dit: "Je l'ai sûrement fait." 

Je me suis réveillé en sachant que c'était pour cela que j'avais intercédé. 

C'est arrivé en mai. Nous avons continué à prêcher en Californie et nous avons terminé 

en août. Fin août, nous sommes retournés chez nous au Texas, après 15 mois d'absence. 

Nous n'étions pas rentrés depuis 15 minutes – en fait, Ken et moi étions encore en 

train de garer la caravane dans la cour arrière – lorsque mon frère s'est garé dans l'allée. 

Il m'a dit : « J'ai failli mourir pendant ton absence. 

J'ai dit: "Oui, je sais. C'était en mai dernier, n'est-ce pas?" 

"Oui." 



J'ai dit: "Vous étiez à Shreveport dans un hôtel. Vous êtes tombé malade la nuit. 

Vous avez appelé l'opératrice, puis vous vous êtes évanoui. Ils t'ont emmené à l'hôpital. 

Vous étiez inconscient. Le docteur t'a dit après coup qu'il a cru un moment que tu étais 

mort, n'est-ce pas ?" 

"Oui," dit-il. « Qui te l'a dit ? Maman ? 

J'ai dit: "Non. Je n'ai pas vu maman. Je n'ai vu personne. Nous venons d'arriver ici il 

y a 20 minutes." Il a dit: "Comment avez-vous su?" Je lui ai raconté mon expérience. 

Il a dit: "C'est exactement ce qui s'est passé." 

Remerciez Dieu de prier en langues ! Ce genre de prière nous appartient. Ce genre de 

prière est important. Il est important pour nos propres vies spirituelles et physiques. Il est 

important dans l'intercession pour les autres et pour l'œuvre de Dieu sur la terre. Et cela 

n'appartient pas qu'aux prédicateurs. 

Parfois, les gens ressentent cela parce qu'ils doivent être si silencieux pour prier dans 

certains endroits que ce n'est pas aussi expressif, ou pas aussi bon, ou pas aussi puissant, 

ou pas aussi productif qu'autrement. Mais il est. 

Je prie en langues dans les avions. Je prie très doucement, mais cela m'édifie. Cela fait 

quelque chose pour mon esprit. Maintenant, je n'intercède généralement pas pour qui que 

ce soit, mais j'adore simplement Dieu et je me construis spirituellement. Même si je le 

fais tranquillement, c'est efficace. 

De même, ma prière d'intercession pour mon frère a été tout aussi efficace lorsque 

j'étais allongé sur le lit à côté de ma femme, cette nuit-là en Californie, priant si doucement 

que cela ne l'a pas dérangée. 

Une autre fois, nous prêchions en Oregon. Dans la nuit, j'ai été réveillé. J'ai cru 

entendre une porte claquer. Juste ma femme et moi étions dans une caravane plus petite 

cette fois-ci. Je me suis levé et j'ai vérifié les portes; ils étaient verrouillés. 

Je me suis allongé et j'ai commencé à vérifier à l'intérieur de mon esprit. Je savais que 

la prière était nécessaire, mais je n'avais aucune sorte d'intuition quant à qui ou à quoi il 

s'agissait. 

J'ai dit: "Seigneur, je ne sais pas ce que c'est. Mais quoi que ce soit, ou qui que ce soit, 

quelqu'un a besoin d'aide. Tu as dit dans Romains 8:26 que l'Esprit nous aide. Alors aide-

moi à intercéder." 

Je me suis allongé là et j'ai prié très tranquillement pendant presque deux heures. Ma 

femme dormait juste à côté de moi. Alors j'ai commencé à rire et à chanter en langues. 

J'avais une note de victoire. Je savais que quoi que ce soit, j'avais la victoire. Je me suis 

endormi. 

Je n'ai pas rêvé cette fois. Je n'avais aucune idée de ce que c'était. 



Trois jours plus tard, quelqu'un est venu du bureau du parc à roulottes pour nous dire 

que nous avions un appel interurbain d'urgence. 

C'était ma sœur qui appelait du Texas. Au début, elle pleurait donc je ne comprenais 

pas ce qu'elle disait. Finalement, je l'ai calmée pour que je puisse dire ce que c'était. 

Elle a dit que Dub, notre frère aîné, s'était cassé le dos. Une femme l'avait appelée d'un 

hôpital du Kansas. Le mari de la femme était dans la même pièce que Dub et il rentrait 

chez lui. Elle craignait que personne ne soit là pour voir après Dub. Il avait eu un accident. 

Il était dans un plâtre à cause de son dos cassé et il était dans un état très bas physiquement. 

Les médecins ont dit qu'ils ne savaient pas s'il allait s'en sortir ou non. 

Oletha a dit : "Je vais essayer d'y aller, mais je ne peux pas rester. Qu'est-ce qu'on va 

faire ? Tu peux venir ?" 

J'ai réalisé que c'était pour cela que j'avais prié. Et je savais que j'avais la réponse. 

Comment ai-je su ? Je savais juste. Je n'avais pas de témoin, mais je savais juste. 

J'ai dit: "Oletha, oublie ça. Ne monte même pas là-bas pour t'occuper de lui. 

Il va y arriver. Son dos ira bien. J'ai déjà la réponse. 

En fait, il sera à la maison dans quelques jours." 

Et c'est ce qui s'est passé. Les médecins lui disant qu'il ne pouvait pas le faire, Dub 

s'est levé trois jours plus tard et est allé au Texas. Il était chez nous quand nous sommes 

rentrés. 

Je ne savais même pas pour qui je priais cette nuit-là, mais l'Esprit de Dieu le savait. 

Je savais que je devais prier. 

Maintenant, je me réveille chaque nuit et je passe du temps à parler en langues. Mais 

je ne prie pour personne d'autre. Je communie simplement avec le Seigneur. Je communie 

simplement avec le Seigneur. Je ne fais qu'adorer le Seigneur. Je ne fais qu'édifier mon 

esprit. Je suis juste en train de me construire. Mais quand je suis réveillé pour intercéder, 

que je sache ou non de quoi il s'agit, je le sais. 

D'habitude, je reste là tranquillement et j'intercède comme je vous l'ai montré. 

Certains ont demandé : « Pouvez-vous prier en langues dans votre esprit et ne jamais 

rien dire ? 

En fait, ce n'est pas prier en langues, c'est penser en langues. 

Il faut le dire pour prier. Vous pouvez le dire en vous-même, mais ce n'est pas le dire 

dans votre esprit, c'est le dire dans votre esprit. 

Vous pouvez le dire très doucement, mais vous le dites toujours. Et c'est efficace. 

 

 



17. L’intercession pas si silencieuse 

Il y a des moments d'intercession où vous êtes presque obligé de le dire à haute voix. 

Une telle pression s'accumule à l'intérieur, il semble que si vous ne le dites pas, vous 

éclaterez. 

Ma femme et moi nous sommes mariés en novembre 1938. J'étais pasteur d'une petite 

église du Plein Evangile. Ils n'avaient pas de presbytère. J'avais loué une chambre et j'étais 

en pension chez l'un des membres. 

Mon beau-père, un agriculteur de la communauté, m'a dit : « Quand tu te marieras, 

emménage ici. Nous avons beaucoup de place et tu n'auras pas à payer la chambre et la 

pension. Cela t'aidera à démarrer. dans la vie." 

Quatre jours après notre mariage, j'ai déménagé mes affaires dans leur grande ferme. 

Vers 21 h 30 ce soir-là, mon beau-père a dit : « Faisons une prière en famille. 

Ils étaient méthodistes. Ils fréquentaient l'église du Plein Evangile quand 

Je suis venu pour le pasteur, mais ils n'étaient pas "pentecôtistes". 

Nous avons tous prié à haute voix en anglais. Ils n'étaient pas très bruyants. Et 

j'essayais de me taire. 

J'ai continué à avoir une "envie" de prier en langues et je ne savais pas si cela leur 

plairait ou non. Mais cela n'a cessé de se développer, de se développer et de se développer 

à l'intérieur de moi, jusqu'à ce que finalement j'ai simplement jeté la prudence au vent, 

haussé la voix et prié à haute voix dans d'autres langues aussi fort et aussi vite que 

possible. 

Je gardais les yeux bien fermés parce que je ne voulais pas les voir. Je suis juste allé 

après. J'ai gémi et j'ai parlé en langues. 

Je sais que j'aurais pu m'en abstenir pour commencer, mais une fois que vous vous 

soumettez à l'Esprit, alors il semble que vous ne pouvez presque plus vous en empêcher. 

Après environ 45 minutes de prière de cette façon, le Seigneur m'a parlé. Seulement, 

je ne savais pas que c'était le Seigneur. 

Vous voyez, j'avais été rempli du Saint-Esprit moins de deux ans. Et tout ce qu'ils 

nous ont enseigné dans les cercles pentecôtistes à cette époque, c'était d'être sauvé et 

baptisé du Saint-Esprit. Ensuite, ils vous ont lâché. Nous devions juste tomber sur quelque 

chose au-delà de cela. 

Mais je me rends compte maintenant que c'est le Seigneur qui m'a dit ces paroles : « 

Impose ta main sur ta femme et je la remplirai du Saint-Esprit. 

J'ai pensé, Eh bien, et si je posais la main sur elle et que rien ne se passait ? 



Alors j'ai juste continué à prier, pensant que cela passerait. 

Encore une fois, il est venu, "Impose ta main sur ta femme et je la remplirai du Saint 

Fantôme." 

Je l'ai ignoré et j'ai continué à prier. 

La troisième fois, "Impose ta main à ta femme et je la remplirai du Saint 

Fantôme." 

J'ai ouvert les yeux et j'ai regardé mon beau-père agenouillé à ma droite, puis ma 

femme, agenouillée à ma gauche, puis ma belle-mère, de l'autre côté de ma femme. 

Je sais que ce que j'ai dit est de l'incrédulité, mais Dieu tolérera un peu d'incrédulité 

en vous quand vous ne savez rien de mieux. Mais tu ne peux pas t'en tirer plus tard. 

C'était nouveau pour moi. 

J'ai dit: "Ça ne fera pas de mal d'essayer." 

Puis j'ai tendu ma main gauche et je l'ai posée sur sa tête. 

Elle n'avait aucune consigne. Elle n'a jamais cherché le baptême du Saint-Esprit un 

seul jour de sa vie. Je ne lui ai pas dit de faire quoi que ce soit. J'ai juste posé ma main sur 

sa tête et à la minute où je l'ai touchée, elle a levé les deux mains automatiquement et a 

commencé à parler couramment en langues. 

J'ai regardé ma montre pour voir l'heure qu'il était. Elle a parlé en langues une heure 

et demie et a chanté trois cantiques dans d'autres langues. Nous avons eu la Pentecôte 

dans cette maison méthodiste ! 

Vers minuit, l'Esprit de Dieu m'a parlé de la même voix et m'a dit comment traiter ma 

belle-mère et elle serait guérie. Elle avait un double goitre. Elle avait fait sa valise pour 

entrer à l'hôpital le lendemain matin pour subir une intervention chirurgicale. 

Elle n'avait aucune foi pour la guérison. C'est évident. Elle n'aurait pas fait faire sa 

valise pour aller à l'hôpital si elle s'attendait à être guérie. 

Mais l'Esprit du Seigneur m'a dit quoi faire et qu'elle serait guérie. 

Je l'ai fait. Il a fait. Et elle l'était. Elle n'a jamais été opérée. 

J'ai réalisé après coup ce qui s'était réellement passé cette nuit-là. Ce que je faisais en 

esprit, c'était intercéder pour ma femme et pour ma belle-mère. 

L'Esprit de Dieu m'a d'abord donné l'intercession. J'intercédais pour eux. J'ai prié aussi 

fort et vite que possible dans d'autres langues et avec des gémissements pendant 45 à 50 

minutes. J'ai conclu en chantant en langues et en riant en esprit. C'est à peu près à ce 

moment-là que le Seigneur par l'Esprit a dit: "Impose ta main à ta femme et je la 

remplirai." Puis Il m'a dit comment m'occuper de ma belle-mère et cette partie du goitre 

à l'extérieur est tombée comme si vous aviez planté une épingle dans un ballon.  



18. Audace 

Approchons-nous donc hardiment du trône de la grâce, afin d'obtenir 

miséricorde et de trouver grâce pour nous aider en cas de besoin. 

—Hébreux 4:16 

  

Une intercession efficace implique de l'audace. Nous venons devant le trône de Dieu 

avec audace. Où trouver l'audace ? En Jésus ! 

  

ÉPHÉSIENS 3:11,12 

11 Selon le dessein éternel qu'il s'est proposé en Christ Jésus notre 

Seigneur : 

12 En qui nous avons l'audace et l'accès avec confiance par la foi en lui. 

  

Il y a beaucoup de choses pour lesquelles vous n'avez pas besoin de prier, mais c'est 

bien de prier pour l'audace. Vous devriez, en fait. 

Par exemple, vous n'avez pas besoin de prier pour avoir la foi. La Bible dit, "... la foi 

vient de ce qu'on entend et ce qu'on entend par la parole de Dieu" (Romains 10:17). 

Ainsi, vous savez comment obtenir la foi. La foi s'accroît en la nourrissant de la Parole 

de Dieu et en l'exerçant. Nous n'avons pas besoin de prier pour la foi. 

Mais la Bible nous montre que nous pouvons prier pour avoir de l'audace. 

Pierre et Jean étaient audacieux lorsqu'ils ont utilisé le Nom de Jésus pour s'occuper 

de l'homme boiteux à la porte appelé Belle. Ils étaient audacieux lorsqu'ils ont proclamé 

le nom de Jésus à la foule qui s'était rassemblée. 

Les autorités juives ont remarqué leur audace et les ont interrogés (Actes 4:13). Ils 

leur ont ordonné de ne plus prêcher ni enseigner au Nom de Jésus. 

Après avoir été relâchés, ils se rendirent dans leur propre compagnie et rapportèrent 

tout ce que les principaux sacrificateurs et les anciens leur avaient dit. Alors toute la 

compagnie des croyants éleva la voix d'un commun accord dans la prière vers Dieu. 

  

ACTES 4:29,30 

29 Et maintenant, Seigneur, vois leurs menaces : et accorde à 

tes serviteurs, afin qu'en toute audace ils prononcent ta parole, 

30 En étendant ta main pour guérir; et que des signes et des merveilles 

peuvent être faits par le nom de ton saint enfant Jésus. 



  

Cette prière a été exaucée ! 

  

ACTES 4:31 

31 Et quand ils eurent prié, le lieu où ils étaient assemblés fut ébranlé ; 

et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et ils annoncèrent la parole de Dieu 

avec AUDACIENCE. 

  

Paul a demandé à l'église d'Ephèse de prier pour lui. Ce grand homme de Dieu, cet 

apôtre de la foi, cet homme qui a écrit la moitié du Nouveau Testament, a dit : « Priez 

toujours... pour tous les saints ; et pour moi, qu'une déclaration me soit donnée, afin que 

je que j'ouvre ma bouche FORTEMENT, pour faire connaître le mystère de l'évangile, 

pour lequel je suis un ambassadeur dans les liens, afin que je parle FORTEMENT, comme 

je dois le dire" (Eph. 6:18-21). 

La prière des Éphésiens pour Paul aurait été une prière d'intercession. 

  

Vieillesse d'agir 

Il faut de l'audace pour agir. Parfois, pendant l'intercession, le Saint-Esprit peut nous 

demander d'aller vers celui pour qui nous intercédons. Je me réfère maintenant à un 

incident dans la vie d'un grand intercesseur, Charlie Hollandsworth de Spokane. Un jour, 

il est entré en intercession pour quelqu'un. Il ne savait pas pour qui il intercédait. Après 

un temps d'agonie dans l'Esprit, il fut invité par l'Esprit à se rendre au pont de la rue 

Monroe. Il se précipita vers le pont sans tarder. En arrivant, au milieu du pont, le Saint-

Esprit a désigné un homme avec une jambe par-dessus la balustrade prêt à sauter vers la 

mort. Charlie arrêta rapidement la voiture et attrapa l'homme. Il a persuadé l'homme de 

monter dans sa voiture. 

Il a chassé l'homme dans le pays où ils pourraient être seuls. Il a fallu entre deux et 

trois heures pour amener l'homme à accepter le Seigneur Jésus comme son 

Sauveur. —Reidt 

Nous ne savons peut-être pas pourquoi prier... Mais, grâce à Dieu, le Saint-Esprit le 

sait. Nous avons besoin d'audace pour agir selon la Parole de Dieu. Nous avons besoin 

d'audace pour agir selon ce que l'Esprit de Dieu peut nous dire. 

Je peux sentir l'Esprit de Dieu chercher à travers l'Église essayant de trouver des 

intercesseurs en qui Il peut avoir confiance pour prier et agir avec audace. Il en a 

besoin. 



Beaucoup de gens ont des emplois et des devoirs qui ne leur permettent pas de se 

donner sans réserve à l'intercession. Pourtant, j'ai découvert que lorsque vous faites tout 

ce que vous avez à faire, à l'intérieur de vous, vous pouvez prier. 

Dieu ne vous imposera pas un fardeau d'intercession à moins que vous ne soyez 

disponible pour vous déplacer. Il pourrait vous inciter à prier pour quelqu'un pendant que 

vous travaillez si le travail est tel que vous pouvez prier. 

Il y a des emplois où il vous serait très difficile de prier tout en travaillant. Donc, Dieu 

devrait chercher quelqu'un d'autre. 

Mais il y a des emplois, en particulier si vous ne travaillez pas avec votre esprit, mais 

avec vos mains, etc., où vous pourriez vous adonner à la prière même pendant que vous 

travaillez. 

Ne vous débarrassez pas de ce fardeau pour prier quand il vient. Soyez audacieux pour 

agir en conséquence. 

Un jour, alors que j'étais encore pasteur, je conduisais pour m'occuper de certaines 

affaires et rendre visite à des gens. Soudain, j'ai eu envie de prier pour mon jeune frère. Il 

était rétrograde à l'époque et ne marchait pas avec le Seigneur. Une alarme s'est 

déclenchée en moi. 

Alors j'ai continué à prier à l'intérieur de moi, même pendant que je parlais à d'autres 

personnes - à l'intérieur de moi, quelque chose tendait la main à Dieu en son nom. 

J'ai porté cette chose avec moi deux ou trois jours jusqu'à ce qu'elle se lève. Je ne 

savais pas de quoi il s'agissait. 

Plus tard, au cours d'une conversation, mon frère m'a dit : « Je vais te dire une chose, 

le Seigneur m'a certainement aidé l'autre jour. 

C'est un homme d'affaires, mais il possédait un ranch. Il m'a raconté qu'il était au ranch 

quand un bidon d'essence de 5 gallons qu'il tenait à la main a explosé. Il n'était pas le 

moins du monde blessé. 

Il a dit que tous ceux qui l'ont vu étaient étonnés. 

gérant du ranch a dit : "Cela surpasse tout ce que j'ai jamais vu dans ma vie. Je n'arrive 

pas à croire ce que j'ai vu." 

Mais trois jours avant que cela n'arrive, je priais. Je suis convaincu que si j'avais rejeté 

cela et que je n'y avais pas cédé, il aurait pu être gravement brûlé et peut-être tué. 

Vous voyez, Dieu ne voulait pas qu'il parte d'ici dans cet état rétrograde. 

Et si je n'avais pas prié ? 

Et si Charlie Hollandsworth n'avait pas répondu à l'Esprit de Dieu ? Et s'il n'avait pas 

intercédé alors qu'il ne savait pas pour qui il intercédait ? Et s'il avait été trop occupé, ou 

insensible à la direction de l'Esprit pour se précipiter vers ce pont sans même savoir 

pourquoi il y allait ? 



Selon toute probabilité, cet homme aurait été en enfer. 

C'est une pensée qui donne à réfléchir que lorsque les hommes se présenteront devant 

la barre du jugement de Dieu, il peut y avoir des gens en enfer qui nous montreront du 

doigt et diront : « Vous êtes responsable. 

  

La vieillesse devant le trône 

  

ESAIE 43:25,26 

25 C'est moi, c'est moi qui efface tes transgressions pour l'amour des 

miens, et je ne me souviendrai pas de tes péchés. 

26 Mets-moi en mémoire : plaidons ensemble : déclare-toi , afin que tu 

sois justifié. 

  

Voici un défi du Dieu qui garde l'alliance à Israël. C'est aussi un défi pour l'Église. 

Car si Dieu a gardé son alliance avec eux, il gardera son alliance avec nous. 

Le croyant a des droits d'alliance dans la prière, ainsi que d'autres droits d'alliance. 

Pourtant, il y a un problème en suspens qui défait les croyants dans leur vie de prière. 

Quand nous venons à Dieu, nous avons un sentiment d'infériorité, un sentiment de 

conscience du péché, parce que nous savons que nous avons échoué. Nous avons un 

complexe de culpabilité. 

Certains commencent leurs prières par "Je suis si faible et indigne", puis le répètent 

tout au long de la prière. 

Et quand ils entrent dans la présence de Dieu pour Lui dire cela, ils parlent eux-mêmes 

par manque de foi et dans la condamnation. 

Ils ne savent pas si Dieu les entend ou non. Tout ce qu'ils font, c'est mendier des 

miettes. 

Mais regardez ce que Dieu a dit. "C'est moi, c'est moi qui efface tes transgressions à 

cause de moi, et je ne me souviendrai pas de tes péchés." Pourquoi a-t-il dit qu'il 

effacerait nos transgressions ? Pour son propre bien — afin qu'il puisse nous bénir. Il 

n'aurait pas pu nous bénir sans cela. 

Quand nous savons qu'il a effacé notre péché, qu'il ne se souvient même pas que nous 

ayons jamais fait quelque chose de mal, nous pouvons venir à lui avec confiance. Nous 

pouvons venir avec foi. Nous perdons la conscience du péché—et maintenant nous avons 

la conscience du Fils ! 

Nous n'avons pas à nous asseoir sur une bordure de trottoir devant notre manoir, 

implorant des faveurs. Nous pouvons entrer hardiment par la porte d'entrée et entrer dans 

la salle du trône pour communier avec Lui. 



Nous sommes fils de Dieu. Nous sommes cohéritiers de Jésus-Christ. Nous sommes 

des gens d'alliance. Nous avons un droit légal. Un droit évangélique. Un fils à droite. Un 

droit familial. Un corps droit d'entrer dans la salle du trône. 

Quand Jésus est entré dans la présence du Père, Il n'est pas entré avec juste Sa tête, 

laissant Son petit doigt dehors en disant : " Oh, je suis embarrassé. " Non! Il n'avait aucune 

condamnation même dans Son petit doigt. 

Nous sommes le Corps du Christ. Cela signifie que le Corps peut entrer dans la 

présence de Dieu le Père avec la même confiance et la même assurance que la Tête le peut 

! Audacieusement! 

 

 

19. La ferveur 

JACQUES 5:16,17 (Worrell) 

16... La supplication forcée d'un homme juste a beaucoup de valeur. 

17 Élie était un homme de même nature que nous ; et il priait avec ferveur 

pour qu'il ne pleuve pas, et il ne pleuvait pas sur la terre pendant trois ans et 

six mois ; et il pria de nouveau, et le ciel donna de la pluie, et la terre produisit 

son fruit. 

  

Une intercession efficace implique de la ferveur. 

La Bible enseigne que nous devons toujours être "fervents en esprit" (Rom. 

12:11). 

WE Vine dit que le mot traduit par "fervent" dans Romains 12:11 signifie, être chaud, 

bouillir. Strong's Concordance ajoute qu'au sens figuré, cela signifie être sérieux. 

Epaphrus "travaillait avec ferveur" pour les Colossiens dans les prières (Col. 4:12). 

Le mot grec AGONIZOMAI traduit par "travailler avec ferveur" indique un effort, une 

lutte. Ephésiens 6:12 fait partie de cette lutte. 

 

 

20. Le désir 

Dieu... nous a consolés par la venue de Tite ; Et non par sa venue seulement, 

mais par la consolation dont il s'est consolé en vous, lorsqu'il nous a fait part 



de votre VRAI DÉSIR, de votre deuil, de votre FERVENT esprit envers moi ; 

pour que je me réjouisse davantage. 

—2 Corinthiens 7:6,7 

  

Le "véritable désir" des Corinthiens a été reconnu par Tite et transmis à Paul. 

Quelque chose se produit lorsque le vrai cri de Dieu, la vraie prière de Dieu et le vrai 

désir de Dieu s'emparent de notre esprit. 

Dieu met sur votre cœur d'intercéder, alors ce [fardeau, ou quoi que ce soit que Dieu 

a mis sur votre cœur] devrait être la question primordiale de votre cœur. 

Lorsque le désir de voir venir la réponse s'intensifie au point d'absorber toutes les 

énergies, alors le moment de l'accomplissement n'est pas loin. 

C'est le désir qui apporte la réponse. C'est le désir créateur. —Reidt 

Au cours de l'hiver 1942 et 1943, je me suis retrouvé pris d'un désir que Dieu bouge. 

Je ne l'ai pas évoqué, il a été placé là, sans doute, par Dieu. 

Vous voyez, ce qui se passe dans le mouvement de l'Esprit de Dieu - les réveils et 

ainsi de suite - ne vient pas à la suite de la prière de quelqu'un hier ou même la semaine 

dernière. C'est le résultat des intercessions d'antan. 

Cet hiver de 1942 et 1943, j'étais pasteur d'une église dans l'est du Texas quand je me 

suis retrouvé tellement pris et tellement accablé, priant selon certaines lignes. 

Pendant ces années de guerre, il semblait que beaucoup de nos églises s'étaient taries. 

Les gens étaient occupés à aller à la guerre ou à travailler dans des usines de guerre, etc. 

Dans nos églises pentecôtistes, nous avions une abondance de langues et d'interprétations, 

mais rarement, voire jamais, avons-nous vu d'autres dons ou manifestations de l'Esprit. 

Je me suis retrouvé à prier presque inconsciemment : "Cher Seigneur, que les dons et 

les manifestations les plus puissants de l'Esprit entrent en manifestation et en opération... 

le don d'une foi spéciale... l'accomplissement de miracles... les dons de guérisons. ..." 

J'étais tellement absorbé par ça que je me réveillais dans le salon à genoux à 3 ou 4 

heures du matin en priant cela. Nuit après nuit, c'était un phénomène courant. Plusieurs 

fois, j'aurais été réveillé plus tôt dans la nuit. Je sortirais de la chambre pour ne pas 

déranger ma femme. (Je prie beaucoup en silence et en privé, mais je ne pouvais pas me 

taire à ce sujet. J'avais l'impression que j'allais exploser.) Mais d'autres fois, je ne me 

souvenais pas m'être levé. Je me réveillais et me disais : Comment suis-je arrivé ici ? 

Je me réveillais et je me retrouvais inconsciemment en train de prier : "Puissent ces 

manifestations plus grandes et plus puissantes de ton Esprit entrer en opération..." 

Puis le 23 février 1943, après avoir prié ce jour-là pendant 5 heures et 45 minutes, 

Dieu a commencé à me dire quelque chose. J'ai pris mon crayon et je l'ai écrit. Il a dit : « 



À la fin de la Seconde Guerre mondiale, il y aura un renouveau de la guérison divine en 

Amérique. 

C'était plus de deux ans avant la fin de la guerre. La guerre n'était terminée qu'en août 

1945; c'est arrivé en 1943. 

Dix-neuf mois plus tard, en septembre 1944, je parlais lors d'un rassemblement des 

ambassadeurs du Christ pour les Assemblées de Dieu. J'ai commencé sur un autre sujet, 

mais parce que cela brûlait en moi, j'ai dépassé ce sujet et j'ai raconté ce que le Seigneur 

m'avait dit. 

J'ai dit : "Je veux vous donner un aperçu de ce qui va se passer quand la guerre sera 

finie. Il y a un réveil de la guérison divine en Amérique." 

Quand j'ai dit cela, la puissance de Dieu est tombée sur cette foule. Chaque ministre, 

juste comme quelqu'un le leur avait dit (et je ne l'ai pas fait), s'est levé et a couru à l'autel. 

Chaque personne a touché le sol. Je n'avais jamais vu un tel spectacle de ma vie. 

Remerciez Dieu pour l'Esprit de Dieu. Remerciez Dieu pour la prière. 

Ce réveil de la guérison divine est venu. Cela a commencé en 1947. Mais ce n'est pas 

parce que quelqu'un avait prié la semaine précédente en 1947. C'est parce que des gens - 

pas seulement moi, mais d'autres - priaient en 1943. 

Quand je priais à ce sujet, c'était un désir dévorant. Je m'en foutais ou même ne 

soupçonnais pas que Dieu m'utiliserait là-dedans. Je ne voulais même pas vraiment qu'Il 

m'utilise. Cela m'irait très bien si j'étais dans les coulisses où je pourrais prier et que 

personne ne me verrait jamais. 

Dieu accomplit sa volonté sur la terre à travers l'Église. 

Et si les gens n'avaient pas répondu à ce fardeau? 

D'où vient-il, de toute façon ? L'avons-nous évoqué nous-mêmes ? Non! 

Dieu l'a mis sur nos cœurs. C'était un désir dévorant. 

Et si nous n'avions pas répondu ? Nous n'avions pas à le faire. Nous ne sommes pas 

des robots. 

Dieu ne nous fait rien faire. Nous avons notre propre volonté . Nous devons vouloir 

répondre à l'Esprit de Dieu. L'Esprit de Dieu n'utilise pas la force. S'Il le faisait, Il ferait 

en sorte que tout le monde soit sauvé aujourd'hui et nous entrerions dans le Millenium 

demain. 

C'est le diable et les démons qui conduisent, forcent et font les gens. 

Le Saint-Esprit conduit et guide; Il donnera une légère poussée. 

Soyez déterminé à répondre à l'Esprit de Dieu. Répondez à ces envies de prier. Parfois, 

il y a une direction; il y a parfois un fardeau. 

Devenez sensible à Lui. 



Parfois, nous sommes insensibles à ce qu'Il dit dans nos esprits, parce que nous vivons 

trop dans le domaine mental. Et nous passons à côté de ces choses. 

Certains peuvent s'opposer à ce que quelque chose devienne le désir suprême du cœur 

pendant un certain temps. Ils disent que votre désir suprême devrait être pour le Seigneur. 

— 

Réidt 

Lorsque Dieu dépose ce désir sur votre cœur, c'est votre désir suprême pour le 

Seigneur. Dieu habite en vous. Et Il est Celui qui active le désir. C'est le désir suprême de 

Dieu que les gens soient délivrés. 

C'était le désir suprême de Dieu que cet homme ne saute pas du pont et ne se suicide. 

L'homme se trouvait là où Dieu pouvait trouver quelqu'un pour commencer à prier - 

quelqu'un d'assez proche pour répondre à l'Esprit de Dieu et monter dans sa voiture et 

partir là-bas. La vie de l'homme a été sauvée et il est né de nouveau, parce qu'un enfant 

de Dieu a laissé le désir suprême de Dieu devenir son désir suprême. 

Dieu n'est pas timide à propos de quoi que ce soit. Puisqu'il est son désir suprême, il 

devient aussi le désir suprême de celui qui est appelé à intercéder. C'est la coopération 

avec Dieu. « Car nous sommes ouvriers avec Dieu... » (1 Cor. 

3:9). —Reidt 

 

 

 

21. La persévérance 

Priant toujours avec toute prière et supplication dans l'Esprit, et veillant à 

cela avec toute persévérance et supplication pour tous les saints. 

—Éphésiens 6:18 

  

Une prière d'intercession efficace doit avoir en elle l'élément de persévérance. 

Wilford Reidt le résume bien : 

Lorsque le Saint-Esprit dépose sur le cœur d'une personne pour intercéder, 

l'intercession ne doit pas s'arrêter tant que la réponse n'est pas donnée ou que le fardeau 

n'est pas levé. Dans mon expérience où la plupart du temps je ne sais pas pour qui 

j'intercède, j'ai eu des fardeaux pendant des heures et même des jours. Je devais faire le 

travail habituel, mais tout le temps il y avait ce gémissement intérieur dans mon esprit. 



Les fois où j'ai eu l'occasion d'être seul avec Dieu, le fardeau s'est intensifié. Il n'y a pas 

de règle à suivre. Chaque personne fera ce que Dieu ordonne. 

La raison pour laquelle la « persévérance » est un ingrédient de l'intercession est qu'il 

est facile de se débarrasser d'un fardeau et de l'oublier. C'est une énorme responsabilité de 

sentir que la vie de quelqu'un peut dépendre de votre intercession. Peu de croyants sont 

prêts à l'accepter. Ainsi, ceux qui le souhaitent sont généralement très occupés. 

 

 

22. L’intercession contre le péché 

Et de peur que, quand je reviendrai, mon Dieu ne m'humilie parmi vous, 

et que je ne pleure sur beaucoup de ceux qui ont déjà péché et qui ne se sont 

pas repentis de l'impureté, de la fornication et de la luxure qu'ils ont commises. 

—2 Corinthiens 12:21 

  

Nous avons déjà vu que nous devons à nouveau travailler dans la naissance lorsque 

cela est nécessaire pour que Christ soit formé dans les croyants. 

Paul a dit ici qu'il « pleurerait » beaucoup de ceux qui ont péché et ne se sont pas 

repentis. Nous devons intercéder pour ceux qui ont péché et ne se sont pas repentis. 

Corinthe était l'une des villes les plus licencieuses et immorales de cette partie du 

monde. Les mêmes esprits qui régnaient dans la ville pénétrèrent dans l'église. Lorsque 

Paul a nommé l'impureté, la fornication et la luxure, il parlait des impuretés sexuelles. Les 

gens de l'église avaient fait ces choses et ne s'étaient pas repentis. 

Le mot grec traduit par « se lamenter » signifie pleurer – le sentiment ou l'acte. Ici, il 

comprend à la fois le sentiment et l'acte. L'acte étant une réponse à la prière d'intercession. 

La traduction de Worrell éclaire le sens de Paul. 

  

2 CORINTHIENS 12:21 (Worrell) 

21 De peur qu'à mon retour, mon Dieu ne m'humilie devant vous, et que je 

ne pleure sur beaucoup de ceux qui ont péché jusqu'ici et qui ne se sont pas 

repentis de l'impureté, de la fornication et de la luxure qu'ils ont pratiquées. 

  

Nous vivons dans un monde et une époque de permissivité et d'immoralité. Beaucoup 

de choses telles que l'homosexualité, vivre ensemble sans mariage et toutes les impuretés 

de ce genre sont sorties de la clandestinité. 



L'Église semble avoir fait un clin d'œil à certaines de ces choses. Mais nous devons 

ressentir le péché comme Dieu le fait. 

Le péché est une violation de la volonté de Dieu. Dieu est perpétuellement en guerre 

contre le péché. 

Nous utilisons le péché dans sa forme large qui inclut l'iniquité et la transgression (1 Jean 

3 :4 ; 5 :17). Le péché mène à la mort (Jacques 1 :13-15). La mort est la séparation d'avec 

Dieu. 

Nous ne parlons pas de mort physique. 

Le péché est une chose hideuse. Certains hommes de Dieu ont exprimé leurs 

sentiments à ce sujet dans un langage fort. Chrysostome (347-407 après JC) a dit: "Je 

prêche et je pense qu'il est plus amer de pécher contre le Christ que de souffrir les 

tourments de l'enfer." Anselem (11ème siècle) a dit: "Si l'enfer était d'un côté et le péché 

de l'autre, je préférerais sauter en enfer plutôt que de pécher volontairement contre mon 

Dieu." 

Où sont les héros, "Qui résistent jusqu'au sang, luttant contre le péché?" (Héb. 

12:4). 

….Nous ne connaissons l'estimation que Dieu fait du péché que par l'ampleur du 

sacrifice qu'Il a fourni pour l'expier, Son Fils ! —Reidt 

  

2 CORINTHIENS 5:10,11 

10 Car nous devons tous comparaître devant le siège du jugement de 

Christ, afin que chacun reçoive les choses faites dans son corps, selon ce qu'il 

a fait, que ce soit bon ou mauvais. 

11 Connaissant donc la terreur du Seigneur, nous persuadons les 

hommes que Dieu est amour. Je prêche la foi—et la foi agit par l'amour—donc 

je dois prêcher l'amour. Mais si nous ne faisons pas attention, nous prêchons 

de telle manière que les gens oublient que Dieu est aussi un Dieu de jugement. 

Il est aussi un Dieu de justice. Le péché a une pénalité. 

  

Paul était attristé par les chrétiens corinthiens qui avaient péché et ne s'étaient pas 

repentis. Pas étonnant. Nous devrions être attristés pour ceux d'entre nous qui sont dans 

la même situation. 

Wilford Reidt a dit : « L'horreur du péché et ses conséquences devraient nous amener 

à intercéder pour les hommes. 

Ensuite, aussi, dans la catégorie du péché, Dieu a fourni une liste dans Apocalypse 

21 : 8. 



Il a inscrit la peur et l'incrédulité en tête de liste, même avant le meurtre. 

Voir nos frères pris dans ces pièges de la peur, de l'incrédulité, du doute, du manque 

de pardon, de l'inquiétude, etc. devrait nous obliger à intercéder pour eux. 

 

 

23. L’intercession pour la délivrance 

Enfin, frères, priez pour nous afin que la parole du Seigneur ait libre cours 

et soit glorifiée, comme elle l'est pour vous : ET 

QUE NOUS AVONS PEUT-ÊTRE LIVRÉS de déraisonnables et méchants 

hommes : car tous les hommes n'ont pas la foi. Mais le Seigneur est fidèle, il 

vous affermira et vous gardera du mal. 

—2 Thessaloniciens 3:1-3 

  

"Priez pour nous afin que nous soyons délivrés 

Les Thessaloniciens exécutant la demande de prière de Paul auraient intercédé pour 

un autre – pour Paul – pour sa délivrance et sa protection. 

Nombreux sont les récits que je connais de première main - certains de notre propre 

expérience et d'autres de personnes que nous connaissons - où, grâce à l'intercession, des 

personnes ont été délivrées. 

Wilford Reidt connaissait personnellement une mère que Dieu réveillait à 2 heures du 

matin pour prier pour son fils. Elle savait par l'urgence de l'Esprit que quelque chose 

n'allait vraiment pas. Elle n'a pas éteint cette urgence, mais y a cédé. Elle s'est sincèrement 

donnée à l' intercession jusqu'à ce que le fardeau soit levé. Plus tard, elle a appris qu'au 

moment où Dieu l'a appelée à intercéder, le navire sur lequel se trouvait son fils a été 

frappé par la foudre. Les médecins du navire de guerre ont déclaré son fils mort et ont mis 

son corps avec d'autres dans un endroit pour les morts. Il les a surpris quelque temps plus 

tard en les ressuscitant. Il est vivant aujourd'hui parce que sa mère a prié. 

J'ai entendu frère T., ancien pasteur et missionnaire pentecôtiste, raconter quelque 

chose qui s'est passé quand lui et sa femme, Blanche, étaient en Afrique en tant que 

missionnaires. 

Les parents de sa femme vivaient dans une ferme des États de la Nouvelle-Angleterre. 

Son père était un alcoolique non sauvé, mourant d'une cirrhose du foie, lorsqu'il fut 

transporté dans l'une des réunions de sœur Woodworth-Etter et merveilleusement guéri, 

sauvé et rempli du Saint-Esprit. 



Au moment de cet événement, sa fille et son gendre étaient en Afrique en tant que 

missionnaires. Un matin, avant le lever du soleil, il se dirigea vers la grange pour traire 

les vaches. A mi-chemin entre la grange et la maison vers 5 heures, il posa les seaux de 

lait et revint dans la cuisine. 

Sa femme leva les yeux après avoir préparé le petit-déjeuner. « Qu'est-ce qui ne va 

pas ? Tu es pâle. Tu es malade ? 

Il a dit: "Non, je ne suis pas malade." 

Elle a dit: "Qu'y a-t-il?" 

Il a dit: "Je ne sais pas ce que c'est, mais quelque chose ne va pas avec Blanche. 

Sa vie est en danger. Prions." 

Il est tombé sur le sol de la cuisine et a commencé à gémir en esprit et à prier en 

langues. 

Six heures sont venues. Il priait toujours. 

Sept heures sont venues. Il priait toujours. 

Huit heures. Les vaches beuglaient. Les poussins caquetaient ; les cochons criaient ; 

ils n'avaient pas été nourris. Il priait toujours, gémissant et agonisant. 

Neuf heures. Dix heures. Onze heures. Le vieux frère G., 82 ans, ne s'était toujours 

pas levé du sol. 

Douze heures. Une heure. Il priait encore. 

Deux heures de l'après-midi. Neuf heures sans s'arrêter, à gémir, à pleurer et à prier. 

Puis à deux heures le fardeau s'est levé. Il riait et chantait en langues. 

"Quoi qu'il en soit," dit-il à sa femme priant avec lui, "nous l'avons!" 

Les communications n'étaient pas ce qu'elles sont aujourd'hui. Au fil du temps, une 

lettre arriva par bateau d'Afrique. 

J'ai entendu frère T. raconter ce qu'il avait écrit dans cette lettre. 

"Je leur ai écrit pour leur dire que Blanche avait contracté une fièvre tropicale", a-t-il 

déclaré. 

C'en était une à laquelle, quand vous l'avez eue, vous n'avez pas survécu. 

Il raconta comment Blanche était effectivement descendue jusqu'au lieu de la mort. 

En fait, elle a été laissée pour morte. Mais du coup, elle s'est bien relevée ! 

Finalement, ils ont comparé leurs notes. Compte tenu de la différence d'heure, l'heure 

exacte à laquelle elle s'est bien levée était à 2 heures, lorsque le fardeau a quitté son père. 

Il avait lutté avec elle neuf heures. C'est la persévérance. Il avait refusé d'abandonner 

jusqu'à ce que le fardeau soit levé. 

Maintenant, voici quelque chose que beaucoup ont manqué. Que Dieu nous aide à le 

voir. 



Permettez-moi de le répéter, nous mettons l'accent sur la foi et la prière de la foi en 

s'efforçant d'amener les gens à croire en Dieu "maintenant" pour leur propre guérison 

individuelle. Mais nous ne voulons pas laisser l'impression que c'est le seul type de prière. 

Dans les croisades et les séminaires, par exemple, nous nous efforçons d'amener les 

gens à la position de foi dès maintenant pour répondre à leurs propres besoins immédiats. 

Nous avons affaire à des gens qui sont là pour leurs propres besoins. 

Les lois qui régissent le fonctionnement de la prière de la foi ne régissent pas le 

fonctionnement de la prière d'intercession. 

La prière de la foi est priée principalement pour vous-même. 

Ce n'est pas souvent que vous pouvez prier la prière de la foi pour quelqu'un d'autre, 

à moins qu'il ne soit un bébé chrétien de bonne foi. Vous pouvez les porter temporairement 

sur votre foi, dans certains cas. 

Si frère G. n'avait rien su de l'intercession, s'il avait simplement entendu parler de la 

prière de la foi, qui est juste et légitime, il aurait peut-être dit à sa femme : « Nous ne 

savons pas ce que c'est. , convenons simplement qu'elle ira bien." 

Cela n'aurait pas fonctionné. Elle serait morte. 

La prière de la foi ne fonctionne pas toujours dans toutes les situations. Ce n'est pas 

conçu pour - si c'était le cas, ce serait la seule prière que nous aurions jamais besoin de 

prier. Nous n'aurions pas besoin de toutes les autres sortes de prières que l'Esprit de Dieu 

à travers la Parole encourage les gens à prier. 

Je peux toujours prier la prière de la foi pour moi-même. Et je fais ça. Mais je ne peux 

pas toujours dire la prière de la foi pour l'autre. 

Parfois, je peux, si je peux le mettre d'accord avec moi. S'il n'est pas présent, comment 

puis-je l'amener à être d'accord avec moi ? 

De grandes victoires ont été remportées par l'intercession. 

De grandes batailles ont été perdues parce que nous n'avons pas pris le temps 

d'intercéder. 

En 1965, j'ai prêché une réunion de six semaines dans l'Oklahoma. Ensuite, je suis 

retourné chez moi près de Dallas pour m'occuper de quelques affaires avant de me rendre 

à Kansas City pour prendre la parole lors d'un banquet des Hommes d'Affaires du Plein 

Evangile. 

Quand je suis rentré chez moi, j'avais le fardeau de prier pour quelqu'un. J'ai eu la 

sensation d'être éjecté d'une automobile. Mais j'avais tellement d'affaires à régler en peu 

de temps que je me suis mis à penser, je dois faire ceci, et cela, et l'autre, et je l'ai laissé 

échapper. 



J'ai prié en silence. Mais j'aurais dû prendre le temps de me calmer vraiment et d'être 

seul avec Dieu pour découvrir, pourquoi cela me vient-il ? Qu'est-ce que c'est? J'aurais dû 

prendre le temps de pénétrer l'esprit au-delà du naturel. 

Il pleuvait quand nous avons quitté Dallas vendredi. Nous avions des ceintures de 

sécurité dans la voiture, mais je ne les ai jamais portées. Cette fois, j'ai attaché ma ceinture 

de sécurité. 

Ma femme a dit: "Qu'est-ce que c'est?" Elle savait que je n'avais jamais fait ça. 

J'ai dit : « Je ne sais pas. J'ai eu la sensation que quelqu'un était éjecté de la voiture, et 

j'ai pensé que c'était peut-être nous. 

Nous avons prié de manière générale et réclamé protection. 

Nous avons passé la nuit à Tulsa avec des amis. Quand nous sommes partis le samedi 

matin, il pleuvait toujours. 

Encore une fois, j'ai attaché ma ceinture de sécurité parce que je ne pouvais pas me 

débarrasser de cette sensation. J'aurais dû prendre le temps de prier à ce sujet, mais je ne 

l'ai pas fait. 

Nous étions à Kansas City samedi soir, en train de manger le banquet juste avant que 

je ne prenne la parole, quand quelqu'un est venu me dire que j'avais un appel interurbain. 

Je suis allé au téléphone. Notre fils m'a dit que ma nièce avait eu un accident et avait 

été projetée à travers le pare-brise. Les médecins ne lui ont pas donné une chance de 

vivre. 

C'est ce que Dieu essayait de me dire. 

Nous parlons des moments où nous avons écouté, mais il y a des moments où nous ne 

l'avons pas fait. Pourquoi n'ai-je pas pris le temps ? J'étais trop occupé pour en assumer la 

responsabilité. 

Quelle formidable responsabilité. Les vies dépendent souvent de nos prières. 

Que serait-il arrivé si j'avais pris le temps d'intercéder ? Elle aurait évité cet accident. 

Ce qui est arrivé? Elle est décédée à 25 ans en laissant deux enfants de 3 et 5 ans. 

En 1939, ma femme et moi avions accepté un autre pastorat et avions déménagé, 

mais nous étions de retour dans la région où nous avions d'abord vécu, visitant ses 

parents. 

Nous sommes allés avec eux rendre visite à un fermier voisin. Il avait été maladif, 

mais ils n'avaient pas découvert exactement ce qui n'allait pas. Ils savaient que c'était 

sérieux. 

Les femmes étaient dans la maison. Cet homme, mon beau-père et moi-même étions 

assis sous le porche, en train de parler. 

Au fond de moi, j'avais un fardeau, une agonie vraiment, de prier pour cet homme. 

Pendant que lui et mon beau-père parlaient, l'homme a ouvert la porte par quelque chose 



qu'il a dit pour que j'emménage. Mais je ne l'ai pas fait. J'ai gardé le silence. Puis la 

conversation a changé. Et je ne pourrais plus jamais m'en sortir. Je ne lui ai rien dit de son 

bien-être spirituel. 

Nous avons passé un ou deux jours de plus avec les parents de ma femme, puis nous 

sommes rentrés à la maison. Quelques jours plus tard, ma belle-mère a appelé et m'a dit 

que cet homme était mort. 

J'ai regretté pendant un moment de ne pas avoir suivi la direction du Seigneur et je lui 

ai dit quelque chose. Puis je n'y ai plus pensé. 

Dimanche soir, comme c'était notre habitude, nous nous sommes réunis à l'autel pour 

prier 15 minutes avant le service. 

Je suis descendu de la plate-forme, je me suis agenouillé et je venais de fermer les 

yeux quand j'étais dans 

l' Esprit. J'ai vu cet homme. Je ne l'oublierai jamais. Il m'a fallu des semaines pour m'en 

sortir. Je me réveillais la nuit et je le voyais. J'ai vu cet homme en enfer. J'ai vu les feux 

de l'enfer bouillir autour de lui. J'ai entendu ses cris. Je l'ai entendu crier comme l'homme 

riche le faisait pour que l'eau refroidisse sa langue. 

Puis j'ai vu Jésus. Il m'a pointé du doigt et a dit : « Je vais te tenir responsable de lui. 

Je t'ai donné un fardeau de prière et tu n'as pas prié. Je t'ai ouvert la porte pour que tu 

parles et tu n'as pas parlé. 

"Oh mon Dieu!" J'ai pleuré. Avec des larmes, à genoux pendant une heure et demie, 

je me suis repenti en criant : « Oh, mon Dieu. Que cette chose passe loin de moi. 

Je n'ai pas prêché ce soir-là. Les autres ne savaient pas ce qui se passait. 

Nous ne devrions jamais prendre l'envie de prier à la légère. Cela peut faire la 

différence entre la vie et la mort pour un autre soldat de la croix. —Reidt 

 

 

24. Le corps de l’intercession 

Et si un membre souffre, tous les membres souffrent avec lui... 

—1 Corinthiens 12:26 

  

La prière d'intercession est le type de souffrance qui apporte la délivrance. Nous 

sommes membres les uns des autres. En tant que Corps du Christ et en tant que membres, 

nous devrions participer à la guérison les uns des autres. Nous pleurons avec ceux qui 

pleurent, puis nous nous réjouissons avec ceux qui se réjouissent (Romains 12 :15). 



  

ROMAINS 15:1 

1 Nous donc, qui sommes forts, nous devons porter les infirmités des 

faibles, et non nous contenter de nous-mêmes. 

  

Comment supporter les infirmités des faibles ? Pour répondre à cette question, nous 

devons aussi nous demander ce que signifient « ours » et « infirmités ». "Ours" signifie 

soulever avec l'idée d'enlever. 

« Infirmités » signifie dans ce cadre « un scrupule de conscience ». Par conséquent, 

ce n'est pas une chose physique, mais quelque chose de mal dans leur croyance. —Reidt 

  

Dans les Écritures environnantes, Paul a discuté du fait que certaines personnes 

estimaient qu'il était mal de manger de la viande, car parfois le sang d'animaux vendus 

sur le marché pour la viande avait été offert aux idoles. 

Paul a dit qu'il n'y avait qu'un seul Dieu et que ces viandes n'étaient pas offertes à notre 

Père Dieu. Mais pourtant, si manger de la viande offerte aux idoles pouvait offenser son 

frère, il n'en mangerait pas tant que le monde existerait. Puis il donne Romains 15:1. 

Un scrupule de conscience est en cause. Ils sont frères, mais ils sont faibles. 

Pour les aider, il est nécessaire de s'engager dans la prière d'intercession pour eux. 

Cela aide à renverser la forteresse que Satan a dans leur vie et aide à amener leur 

acceptation d'un bon enseignement qui corrigera le problème. —Reidt 

  

Les prières d'Ephèse 

Éphésiens 1 :17-23 et 3 :14-21 sont des prières données par le Saint-Esprit qui s’appliquent 

à l'Église partout. 

Le tournant de ma vie est survenu lorsque je les ai priées mille fois ou plus pour moi-

même. Je m'agenouillais, ouvrais ma Bible et disais : "Père, je fais ces prières pour moi-

même. Parce que ce sont des prières données par l'Esprit, cela doit être Ta volonté pour 

moi, tout comme c'était Ta volonté pour l'Église à 

Ephèse.... " 

Ensuite, je continuerais comme lisent les prières, sauf là où Paul a dit « toi », je 

remplacerais « moi », comme ceci : 

"Dieu de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père de gloire, donne-moi l'esprit de sagesse 

et de révélation dans sa connaissance, 

Les yeux de « mon » entendement étant éclairés ; Afin que je sache quelle est 

l'espérance de son appel, et quelle est la richesse de la gloire de son héritage dans les 



saints, et quelle est l'infinie grandeur de sa puissance pour nous qui croyons, selon l'action 

de sa grande puissance, qui il a œuvré en Christ, lorsqu'il l'a ressuscité d'entre les morts et 

l'a placé à sa droite dans les lieux célestes..." 

Après environ six mois, la première chose pour laquelle je priais a commencé à se 

produire. La révélation de la Parole de Dieu a commencé à venir. 

C'est ainsi que ces prières ont fonctionné lorsque je les ai priées pour moi-même. Le 

sujet de ce livre est la prière d'intercession—la prière pour un autre. J'ai également utilisé 

ces mêmes prières dans l'intercession pour les chrétiens qui ne voient pas certaines vérités 

bibliques. 

Je fais ces prières pour eux matin et soir. J'utilise leur nom, comme ceci : 

"Seigneur, je fais cette prière pour Joe. Dieu de notre Seigneur, Jésus-Christ, le Père 

de gloire, donne à Joe l'esprit de sagesse et de révélation dans sa connaissance : je prie 

pour que les yeux de la compréhension de Joe soient éclairés ; afin que Joe sache quelle 

est l'espérance de son appel, et quelles sont les richesses de la gloire de son héritage dans 

les saints..." 

….et ainsi de suite à travers les deux prières. 

J'ai prié dix jours pour un parent, matin et soir. Sans enseignant humain lui parlant (il 

était un chrétien rempli de l'Esprit), il m'a écrit : « C'est incroyable comme les choses se 

sont ouvertes à moi. Je commence à voir de quoi tu parles. 

Vous voyez, Dieu nous a déjà bénis de toutes les bénédictions spirituelles dans les 

lieux célestes en Jésus-Christ (Eph. 1:3). Certains chrétiens ne le savent tout simplement 

pas, alors ils ne peuvent pas en profiter. Ils souffrent de l'infirmité de ne pas savoir. 

Nous pouvons prier ces prières dans Ephésiens pour eux. Il faut rester avec lui, matin 

et soir, et plus souvent si possible. 

  

Entendre les fardeaux les uns des autres 

  

GALATES 6:2 

2 Portez les fardeaux les uns des autres, et accomplissez ainsi la loi 

du Christ L'intercession implique de porter les fardeaux les uns des 

autres. 

  

N'oubliez pas que "porter" signifie soulever avec l'idée d'enlever. 

La prière d'intercession est un moyen que nous pouvons lever avec l'idée d'éliminer les 

fardeaux que les gens portent. 



Les gens peuvent porter de lourds fardeaux causés par des blessures passées. Ils 

peuvent porter des charges à cause du péché volontaire d'autres saints. Ils peuvent avoir 

des défauts ou des péchés dans leur vie dont ils ont du mal à se débarrasser. 

Les fardeaux peuvent être un certain nombre de choses. 

Ils peuvent avoir du mal à mettre de côté les poids (obstacles) qui les empêchent 

de faire une bonne course (Héb. 12:1,2). La prière d'intercession peut aider à soulever 

ces charges et poids afin qu'ils puissent courir en toute liberté. — Reidt 

  

HÉBREUX 12:1,2 

1 C'est pourquoi, puisque nous aussi sommes environnés d'une si 

grande nuée de témoins, rejetons tout fardeau et le péché qui nous assaille si 

facilement, et courons avec patience la course qui nous est proposée, 

2 Regardant vers Jésus, l'auteur et le consommateur de notre foi ; qui, 

à cause de la joie qui était devant lui, a enduré la croix, méprisant la honte, et 

s'est assis à la droite du trône de Dieu. 

  

Cela parle de deux choses qui entravent les chrétiens dans la course que nous courons 

: les poids et les péchés. (Ce qui peut être un poids pour l'un, peut ne pas l'être pour un 

autre.) 

Nous pouvons aider d'autres croyants à mieux courir leurs courses en aidant à 

soulever 

ces fardeaux par la prière d'intercession. Nous n'avons pas besoin de les critiquer; nous 

devons prier pour eux. 

Lorsque nous prenons place dans la prière d'intercession les uns 

pour les autres, nous aidons le corps tout entier à devenir mature. 

 

 

25. Intercéder contre les puissances des ténèbres 

Dans le dixième chapitre de Daniel, nous apprenons que quelque chose a été révélé à 

Daniel. Il fit un jeûne partiel, priant et cherchant Dieu. Il fallut trois semaines complètes, 

cependant, avant qu'un ange vienne avec la réponse que Daniel cherchait. 

La prière de Daniel a été entendue le premier jour où il a prié, l'ange lui a dit : 

  

DANIEL 10:12 



12.... dès le premier jour où tu as mis ton cœur à comprendre et à te châtier 

devant ton Dieu, tes paroles ont été entendues, et je suis venu pour tes paroles. 

  

Dans le verset suivant, l'ange a révélé le secret de la raison pour laquelle il a fallu si 

longtemps pour 

La prière de Daniel doit être exaucée : "Mais LE PRINCE DU ROYAUME DE PERSE 

M'A RÉSISTÉ un vingt-et-un jour : mais voici, Michel, l'un des principaux princes, est 

venu à mon secours......" ( v . 13) . 

Reprenons le premier verset de ce chapitre : « La troisième année de Cyrus, roi de 

Perse, une chose fut révélée à Daniel. Ces événements sont donc datés de la troisième 

année du règne de Cyrus, roi de Perse. Cyrus était un homme qui était assis sur le trône 

du royaume de Perse. 

Mais au verset 13, l'ange dit : "le prince de Perse m'a résisté". Ce prince de Perse a 

combattu, là-haut dans les cieux, contre l'ange porteur de message de Dieu. Des renforts 

– Michel l'archange – ont dû venir pour aider l'ange à transmettre ce message à Daniel ! 

Ce prince de Perse était un être spirituel. 

Nous voyons à partir de ce passage de l'Écriture, entre autres, qu'il existe un système 

de double royaume. 

Il y a un royaume visible sur la terre avec des dirigeants humains. Mais derrière ce 

royaume terrestre (ou cette nation) se trouve un royaume invisible avec un dirigeant 

satanique. 

Cela explique quelque chose à propos de la tentation de Jésus. 

  

LUC 4:5,6 

5 Et le diable, l'emmenant [Jésus] sur une haute montagne , lui montra 

tous les royaumes du monde en un instant. 

6 Et le diable lui dit : Je te donnerai tout ce pouvoir, 

et leur gloire : CAR CELA M'EST LIVRÉ ; et à qui je veux, je le donne. 

  

De quel pouvoir parle-t-on ici ? La puissance des nations de ce monde ! 

Certains ont suggéré que le diable n'avait pas ce pouvoir ou cette autorité. Si c'est le 

cas, Jésus ne l'aurait-il pas su et ne le lui aurait-il pas dit ? 

La Bible dit que c'était une tentation. Si le diable n'avait pas ce pouvoir et cette 

autorité, cela n'aurait pas pu être une tentation—et le Fils de Dieu aurait été complice d'un 

mensonge et d'une fraude. Mais c'était une véritable tentation. 

Où, alors, Satan a-t-il obtenu cette autorité ? Dieu le lui a-t-il donné ? 



Dieu a créé le monde et sa plénitude. Puis Il a fait Son homme Adam. Et c'est ce que 

beaucoup de gens, y compris des ministres, n'ont pas vu. Dieu a dit: "Adam, je te donne 

la domination sur toutes les oeuvres de mes mains." Dans un sens, Dieu disait : « Adam, 

tu es le dieu de ce monde. Tu le diriges. Dieu a donné le monde à Adam ! 

Mais le Nouveau Testament appelle Satan le dieu de ce monde (Second Corinthiens 

4 :4). Quand Satan est-il devenu le dieu de ce monde ? Quand Adam a péché. C'était 

quand Adam a commis une haute trahison et s'est vendu à Satan. 

Remarquez ce que Satan a dit à Jésus : « Je te donnerai tout ce pouvoir, et leur gloire 

[les royaumes du monde] : CAR CELA M'EST LIVRÉ... » Qui l'a remis à Satan ? Dieu 

ne l'a pas fait. Adam l'a fait. 

  

les souverains des ténèbres 

L'ange a dit à Daniel: "Ta prière a été accomplie dès le premier jour." Et Dieu nous 

entend le premier jour où nous prions, mais nous devons parfois nous tenir debout avant 

que la réponse ne vienne. 

Ce n'est pas Dieu qui retient les réponses à nos prières - Il envoie la réponse à la minute 

où nous prions - il y a des forces dans les cieux qui s'efforcent d'intercepter ces réponses. 

Examinons Ephésiens 6:12. Cela commence par « Car nous luttons ». 

"Qui sommes-nous"? L'Église. Paul écrit à l'Église du Nouveau Testament - aux 

croyants partout. "Nous ne luttons pas contre la chair et le sang ....." C'est notre problème. 

Nous essayons de nous battre, de lutter et de faire face aux situations que nous voyons, 

alors que nous luttons vraiment contre une puissance invisible derrière la situation. 

Lorsque nous comprendrons cela, nous réussirons dans notre "lutte". 

« Nous ne luttons pas contre la chair et le sang, mais contre les principautés, contre 

pouvoirs , CONTRE LES DIRIGEANTS DES TÉNÈBRES DE CETTE 

MONDE......" 

Maîtres des ténèbres de ce monde ! Une autre Ecriture déclare, "le monde entier est 

dans la méchanceté" (1 Jean 5:19). La traduction amplifiée se lit comme suit : "et le monde 

entier (autour de nous) est sous le pouvoir du malin". 

Si le monde entier se trouve dans la méchanceté et dans les ténèbres, alors le diable 

gouverne le monde entier. Le diable gouverne tous ceux qui ne sont pas sauvés. Et il règne 

! Il ne nous gouverne pas, cependant, parce que la Bible dit que bien que nous soyons 

dans le monde, nous ne sommes pas du monde. Nous sommes des enfants de la lumière, 

pas des ténèbres. 

Le Saint-Esprit est un gentleman. Il ne prendra pas plus de territoire que vous ne Lui 

abandonnez. Il ne vous dominera pas. Il ne vous forcera pas. 



Les démons, quant à eux, utilisent la force. Nous lisons dans la Bible qu'ils conduisent 

des gens; forcer les gens. 

Il y a quelque chose ici auquel nous devons faire très attention : Quiconque veut 

conduire, forcer et dominer les gens est motivé par l'esprit du diable. On le voit dans les 

cercles religieux. 

"Dirigeants des ténèbres de ce monde." Gardez cette phrase d'Éphésiens 6 dans votre 

esprit pendant que nous nous tournons vers le Livre des Colossiens pour une image encore 

plus claire. 

  

COLOSSIENS 1:12 

12 Rendons grâces au Père, qui nous a rendus capables de participer à 

l'héritage des saints dans la lumière. 

  

Remarquez cette expression "dans la lumière" ! 

Remarquez maintenant le verset suivant : "Qui nous a délivrés du pouvoir des 

ténèbres..." La version amplifiée se lit comme suit : "[Le Père] nous a délivrés et attirés à 

lui hors du contrôle et de la domination des ténèbres et nous a transférés dans le royaume 

du Fils de son amour." 

Vous voyez, le Père nous a sortis du contrôle des ténèbres et des dirigeants des 

ténèbres – le diable, les démons et les mauvais esprits dans le royaume de Satan. C'est ce 

dont parle Éphésiens 6:12. 

Il dit que nous "luttons". Nous ne luttons pas avec Dieu. Avec qui luttons-nous alors 

? Éphésiens 6:12 dit que nous luttons contre "les principautés, contre les puissances, 

contre les princes des ténèbres de ce monde, contre la méchanceté spirituelle dans les 

hauts lieux". 

Une note marginale dans ma version King James dit : « esprits méchants dans les 

cieux ». Trois cieux sont mentionnés dans la Bible. 

Les érudits de la Bible conviennent que l'apôtre Paul parlait de lui-même dans 2 

Corinthiens 12: 2 lorsqu'il a dit: "J'ai connu un homme en Christ il y a plus de quatorze 

ans, (si dans le corps, je ne peux pas le dire; ou si hors du corps, Je ne peux pas dire : Dieu 

le sait ;) un tel a été enlevé au troisième ciel." 

Le premier des trois cieux, juste au-dessus de nous, est ce que nous appelons le ciel 

atmosphérique. Au-delà de cela, loin dans l'espace, se trouvent les étoiles, etc. Puis au-

delà se trouve le troisième ciel – le Ciel des cieux – où se trouve le trône de Dieu. 

Il y a des esprits méchants dans le ciel atmosphérique au-dessus de nous — « 

dans les cieux ». Nous avons un autre aperçu de ce fait dans le chapitre 28 d'Ézéchiel. 



Les 10 premiers versets sont une "parole du Seigneur", un message prophétique, donné 

par Ezéchiel au prince de Tyr, qui a été élevé dans l'orgueil. Dieu lui a dit par 

l'intermédiaire du prophète Ézéchiel, "mais tu es un homme". Ainsi ce prince de Tyr était 

un homme. Les anges ne sont pas des hommes. Les mauvais esprits ne sont pas des 

hommes. 

Aux versets 11-19 du même chapitre, une autre parole prophétique est donnée par 

Ezéchiel, mais celle-ci est adressée au roi de Tyr, un être qui ne pouvait être le prince de 

Tyr, que Dieu avait identifié plus tôt comme un homme. Le roi de Tyr doit donc être un 

être, une puissance spirituelle, une puissance obscure, derrière ce royaume. 

  

EZEKIEL 28:11-15 

11 De plus, la parole du Seigneur m'a été adressée, disant : 

12 Fils de l'homme, prononce une lamentation sur le roi de Tyr , et dis-

lui : Ainsi parle le Seigneur Dieu ; Tu scelles la somme, pleine de sagesse et 

parfaite en beauté. 

13 Tu as été en Eden, le jardin de Dieu ; chaque pierre précieuse était ta 

couverture ... l'ouvrage de tes tabrets et de tes pipes a été préparé en toi au 

jour où tu as été créé. 

14 Tu es le chérubin oint qui couvre; et je t'ai établi ainsi : tu étais sur 

la sainte montagne de Dieu ; tu as marché de long en large au milieu des pierres 

de feu. 

15 Tu as été parfait dans tes voies depuis le jour où tu as été créé jusqu'à 

ce que l'iniquité ait été trouvée en toi. 

  

Dieu parlait du diable—Lucifer—quand Il a dit : « Tu as été en Éden, le jardin de 

Dieu... « Le prince de Tyr, un homme, ne pouvait pas être là. Il n'était même pas né. Non, 

ce « roi de Tyr » n'est pas un homme ; c'est un être créé (w. 13,15). 

Dans ces deux êtres, le prince de Tyr, un homme ; et le roi de Tyr, un être spirituel, 

Lucifer lui-même - la Bible donne l'idée d'un royaume naturel sur la terre dominé par un 

royaume spirituel du même nom. 

Tout sur cette terre – chaque humain, chaque être – est dominé, gouverné ou influencé 

par des esprits dans le monde invisible. Même nous, en tant que chrétiens, sommes 

influencés et conduits par l'Esprit de Dieu. Romains 8:14 dit : « Car tous ceux qui sont 

conduits par l'Esprit de Dieu sont fils de Dieu. 

Si les gens pouvaient jamais comprendre cet autre monde – ces mondes spirituels – 

qui existe et comprendre que c'est le monde dans lequel Dieu vit – un monde qui n'a ni 

commencement ni fin – la foi deviendrait une chose facile ; une chose naturelle. 



La raison pour laquelle vous pouvez compter les choses faites avant qu'elles ne se 

matérialisent, c'est parce qu'elles sont déjà faites dans le domaine spirituel. Si vous croyez 

qu'ils sont faits dans ce domaine, ils seront rendus manifestes. 

C'est pourquoi Jésus a dit : « Tout ce que vous désirez, quand vous priez, croyez que 

vous le recevez, et vous l'aurez » (Marc 11 :24). 

Maintenant, je veux que vous remarquiez quelque chose que vous n'aviez peut-être 

jamais remarqué auparavant. Revenons à ce sixième chapitre d'Éphésiens : 

  

EPHESIENS 6:10-18 

10 Enfin, mes frères, soyez forts dans le Seigneur et dans la puissance de 

sa puissance. 

11 Revêtez toute l'armure de Dieu, afin que vous puissiez résister aux 

ruses du diable. 

12 Car nous ne luttons pas contre la chair et le sang, mais contre les 

principautés, contre les puissances, contre les dirigeants des ténèbres de ce 

monde, contre la méchanceté spirituelle dans les hauts lieux. 

13 C'est pourquoi, prenez toute l'armure de Dieu, afin que vous puissiez 

résister au mauvais jour et, après avoir tout fait, tenir bon. 

14 Tenez-vous donc debout, ayant pour ceinture vos reins la vérité, et 

portant la cuirasse de la justice; 

15 Et vos pieds chaussés de la préparation de l'évangile de paix; 

16 Surtout, prenez le bouclier de la foi, avec lequel vous pourrez éteindre 

tous les traits enflammés des méchants. 

17 Et prenez le casque du salut et l'épée de l'Esprit , qui est la parole de 

Dieu : 

18 PRIER toujours avec toute la prière et la supplication dans l'Esprit, 

et y veiller avec toute la persévérance et la supplication pour tous les saints. 

  

Nous arrêtons généralement de lire avec le verset 17. Ce faisant, nous avons sorti ces 

versets de leur contexte. Il y a plus de vérité en eux que nous n'en avons vu. 

Parce que nous luttons dans notre vie de prière contre les principautés, les puissances, 

les dirigeants des ténèbres de ce monde et les esprits méchants dans les lieux célestes, 

l'objet de revêtir toute l'armure de Dieu est de pouvoir entrer dans la vie de prière ! 

Revêtir l'armure de Dieu et ne pas entrer dans le conflit de prière est pratiquement 

inutile ! 

Les chrétiens qui entrent en prière ne doivent jamais oublier ce fait : Nous avons 

autorité au Nom de Jésus contre toutes les puissances des ténèbres ! 



Au cours des 45 années écoulées depuis que j'ai appris à vraiment prier, je n'ai 

jamais prié une seule prière concernant moi-même ou mes propres besoins sans obtenir 

presque instantanément la réponse. 

Pourquoi? Parce que je sais prier. Je sais ce qui m'appartient. Je sais prendre autorité 

sur le diable. Je sais lui parler et lui dire : « Arrête tes manœuvres tout de suite ! 

La Bible nous appelle citoyens du Ciel. je sais réclamer mes droits ; cependant, je ne 

peux pas toujours exiger les droits d'une autre personne pour lui. En tant que citoyen 

américain, je peux exercer mon droit de vote, mais je ne peux pas exercer votre droit de 

vote. Vous devez le faire pour vous-même. 

Souvent, les gens courent partout pour essayer d'amener quelqu'un d'autre à prier pour 

eux. Cela ne fonctionne pas toujours. C'est parce qu'ils n'ont pas le pouvoir. 

C'est là qu'intervient l'intercession. Nous devons intercéder pour les personnes qui ne 

connaissent pas leurs droits. Ils peuvent être honnêtes, sincères, sauvés pour des années 

et même remplis de l'Esprit, mais les choses spirituelles leur restent cachées. 

Lorsque nous prions pour les autres, nous devrons peut-être prendre plus de temps 

pour intercéder, car ils peuvent céder aux mauvais esprits. Parfois même les chrétiens 

cèdent aux mauvais esprits et leur permettent de les dominer. 

En priant pour ma propre famille, j'ai dû prendre le temps de me dresser contre le 

diable. J'ai habituellement prié pour mes proches en privé, en secret ; Je ne leur ai rien dit. 

(C'est notre problème : nous essayons de traiter avec l'individu alors que nous devrions 

traiter avec le pouvoir derrière le problème.) 

J'ai simplement dit : "Je brise le pouvoir du diable sur untel !" 

Éphésiens 6:18 parle de faire des supplications "pour tous les saints". (Vous voyez, 

ils ne savent pas toujours comment prier pour eux-mêmes.) Un intercesseur est celui 

qui prend la place d'un autre. 

  

Intercéder en langues 

Une forme d'intercession est l'intercession dans une langue inconnue. 

  

1 CORINTHIENS 14:14 

14 Car si je prie dans une langue inconnue, mon esprit prie, mais mon 

intelligence est stérile. 

  

La prière en langues nous permet de prier pour « des choses que nous ne connaissons 

pas », pour des choses que nous ne connaissons même pas, pour des personnes que nous 

ne connaissons pas. 



L'Esprit de Dieu peut nous aider à intercéder pour les personnes et les situations où 

nous ne savons pas comment prier « comme il faut ». Nous savons que nous devons prier, 

mais nous ne savons pas comment prier dans de nombreux cas. 

Je suis venu à cet endroit plusieurs fois. J'ai dit: "Seigneur, je sais prier, mais pas 

comme je le devrais." 

Prier « Que Dieu bénisse untel », « Que Dieu les aide » ou « Que Dieu fasse ceci » 

semblait inadéquat. J'ai dit: "Seigneur, je vais faire confiance au Saint-Esprit pour m'aider 

à intercéder pour cet individu ou cette situation." Et je me suis mis à prier dans d'autres 

langues. 

  

Intercéder auprès de la compréhension 

Nous pouvons intercéder avec notre compréhension pour des choses que nous 

connaissons. Je suis convaincu que nous avons une autorité et un pouvoir dans ce domaine 

que nous n'avons encore jamais utilisés. Certains d'entre nous se sont mis au bord du 

gouffre. 

En 1947, mon surintendant de l'école du dimanche, un pompiste de gisement de pétrole, est 

tombé de 

au- dessus de la station de pompage dans le moteur. Le rapport m'est venu qu'il était mort. 

Quand je suis arrivé sur les lieux, il était allongé sur le sol près de la station de 

pompage. Une ambulance a été reculée à proximité. Les gens étaient partout. Je me suis 

agenouillé à côté du Dr Garrett. Il m'a chuchoté : « Je pensais qu'il était mort au début. Il 

ne l'est pas encore, mais il mourra bientôt et nous ne pouvons pas le déplacer. Nous le 

tuerons si nous le faisons. 

Alors le médecin a dit : « Révérend Hagin, prenez sa femme à part et préparez-la pour 

cela. 

Je la pris par le bras et la conduisis à côté, non pour la préparer, mais pour prier avec 

elle. 

Alors que nous nous éloignions de la foule, elle a dit : « Frère Hagin, le Dr Garrett ne 

pense pas que papa vivra, n'est-ce pas ? 

J'ai dit: "Non, il ne le fait pas, soeur." 

Elle a dit: "N'est-ce pas merveilleux que vous et moi ayons des informations 

privilégiées?" (Elle voulait dire des informations à l'intérieur de la Bible !) 

J'ai dit: "Oui, Dieu merci, nous le faisons. Nous prierons et il vivra." 

Eh bien, il a continué à vivre, enveloppé dans des couvertures, allongé par terre. Le 

Dr Garrett resta à côté de lui. Finalement, il a décidé de risquer de le déplacer à l'hôpital. 

Je pense qu'il a dû sentir que nous le retenions là, car il m'a dit : « Je suis sûr que nous 



n'arriverons jamais à Tyler avec lui vivant, mais nous allons le mettre dans l'ambulance 

et essayer. Révérend Hagin, tu montes et tu roules avec lui." 

Pour faire court, il a survécu au voyage. Trois médecins l'attendaient. 

Je suis allé à l'hôpital et je me suis assis avec lui la nuit. Sa femme restait avec lui jour 

et nuit. 

La troisième nuit vers 20 heures, un des médecins m'a dit : "Révérend, je vais être 

honnête avec vous. C'est la troisième nuit et il est encore sous le choc. Nous ne 

connaissons même pas l'étendue de ses blessures. . Nous ne pouvons pas l'emmener dans 

la salle de radiographie pour le savoir. Si nous le déplaçons, nous le tuerons. Nous avons 

fait tout ce que nous savons faire. Il va vite maintenant, et il n'y a tout simplement rien 

nous pouvons faire." 

De retour dans la chambre, j'ai vu que la femme de l'homme commençait à se fatiguer. 

(L'esprit est consentant, mais la chair est faible. Lorsque vous vous fatiguez 

physiquement, il est difficile pour votre esprit, votre homme intérieur, de continuer à 

dominer. Surtout lorsque vous regardez la situation en face.) J'ai vu que sa foi était déclin. 

Et je savais que je devais la sortir de là. Je savais qu'il mourrait si elle restait. 

(La raison pour laquelle beaucoup de gens sont morts est que leurs proches sont restés 

avec eux ! J'ai découvert pourquoi Jésus faisait parfois sortir les gens de la pièce alors 

qu'il était sur le point de guérir les malades.) 

Je ne lui ai pas menti, mais je ne lui ai pas dit ce que le médecin m'avait dit. J'ai dit: 

"Maintenant, va te reposer. Je t'appellerai s'il y a du changement ici. Mais il ira bien." 

J'ai dû faire de la lutte spirituelle cette nuit-là. Tant que j'étais éveillé et alerte, mon 

directeur de l'école du dimanche allait bien. Mais c'était la troisième nuit que je 

m'asseyais moi-même, et quand je m'assoupissais sur la chaise, il commençait à dormir. 

L'infirmière de service spécial m'a réveillé alors qu'elle faisait le tour du lit pour le 

surveiller sous la tente à oxygène. Quand je l'ai regardé pour la première fois, j'ai pensé, 

il est mort ! Je me suis endormi et j'ai laissé l'homme mourir entre mes mains ! 

Avec enthousiasme, j'ai demandé à l'infirmière : « Est-il mort ? 

"Non," dit-elle. "Je pensais qu'il l'était. Mais il ne vivra jamais jusqu'à ce que je quitte 

le service à 

7." Il était 2 heures du matin . 

Je suis sorti dans la salle et j'ai prié. Très discrètement, j'ai intercédé pour lui. J'ai 

plaidé sa cause. Vous voyez, Dieu a dit : 

  

ESAIE 43:25,26 

25 C'est moi, c'est moi qui efface tes transgressions pour l'amour des 

miens, et je ne me souviendrai pas de tes péchés. 



26 Mets-moi en mémoire : plaidons ensemble : déclare-toi , afin que tu 

sois justifié. 

  

"Mettez-moi en mémoire." Dieu nous a dit de lui rappeler ce qu'il a dit. 

Cela parle de la prière. "Déclarez-vous." La note marginale dans la version King James 

rend cela "exposez votre cause". En d'autres termes, Dieu nous invite : « Plaidez votre 

cause ». 

Alors j'ai simplement dit dans un murmure à 2 heures du matin. dans le couloir de 

l'hôpital, "Seigneur, je ne vais tout simplement pas le laisser mourir!" Et j'exposai mon 

cas devant Lui. 

"Numéro un," dis-je, "c'est mon surintendant de l'école du dimanche. Il n'est peut-être 

pas le meilleur au monde, mais c'est le meilleur que j'aie jamais eu. Il m'aide. Il rend visite 

aux absents. Il y travaille. tout au long de la semaine, et il aide de bien d'autres façons. 

"Deuxièmement, il met 30% de ses revenus dans l'église. 

"Troisièmement, il a une influence pour Dieu et pour le bien. J'ai parlé à des hommes 

d'affaires du centre-ville. Ils croient en lui, respectez-le. 

"J'ai besoin de lui. Je suis le sous-berger, et Tu es le Grand Berger de l'Église. Ce dont 

j'ai besoin, Tu en as besoin. 

"Quatrièmement, la Bible nous dit clairement que la mort est un ennemi. Ce n'est pas 

de Dieu. C'est vraiment du diable. Quand le diable sera finalement éliminé, la mort sera 

éliminée du contact humain. Alors je réprimande juste la mort et lui ordonne de le quitter 

. Je ne vais pas le laisser mourir !" 

Je retournai dans sa chambre, m'assis et m'assoupis de nouveau. Il a commencé à 

mourir. Je me levai et repassai en revue, plaidant sa cause. En fait, je l'ai parcouru quatre 

fois; la quatrième fois à 4 heures du matin. 

À 8 heures, le médecin est entré, a remonté la tente à oxygène et a commencé à écouter 

par-dessus sa poitrine. Au bout d'un moment, il s'est tourné vers moi et s'est exclamé : « 

Il s'en est sorti ! Il s'en est sorti ! 

Quand ils l'ont ramené de la radiographie, le même médecin m'a dit : 

"Il a une chance de 50-50." 

Je restais juste là, mais à l'intérieur je sautais de haut en bas, pensant, Cinquante-

cinquante chance ! De quoi parlez-vous, docteur ? Il a cent pour cent de chances d'y arriver 

! Et il l'a fait. 

Eh bien, je n'ai jamais dit un mot à ma femme ou à qui que ce soit d'autre sur la façon 

dont j'avais prié pour cet homme. Mais la première fois qu'il est revenu à l'église, il a 

témoigné. 



Il a d'abord remercié tout le monde pour leurs prières. Puis il a dit : "Ne vous sentez 

jamais désolé pour quelqu'un qui meurt. La dernière chose dont je me souviens, c'est d'être 

tombé. Je ne me souviens même pas d'avoir heurté la machinerie. La prochaine chose 

consciente que j'ai connue, c'est quand je me suis réveillé à l'hôpital. Et après Je me suis 

réveillé, je n'ai jamais eu de douleur ni de mal. 

"Mais pendant que j'étais inconscient, j'ai dû mourir. Je suis monté au Ciel. J'ai 

entendu un chœur angélique. Vous n'avez jamais entendu un tel chant de votre vie. 

"J'ai vu Jésus. Jésus est venu vers moi. Et j'étais sur le point de tomber devant lui et 

de lui dire combien je l'aimais quand il a dit : 'Tu devras repartir.' 

"J'ai dit: 'Je ne veux pas y retourner.' 

"Jésus a dit: 'Vous devrez retourner sur la terre.' 

"J'ai dit: 'Je ne veux pas retourner sur terre.' 

"La troisième fois, Jésus a dit : 'Tu devras le faire. Frère Hagin ne te laissera pas venir.' 

Alors Jésus s'est retourné, et comme vous tireriez un rideau de dentelle d'une fenêtre, 

Il a tiré un rideau et j'ai entendu Frère Hagin dire : 'Seigneur, je ne le laisserai pas mourir.' 

"Jésus a dit: 'Voyez, il ne vous laissera pas venir.' 

"La prochaine chose que j'ai su, c'est que je me suis réveillé à l'hôpital", a conclu mon 

surintendant de l'école du dimanche. 

Je ne lui avais pas dit que j'avais prié de cette façon. Comment a-t-il su ? Le Seigneur 

l'a laissé m'entendre et lui a dit que c'était la raison pour laquelle il ne pouvait pas rester 

au paradis ! 

Cela m'a fait commencer à penser, "il y a bien longtemps en 1947, que nous avons le 

pouvoir d'intercéder, ce que nous n'avons jamais utilisé". 

Je crois que parfois, sans nous en rendre compte, nous avons pris notre place dans 

notre alliance au Nom de Jésus et avons intercédé. Sans examiner la Bible sur le sujet, 

nous avons pensé : C'était une grande expérience que le Seigneur m'a aidé à vivre. Je n'en 

aurai peut-être jamais d'autre comme ça. Et ce genre de pensée nous a vaincus. 

Trois ans plus tard, alors que mon beau-père était mourant à l'hôpital, j'ai commencé 

à penser à cette expérience avec le surintendant de l'école du dimanche. 

Alors que je me tenais à son chevet - il était inconscient - j'ai dit : " Seigneur, je crois 

que je vais simplement réprimander cette mort et lui ordonner de le quitter. Je crois que 

je vais lui ordonner de vivre au Nom de Jésus. " 

Dieu a dit dans Esaïe 43:26, "Plaidons ensemble." Au fond de moi, le 

Le Seigneur m'a clairement dit par l'Esprit: "Non, ne le fais pas. Ne le fais pas." Cela 

signifiait que j'avais le pouvoir de le faire ! 

"Laissez-le tranquille et laissez-le mourir", a-t-il dit. Et le Seigneur a plaidé sa cause. 

"D'abord, il a 70 ans. Tout ce que je vous ai promis, c'est 70 ou 80 ans." (C'est un 



minimum. Vous pouvez aller plus longtemps . Si vous avez plus de foi, revendiquez plus. 

Mais ne vous contentez pas de moins.) 

"Deuxièmement," dit-il, "il est prêt à partir. Spirituellement, financièrement, il a tout 

préparé. Il n'a pas toujours été prêt. Ses finances sont en ordre; toutes ses affaires sont en 

ordre. Il n'aura jamais un meilleur il est plus temps de mourir que maintenant. Alors 

laissez-le tranquille et laissez-le mourir. 

J'ai dit: "Très bien, Seigneur, je le ferai sous une condition et une seule condition. 

Fais-le sortir de cette mort; laisse-le revivre et laisse un bon témoignage afin que tout le 

monde sache où il est allé. Alors je le laisserai partir. " 

Je n'avais pas sorti ces mots de ma bouche jusqu'à ce qu'il ouvre les yeux. 

"Kenneth," dit-il, "je suis en train de mourir." 

J'ai dit: "Je le sais, monsieur Rooker." 

Il a dit: "Maintenant, le plus tôt sera le mieux." 

J'ai dit: "Je sais cela." 

Il a dit: "Tu vas amener ces enfants ici et me laisser les voir avant que je parte, n'est-

ce pas?" 

J'ai dit: "Oui, monsieur. Je vais le faire." 

Nos enfants étaient ses seuls petits-enfants. J'ai téléphoné à notre pasteur à Garland, 

au Texas, et lui ai demandé d'amener les enfants à l'hôpital de Sherman. Pendant ce temps, 

j'ai parlé à la mère supérieure de cet hôpital catholique et j'ai demandé s'il était possible 

d'amener de jeunes enfants. 

Elle a dit: "Ne fais pas attention aux règles. Cet homme aurait dû être mort il y a deux 

jours. Nous ne pouvons pas comprendre comment il a vécu. Amenez qui vous voulez - 

c'est juste un miracle qu'il soit ressuscité." 

Alors sa famille, y compris les petits-enfants, s'est réunie autour de son lit. Et vous 

auriez pensé qu'il partait en vacances le lendemain. Il n'a jamais versé une larme. Les 

infirmières retroussèrent la tête de son lit, et il resta assis là à rire et à parler. 

Le lendemain, il tomba dans l'inconscience et commença à mourir. Je me tenais au 

pied du lit juste au moment où la mort s'attaquait à lui. 

Soudain, ses yeux s'ouvrirent. Il m'a vu et a dit: "Mon Dieu, Kenneth, 

Je meurs." 

J'ai dit: "Je sais, M. Rooker, mais vous n'avez pas peur d'y aller." 

"Non," dit-il. "Je n'ai pas peur." 

J'ai dit : "Allonge-toi sur l'oreiller et laisse-le partir." 

Il s'est allongé, a souri, s'est détendu et une lumière a traversé son visage alors qu'il 

décollait. Gloire à Dieu ! (Vous devez avoir la foi pour vivre, mais vous devez aussi avoir 

la foi pour mourir.) 



Il est possible d'intercéder et d'obtenir parfois des réponses qui ne sont pas toujours 

les plus sages et les meilleures. 

Nous devons faire preuve de sagesse, car nous avons l'autorité. J'ai appris cela par 

expérience. Je le sais par la Parole. 

Selon la Parole, souvent ce que nous disons, Il le fera—parce que nous avons l'autorité 

ici. 

Je suis convaincu que si nous marchons simplement à la lumière de la Parole de 

Dieu et intercédons, nous pouvons changer la vie de nos proches et la vie de notre 

nation. 

Nous pouvons retenir les puissances des ténèbres. Nous pouvons défaire les oeuvres 

du diable. 

 

 

26. Le jeûne 

Et que, lorsque ces signes t'arrivent, tu fasses ce que l'occasion te sert; car 

Dieu est avec toi. 

—1 Samuel 10:7 

  

Dans certains cas, le jeûne peut être nécessaire. Il n'y a pas de règle absolue. Le 

guerrier de la prière fera ce que l'occasion lui servira. S'il juge le jeûne nécessaire, alors 

jeûnez. —Reidt 

Dans toutes les épîtres—les livres du Nouveau Testament écrits à l'Église—pas une 

seule fois on ne dit à l'Église de jeûner. 

Cela ne signifie pas que nous ne devrions pas. Il est fait mention du jeûne, mais aucune 

règle n'est établie, ni même n'encourage l'Église à jeûner. 

La raison en est qu'il n'y a pas de règles strictes à ce sujet - cela doit être fait au fur et 

à mesure que l'occasion se présente. 

Le jeûne ne change pas Dieu. Il est le même avant que vous ne jeûniez, pendant que 

vous jeûniez et lorsque vous terminiez le jeûne. 

Mais le jeûne vous changera. Cela vous aidera à garder la chair en dessous. Cela vous 

aidera à devenir plus sensible à l'Esprit de Dieu. 

Le Seigneur peut vous demander de jeûner. Il m'a parlé de jeûner à des moments 

particuliers. Je dois cependant mentionner que je n'ai jamais été amené à jeûner plus de 

trois jours d' affilée . 



 

 

27. Intercéder pour votre nation 

J'exhorte donc que, tout d'abord, des supplications, des prières, des 

intercessions et des actions de grâces soient faites pour tous les hommes; Pour 

les rois et pour tous ceux qui ont autorité ; afin que nous puissions mener une 

vie tranquille et paisible en toute piété et honnêteté. Car cela est bon et 

agréable aux yeux de Dieu notre Sauveur ; Qui veut que tous les hommes soient 

sauvés et parviennent à la connaissance de la vérité. 

—1 Timothée 2:1-4 

  

Après le service final de notre Campmeeting '79, certains des conférenciers et d'autres 

sont montés à la suite d'hôtel de Kenneth Hagin Jr. pour des sandwichs. 

Pendant que nous parlions des choses de Dieu, l'Esprit de Dieu continuait d'agir sur 

moi. (En fait, seulement trois fois dans ma vie l'Esprit m'a touché dans une telle mesure.) 

J'ai dit aux autres : "Prions. L'Esprit de Dieu continue d'agir sur moi." 

Nous avons prié. Par l'Esprit, j'ai servi chaque personne présente. Puis j'ai été pris dans 

l'esprit de prière et d'intercession. Faute d'un meilleur terme, j'étais "perdu dans l'esprit". 

Je n'étais pas inconscient, mais j'étais plus conscient des choses spirituelles. Les choses 

spirituelles étaient plus réelles que naturelles. 

Je me suis assis les yeux fermés, priant en langues, pendant ce qui s'est avéré être 

plusieurs heures. (C'était juste après minuit quand nous avons commencé à prier. Quand 

tout fut fini, et que j'ouvris les yeux, il était plus de 4 heures du matin. Pourtant, il semblait 

que cela ne faisait que 10 ou 15 minutes.) 

Le Seigneur m'a parlé. Entre autres choses, il m'a donné des instructions concernant 

l'école de prière et de guérison que nous organisons maintenant tous les jours de la 

semaine sur le campus du centre de formation biblique RHEMA. 

Et j'ai vu quelque chose. J'ai vu trois choses sortir de l'océan Atlantique. Ils 

ressemblaient à trois grenouilles noires géantes aussi grosses que des baleines. L'un était 

en plein vol. Les deux autres venaient juste de sortir la tête hors de l'eau par l'est. 

J'avais vu quelque chose de similaire neuf ans auparavant. 

Jésus m'a dit : "Tu as vu la même chose en 1970. Je t'ai alors dit exactement ce qu'ils 

étaient, mais tu n'as pas fait ce que tu aurais dû faire à ce sujet. Je t'ai dit en 1970 de prier 

pour les dirigeants de la nation. Ce qui s'est passé [Watergate et ainsi de suite] n'est pas 



entièrement la faute de l'homme qui était alors président. Je vais tenir les chrétiens de 

cette nation responsables. Vous êtes ceux qui ont permis ce qui est arrivé à votre nation. 

Si vous aviez prié , cela ne serait jamais arrivé. Je vous ai montré ce qui allait se passer. 

Retournez et vérifiez...... " 

(Plus tard, je suis retourné et j'ai vérifié ce que le Seigneur m'avait dit en 1970 à partir 

des bandes et des manuscrits d'une réunion spéciale que nous avons tenue en octobre 

1970.) 

Jésus m'a dit: "En 1970, tu as vu trois objets sombres similaires surgir de l'Atlantique 

et sauter à travers tout le pays. Si toi et les chrétiens aviez fait ce que vous auriez dû faire, 

aucune de ces choses n'aurait est arrivé à votre nation. Vous n'auriez pas eu d'émeutes. 

Vous n'auriez pas eu de troubles politiques. Votre président n'aurait pas commis les 

erreurs qu'il a commises. En fait, je tiens l'Église responsable de ses erreurs. 

J'ai commencé à pleurer et à crier, "Oh, mon Dieu!" 

"Oui", a-t-il dit, "je vous tiens, vous et l'Église, responsables." 

Puis Il a dit: "Quand vous direz cela à certains chrétiens, ils riront. Mais quand ils se 

tiendront devant mon siège de jugement et qu'ils recevront la condamnation plutôt que 

l'homme qui était alors Président, ils ne riront pas. 

"Si les chrétiens avaient fait ce que je leur ai dit de faire dans la Bible - s'ils avaient 

prié pour les dirigeants de leur nation - ils auraient empêché les mauvais esprits d'agir." 

Puis Il a poursuivi : "Des choses similaires - pas les mêmes choses - mais des choses 

similaires sont sur le point de se reproduire. Si vous ne priez pas, elles se produiront. Je 

ne vais pas tenir le président responsable de la nation ; je vais tenir les chrétiens de la 

nation responsables." 

Maintenant, laissez-moi vous expliquer quelque chose : vous devez savoir comment 

interpréter ces choses. J'ai vu ces trois créatures sortir de l'océan Atlantique. Mais cela ne 

signifie pas qu'ils sortent de l'océan. De la Genèse à l'Apocalypse, les "mers" et les "eaux" 

désignent une multitude de personnes. De la multitude de gens, ces choses se lèveront. 

Les pécheurs sont dominés par le diable ; ils sont dans son royaume. 

Jésus a dit: "Il se lèvera, à moins que les chrétiens ne prient, pas dans le même but que 

les autres émeutes sont venues - mais il y aura des émeutes, des tumultes et des troubles 

dans toute la nation. 

"Deuxièmement, quelque chose est sur le point d'arriver au président qui ne devrait 

pas arriver - et qui n'arrivera pas si vous priez. 

"Troisièmement, quelque chose est sur le point de se produire à nouveau qui apportera 

de nouveaux problèmes sur la scène économique, la structure financière. 

"Mais vous pouvez arrêter les trois. Vous pouvez arrêter le bouleversement de la 

structure sociale. Vous pouvez arrêter le bouleversement et l'activité du diable sur la scène 



politique. Vous pouvez empêcher le diable de perturber la scène financière de votre 

nation. 

"Vous pouvez changer les trois grâce à la prière d'intercession. C'est l'un des 

principaux objectifs des cours que vous allez commencer à l'automne." 

  

Premières choses d'abord 

Dieu nous a donné des instructions spécifiques pour mettre les premières choses en 

premier. 

"Oui, mais", m'ont dit les gens, "je vais vous dire, tant que les démocrates sont là, ça 

ne va pas." D'autres ont dit : "Tant que les républicains sont dedans..." 

Si vous avez d'abord l'esprit de parti, vous ne serez jamais vraiment chrétien. Les 

chrétiens doivent mettre les premières choses en premier. 

La Parole dit : "J'exhorte donc, avant tout..." 

Première! Avant que vous priiez pour vos enfants, avant que vous priiez pour moi, 

avant que je prie pour vous, "... avant tout, des supplications, des prières, des intercessions 

et des actions de grâces, soient faites pour tous les hommes ; Pour les rois, et pour tous 

qui sont en autorité 

Ainsi, nous saurions qui sont "tous les hommes", il est dit : "Pour les rois et pour tous 

ceux qui ont autorité." 

Tout d'abord, nous devons prier pour nos dirigeants - pour tous ceux qui sont en 

autorité dans le gouvernement national, étatique ou provincial, et jusqu'au gouvernement 

municipal. 

Pourquoi? Continuez à lire..... 

"…. que nous puissions mener une vie tranquille et paisible en toute piété et 

honnêteté..... " Que "nous" en tant que chrétiens puissions mener une vie tranquille et 

paisible. 

Dieu s'intéresse à nous. 

Tous les rois pour lesquels Paul leur demandait de prier ne sont pas nés de nouveau. 

Dieu bénira-t-il les dirigeants même s'ils ne sont pas sauvés ? 

Assurément. L'Esprit de Dieu ne nous dirait pas de prier pour quelque chose que nous 

ne pourrions pas avoir. Ce serait stupide. 

Pourquoi les bénira-t-il ? D'une part, Il s'intéresse à nous. 

"Car cela est bon et agréable aux yeux de Dieu notre Sauveur…." Il est bon et 

acceptable aux yeux de Dieu notre Sauveur que nous prions d'abord pour tous ceux qui 

ont autorité. Il est bon et acceptable aux yeux de Dieu notre Sauveur que nous menions 

une vie tranquille et paisible. 



"Qui veut que tous les hommes soient sauvés et parviennent à la connaissance de la 

vérité." Quand il y a la guerre, quand il y a des bouleversements, quand il y a des troubles, 

il est difficile de répandre l'Evangile. Mais quand il y a la paix, quand il y a la tranquillité, 

alors nous sommes libres d'aller répandre l'Evangile. 

Pas étonnant que le diable veuille attaquer les États-Unis, par exemple. Vous pouvez 

faire le tour du monde et vous constaterez que 90% de tout le travail missionnaire se fait 

depuis l'Amérique. Si le diable pouvait nous arrêter, il pourrait arrêter le flux des 

bénédictions de Dieu. 

Mais, béni soit Dieu, il ne peut pas le faire ! 

Comment nous dit-on de prier pour ceux qui détiennent l'autorité ? 

"…. supplications, prières, intercessions et remerciements….. " 

La prière d'intercession est une prière pour les autres. Cette Ecriture parle de prier 

pour les autres, pour ceux qui sont en position d'autorité. Un intercesseur prend la place 

d'un autre, ou plaide la cause d'un autre. 

Un exemple biblique est l'intercession d'Abraham pour deux villes : Sodome et 

Gomorrhe. Lisez ce récit dans Genèse chapitre 18. 

Le Seigneur a dit : « Cacherai-je à Abraham ce que je fais » (v. 17). 

Il ne détruirait pas ces villes méchantes sans en informer son ami de l'alliance de sang. 

Abraham se tenait sur ses droits d'alliance de sang lorsqu'il dit au Seigneur : « Feras-

tu aussi périr les justes avec les méchants ? Peut-être y aura-t-il cinquante justes dans la 

ville ? qui t'éloignent de faire ainsi, de faire mourir le juste avec le méchant, et que le juste 

soit comme le méchant qui est loin de toi : le juge de toute la terre ne fera-t-il pas droit ? 

( v. 23-25). 

Le Seigneur a dit: "Si je trouve à Sodome cinquante justes dans la ville, alors 

j'épargnerai le lieu à cause de LEURS" (v. 26). 

Rappelez-vous ce que dit Premier Timothée 2:2, "…. afin que NOUS menions une vie 

tranquille et paisible.... "? 

Dieu a dit qu'il épargnerait toute la ville pour 50 justes. 

Abraham continua à descendre en nombre jusqu'à ce qu'il dise au Seigneur : 

"Peut-être que dix s'y trouveront." 

Et le Seigneur a dit: "Je ne le détruirai pas à cause de dix" (v. 32). 

Considérez les terribles péchés qui existaient à Sodome - pourtant Dieu a dit qu'il 

épargnerait tout l'endroit pour l'amour de dix. 

Vous savez, ce vieux monde aurait déjà été détruit sans nous chrétiens. Jésus a dit : « 

Vous êtes le sel de la terre » (Matthieu 5 :13). 



Je suis assez vieux pour me souvenir avant que nous ayons des réfrigérateurs 

électriques. Mon grand-père tuait des porcs. Il avait mis du sel sur la viande pour la 

conserver. 

Ce monde est déjà assez mauvais, mais si ce n'était pas pour nous chrétiens, il serait 

certainement pourri. 

Dieu a dit à Abraham qu'il épargnerait les villes pour dix justes. 

Il y a plus de dix personnes justes en Amérique aujourd'hui. Certains 

disent : "On va poter". Non, nous ne sommes pas! 

N'écoutez pas ce genre de discours. 

Je crois qu'il y a des gens en Amérique aujourd'hui qui prendront leur place dans la 

prière tout comme Abraham l'a fait. 

Abraham ne s'est pas assis et n'a pas parlé de la façon dont ils étaient méchants et de 

la façon dont ils allaient tous en enfer. Il a intercédé en leur faveur ! 

Si nous prenons notre place, nous pouvons changer les choses. 

Nous avons une meilleure alliance basée sur de meilleures promesses ! 

J'étais dans la maison d'un ministre de l'Evangile dont le fils de 4 ans s'est tellement 

mal conduit qu'il m'a embarrassé, et a même embarrassé mon fils, qui avait aussi 4 ans. 

Ken m'a dit à la minute où nous sommes montés dans la voiture, garçon est horrible, n'est-

ce pas ?" 

Il parlait terriblement à son père. Quand son père l'a pris dans ses bras, le caressant un 

peu pour le calmer, le garçon lui a giflé les joues et a dit : "Vieux menteur. Ce que tu 

racontes n'est pas vrai. Tu es un menteur." 

Ce pasteur—Plein Evangile, rempli de l'Esprit—m'a dit: "Eh bien, vous savez, le 

La Bible dit que dans les derniers jours, les enfants désobéiront à leurs parents." 

"Oui," dis-je, "la Bible dit aussi que l'amour de beaucoup se refroidira, mais cela ne 

signifie pas que mon amour doit se refroidir. Et cela ne signifie pas que mes enfants vont 

désobéir à leurs parents ." 

Vous pouvez vous asseoir et dire : "Eh bien, la Bible dit que les hommes mauvais et 

les séducteurs deviendront de pire en pire, trompés et trompés. de ce côté-là, tu te 

refroidiras. Le diable s'emparera de vous et de tous vos enfants. 

Mais, vous n'avez pas à penser le long de cette ligne. 

Réveillez-vous et réalisez qui vous êtes en Christ. Les portes de l'enfer ne doivent pas 

emporter contre l'Église ! Jésus est le chef de l'Église, pas Satan. Jésus est plus grand que 

le diable. En fait, Il l'a déjà vaincu. Il s'est levé victorieux sur lui - et sa victoire est ma 

victoire. 

Pensez en accord avec la Parole de Dieu et réalisez que quelle que soit la situation, 

nous pouvons y faire quelque chose. 



  

EZEKIEL 22:30,31 

30 Et je cherchai parmi eux un homme qui ferait la haie et se tiendrait 

dans la brèche devant moi pour le pays, afin que je ne le détruise pas, mais je 

n'en trouvai aucun. 

31 C'est pourquoi j'ai répandu mon indignation sur eux; Je les ai 

consumés avec le feu de ma colère : leur propre chemin ai-je récompensé sur 

leurs têtes. 

  

C'est Dieu qui parle. Abraham a intercédé pour deux villes. Ici, Dieu parle d'une nation 

entière. S'Il avait pu trouver UN homme qui se serait tenu à la brèche, qui aurait intercédé 

au nom de la nation, le jugement ne serait pas venu. 

"Eh bien," quelqu'un pourrait demander, "si Dieu voulait vraiment épargner la terre, 

pourquoi n'est-il pas allé de l'avant et l'a-t-il fait de toute façon? N'est-il pas Dieu? Si telle 

est sa volonté, pourquoi n'a-t-il pas continué et n'a-t-il pas fais le?" 

Retournez à Premier Timothée 2:4. Il y est dit que Dieu veut que tous les hommes 

parviennent à la connaissance de la vérité. Pourquoi ne va-t-il pas simplement de l'avant 

et les fait-ils tous naître de nouveau ? S'il peut faire tout ce qu'il veut faire, pourquoi ne le 

fait-il pas ? Pourquoi attend-il que quelqu'un intercède ? 

Nous en avons discuté en détail dans le chapitre un, "Pourquoi prier ?" 

Satan est devenu le dieu de ce monde jusqu'à la fin du bail d'Adam. Il n'est pas mon 

dieu, je ne suis pas de ce monde. Mais il est responsable des guerres entre nations, des 

meurtres, de la violence qui se fait dans le monde. 

Dieu ne transgressera pas Sa propre Parole. Il a donné le bail à Adam. Adam l'a donné 

au diable. Il s'épuise. Mais jusque-là, Dieu ne peut intervenir que lorsque les chrétiens 

cherchent sa face et lui demandent de bouger. 

L'autorité de Satan sur les affaires de la terre ne peut être vaincue que lorsque les 

chrétiens prient et intercèdent en faveur de leur pays. Dieu aspire aujourd'hui à quelqu'un 

qui fera la haie et se tiendra dans la brèche devant Lui pour le pays. 

L'intercession peut être faite dans votre langue connue. Il peut être mieux fait en 

d'autres langues tandis que le Saint-Esprit vous aide à intercéder. Demandez au Saint-

Esprit de vous aider et continuez à intercéder. 

Voici où certaines personnes le manquent. Ils n'entendent pas tout ce que vous 

enseignez, et ils attrapent un petit quelque chose et s'enfuient avec. Il y a certaines choses 

sur lesquelles vous pouvez prier la prière de la foi—et vous priez une prière et c'est la fin. 

Vous n'avez plus besoin de prier; vous remerciez simplement Dieu pour la réponse. 



Vous pouvez faire cela pour le salut, pour le baptême dans le Saint-Esprit, pour la guérison 

— pour tout ce que Dieu a promis en ce moment même. Mais il y a d'autres choses sur 

lesquelles vous ne pouvez pas prier la prière de la foi. L'un d'eux est cette scène dont nous 

parlons - continuez à prier la prière d'intercession pour les dirigeants de votre nation. 

 

 

28. Faire revivre l'art de l’intercession 

L'art de l'intercession s'est pratiquement perdu dans l'Église. Les pentecôtistes de la 

première heure en savaient quelque chose. Les pentecôtistes de deuxième génération le 

savaient un peu. Les pentecôtistes de la troisième génération n'en savent presque rien. 

Les charismatiques n'en savent presque rien. 

Mais pour que Dieu accomplisse ce qu'Il désire accomplir dans les années 80, l'art de 

la prière d'intercession devra être ressuscité. 

Lorsque j'ai reçu le baptême du Saint-Esprit pour la première fois et que je suis venu 

parmi les pentecôtistes, j'ai accepté le pastorat d'une petite église du plein évangile dans 

la terre noire du centre-nord du Texas. La plupart des membres de la congrégation étaient 

des agriculteurs. 

À l'automne de l'année où ils récoltaient le coton, nous supprimions tous les offices 

sauf le samedi soir, le dimanche matin et le dimanche soir. Le dimanche après-midi, nous 

apportions quelque chose à manger et nous nous réunissions chez quelqu'un pour manger 

ensemble. 

Ce dimanche-là, nous nous sommes rencontrés chez ma future femme. Une chère petite 

dame était là. J'avais entendu parler d'elle, mais je ne l'avais jamais rencontrée. Tout le 

monde l'appelait 

Mère Howard. Ils l'ont qualifiée de « mère en Israël ». 

Elle a mangé. Mais dès que nous avons fini de manger et que nous étions en visite, 

elle a demandé une chambre où elle pourrait descendre toute seule. Elle s'agenouilla sur 

le sol nu. (J'ai appris que parfois elle posait un journal sur le sol et posait son front dessus 

pendant qu'elle priait tout le dimanche après-midi sans bouger.) 

Elle était veuve. Elle possédait sa propre maison dans une communauté voisine. Un 

pasteur que je connaissais vivait dans un côté de sa maison avec sa femme et son enfant. 



Il m'a dit: "Elle fait une affaire de prière. Elle se lève à 4 heures du matin. Elle prie de 

4 à 8 tous les matins. Puis elle lui prépare une petite bouchée à manger. Après cela, elle 

met encore deux heures à prier. Elle mange un déjeuner léger, puis elle vient généralement 

de notre côté de la maison et nous rend visite un moment. Vers 2 ou 3 heures de l'après-

midi, elle retourne à la prière. Parfois, elle prie jusqu'à minuit. Si le fardeau est là, elle 

prie toute la nuit. » Son ministère était un ministère d'intercession. 

Elle est née de nouveau il y a de nombreuses années à Dallas. Puis ils avaient 

déménagé dans une ville où il n'y avait pas d'église du Plein Evangile. En fait, il n'y avait 

pas d'église du Plein Evangile dans aucune ville ou ville aux alentours. 

Un par un, ville par ville, ville par ville, elle les prit et intercéda jusqu'à ce qu'une 

église y soit construite. Puis elle a pris la ville voisine et a prié jusqu'à ce qu'une église y 

soit construite. 

Mère Howard, cette petite vieille femme, cette belle sainte de Dieu, a prié une église 

dans chaque ville, chaque village et chaque recoin du nord du Texas. 

J'ai pensé à ce que cela pourrait être quand nous arriverons tous au paradis et que 

les récompenses seront distribuées. Les pasteurs qui ont construit les églises seront 

prêts à intervenir et à recevoir leur récompense, mais Jésus va appeler Mère Howard 

là-bas ! 

C'est le ministère qui a fait le travail ! Personne ne l'a vue. Ils savaient à peine qu'elle 

existait. Mais elle ne perdait pas son temps à visiter et à parler le dimanche après-midi. 

Elle était au travail. Elle a littéralement donné sa vie pour les autres. C'est ce que Jésus a 

fait. Et Il appelle des intercesseurs aujourd'hui. 

Voici un ministère—le plus grand ministère de tous—le ministère d'intercession. 

Vous souhaitez entrer au ministère ? Vous n'avez pas besoin d'avoir une vocation. 

Tout ce que vous avez à faire est de faire du bénévolat. Il lance un appel aux volontaires. 

(Lorsque cela a été enseigné lors d'un récent séminaire de prière sur l'intercession, 

l'Esprit du Seigneur s'est déplacé sur le Dr Kenneth E. Hagin, et il a prononcé cette 

déclaration prophétique :) 

Vous voyez, j'ai dit : Cela a été prophétisé par l'Esprit de Dieu, annoncé par l'Esprit, 

donné par prophétie, donné par les langues et l'interprétation ; des hommes parlant de leur 

cœur ce fardeau, cette parole, cette conviction qui a été mise dans leur esprit par l'Esprit 

de Dieu, concernant ces jours... concernant un grand mouvement de Dieu et un grand 

mouvement de l'Esprit. Mais ces choses ne peuvent pas arriver, même si c'est la volonté 

de Dieu (à moins que).... Vous voyez, Dieu exprime Sa volonté; Dieu annonce Son plan; 

Dieu annonce Son dessein. Mais, voyez-vous, vous êtes le Corps de Christ. Ce grand 

mouvement de Dieu qui n'attend que là, ne peut venir que si l'Église lui donne naissance. 



Souvenez-vous que Paul, écrivant à l'Église de Galatie, a dit : "Mes petits enfants dont 

j'enfante de nouveau, jusqu'à ce que Christ soit formé en vous." 

La manière dont vous donnerez naissance à l'action de Dieu et à ce qu'il a prévu, ce 

qui est son objectif le plus élevé, et sa volonté pour votre terre et pour ce jour - La manière 

dont vous lui donnez naissance est de le réaliser à travers travail de l'âme et prière 

d'intercession. Ainsi, l'Esprit de Dieu engage aujourd'hui des hommes et des femmes à se 

porter volontaires pour être l'un de ceux qui diront : "Seigneur, tu peux compter sur moi 

pour être l'un de ceux qui sacrifieront même les plaisirs légitimes de la vie et s'éloigneront 

de la fraternité avec d'autres qu'ils apprécient tant, et passent du temps sur leur visage dans 

l'intercession." Il cherche aujourd'hui ceux qui lui répondront. Dieu merci, mon cœur 

répond : « Seigneur, je suis l'un d'eux. Je suis l'un d'eux. Et d'autres s'enrôleront et 

entreront dans le plus grand ministère qui soit – le ministère d'intercession. 

Et ainsi cela viendra. Cela viendra. Les ténèbres qui planent à l'horizon du temps, Les 

ténèbres qui planent à l'horizon de notre propre nation, Seront dissipées et repoussées. Car 

la lumière de Dieu brillera à travers; Et les fleuves de l'Esprit couleront; Et les 

bénédictions de Dieu viendront; Et il se brisera—se brisera sur nous comme un puissant 

barrage s'est brisé. 

Et les eaux du déluge se précipiteront, Balayant devant elles tout ce qui est sur leur 

passage. Ainsi les eaux du déluge de Sa bénédiction, de Sa bonté et de Son Esprit 

déferleront comme un puissant déluge. 

Non pas pour apporter des résultats dévastateurs, mais pour apporter des résultats 

glorieux. Non pas pour apporter la mort et la destruction, mais pour apporter la vie, la 

paix, la santé et la guérison. Et glorieux en sera le jour. En vous donnant à l'intercession, 

alors vous serez celui qui verra les fruits de vos travaux. Alors continuez à travailler - 

Priez avec persévérance et avec foi. Et les écluses de Ses bénédictions seront ouvertes sur 

le monde et sur cette nation. Et il en sera ainsi, Et il peut en être ainsi, Et il en sera ainsi, 

Que l'Église verra encore sa plus belle heure en ce temps et en ce jour ! 
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